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khal1: na síla 11ísica 
Hace veinticinco años comenzó 

la gestación de la Schola Cantorum 
de Alcalá, que conoció su alumbra
miento en diciembre del 74. Todos 
éramos tan jóvenes entonces, creía
mos tanto -tanto que incluso creía
mos que éramos incrédulos-, que al 
día de hoy nos cuesta trabajo intro
ducir racionalidad en el recuerdo. 
O quizá ocurra, simplemente, que 
el recuerdo es consistente con lo 
que fue la realidad y por consiguien
te lo racional es admitirlo como fue. 

Es posible que a lo largo de la 
historia Alcalá se haya distinguido 
por muchas cosas, pero la música 
no ha sido una de ellas. Por eso lla
mó la atención el fenómeno social 
del bienio 73-74, cuando el inci
piente desarrollo social compluten
se descubrió un vínculo nuevo de 
relación personal. Ese vínculo fue 
la música y, dentro de la música, la 
coral, algo nuevo en Alcalá. 

Lo maravilloso fue no sólo que la 
Schola Cantorum produjera músi
ca. Lo más importante fue que pro
dujo música popular. ¡Nada menos! 
¡La gran música cantada por el pue
blo! Por el pueblo de verdad, por el 
pueblo que en su momento decidió 
liberarse de las estructuras oficiales 
y sensatas para formar un grupo 
que se lanzó insensatamente hacia 
el destino que el ejercicio de la 
libertad llegara a depararle, para 
vivir una aventura de autenticidad. 

Algunos nos conmovimos ante la 
fuerza desatada de la iniciativa de 
un grupo de personas que fue el 
conjunto de las iniciativas de cada 
una de esas personas, que en eso, 
en desarrollar iniciativas persona
les sin saber con seguridad adónde 
llevan, consiste el ejercicio de la 
libertad. Muchos que poco o nada 
entendíamos de músicas ni de cora
les creímos entonces que por fin la 
sociedad complutense salía de la 
modorra secular. Al fin un grupo de 
personas que en su mayoría estaban 
diseñadas -por profesiones y por 
posición social- para ser confor
mistas elegía la libertad frente a la 
comodidad de dejarse llevar. Por 
fin, con la Schola Cantorum como 
mascarón de proa, la sociedad com
plutense emprendía un viaje hacia 
destinos soñados -y desconocidos
que no estaban en el pasado cerra
do del que venía, sino en el futuro 
abierto hacia el que iba. 

PUERTA de Madrid 

Bo11b1s hu11anbñ1s t111bién para los chinos 
Es difícil saber qué es más preo

cupante para el ciudadano respecto 
al heroico y humanitario bombar
deo de la embajada china en Yugos
lavia. Los americanos dicen que se 
han equivocado porque para plani
ficar el bombardeo usaron un mapa 
de 1992. Esto es tan estúpido que 
hasta podría ser cierto, pero aterra 
pensar que pueda serlo. Con errores 
como ése, Clinton y su brutal 
"madame A" pueden desencadenar 
la Gran Traca Final. ¿Qué les pare
cería que mañana los chinos se 
equivocaran y, creyendo que apre
taban el botón de matar poco, apre
taran el otro y les colocaran cien 
megatones sobre San Diego? ¡Pues
tos a equivocarse . .. ¡ 

Para nuestra tranquilidad -siem
pre precaria- algunos preferimos 
creer lo contrario: que los responsa
bles sabían muy bien lo que hacían 
cuando ordenaron bombardear terri
torio de soberanía china, que eso es 
la embajada china en Belgrado. 
Desde esta hipótesis al menos pode
mos creer que, aunque asesinando, 
mantienen la situación controlada. 

Estados Unidos ha probado ya 
que puede gobernar los asuntos del 
máximo interés -un interés de vida 
o muerte- en Europa a través de sus 
satrapías europeas. También ha pro
bado ya que Rusia es incapaz de 
plantar cara a las provocaciones 
repetidas de Clinton y Albrigth. 
Además, así la obligará a rearmarse 
durante la próxima década, con lo 
que el negocio norteamericano de 
aonamento conocerá días de gloria 
y beneficios récord porque Estados 
Unidos tendrá que hacer frente con 
garantías a la amenaza rusa, que se 
supone emergente en lo que podría 
ser una edición renovada de la gue
rra fría para el siglo XXI. 

Con europeos y rusos inermes 
ante los grupos de poder norteame
ricano, éstos han creído convenien
te provocar a los chinos por sorpre
sa para calibrar su reacción. China 
será un gigante económico en la 
próxima generación y su influencia 
en todo el mundo se dejará sentir, 
muy particularmente en el Pacífico. 
Y Estados Unidos ya peleó por el 
control del Pacífico y aplastó a los 
japoneses, no menos imperialistas 
que los americanos. 

Los promotores norteamericanos 
de guerras de baja intensidad nece
sitan planificar meticulosamente su 
trabajo para los próximos lustros. 
Saben que USA combatirá habitual
mente en un sitio o en otro porque, 
en el caso de que no se presente la 
ocasión, ellos sabrán crearla. En 
esta planificación no deben descar
tar un moderado conflicto con Chi
n¡i si de él pueden extraer buenos 
beneficios. Y pueden, ¡claro que 
pueden! Pero hay que estudiarlo 
bien para no arriesgarse demasiado. 

Algo es seguro: a estas alturas la 
reacción china al ataque inesperado 
-error o acierto- que ha sufrido es 
minuciosamente registrada; y, eva
luada por los expertos, será muy 
útil para el crecientemente belicoso 
imperio norteamericano. 

Por otra parte, que los chinos 
anden con ojo: Clinton ha dicho que 
ya está harto de que se quejen y pon
gan el grito en el cielo, en ese cielo 
desde el que les tiró bombas huma
nitarias sobre la embajada. "¡Hom
bre -se dirá el emperador- que hay 
más de 1.200 millones de chinos y 
en el reparto de muerte en Yugosla
via ni siquiera he matado a media 
docena de ellos! ¡Y encima me han 
roto los cristales de la embajada 
americana en China y hacen a mi 
embajador sentirse como un rehén!" 
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300para21 
Ya conocemos todas las candida

turas que aspiran a colocar conceja
les en el ayuntamiento compluten
se. Son diez, según publicamos en 
este mismo número páginas más 
adelante. Consecuentemente, pues
to que cada candidatura se compo
ne de 27 aspirantes más 3 suplen
tes, podemos decir en términos 
matemáticos que trescientas perso
nas competirán por veintisiete 
sillones en Alcalá. 

Sin embargo, aunque eso es lo 
que dicen los números a primera 
vista, después de una pequeña 
reflexión dicen otra cosa porque 
sólo tres partidos tienen posibilida
des razonables de obtener conceja
les: PP, PSOE e IU. 

El censo electoral complutense 
es de 133.000 personas, de las que 
votarán unas 80.000 para las elec
ciones municipales. Para entrar en 
el reparto de concejales hay que 
obtener como mínimo el 5 por cien
to de esa cantidad. Y no creemos 
-aunque nunca deba ser descartada 
absolutamente la sorpresa- que 
pueda obtener de 4.000 votos para 
arriba en Alcalá nadie que no sea 
uno de los "tres grandes". 

No descubrimos la pólvora. Esos 
cálculos los conocen perfectamente 
los responsables de las siete candi
daturas destinadas a no comerse 
una rosca edilicia. Sin embargo, se 
presentan y en principio eso hay 
que agradecérselo porque su parti
cipación en las elecciones supone 
un ejercicio democrático. Más de 
doscientas personas han aceptado 
aportar sus nombres para ir en algu
na lista sin esperanza fundada de 
llegar a ser concejal esta vez. Eso sí 
que es hacer bueno el espíritu del 
olimpismo, según el cual lo impor
tante no es ganar, sino participar. 

Estas personas prestan a las con
vocatorias electorales tal soporte 
democrático que merecerían mejor 
suerte. Tal vez, después de todo, 
debería complicarse un poco más la 
ley electoral -ya que los que man
dan y quieren seguir mandando no 
la desean democráticamente senci
lla- para reservar un cupo de con
cejales que repartir entre los que 
nunca van a llegar al 5 por ciento 
pero, por estar ahí, dan algún cuer
po democrático a estas lides; lides 
que son, sobre todo, partitocráticas. 

15 de mayo de 1998 



Han constituido una 'Comisión de Periudlcados por el túnel de la Estación' 

Los vecinos del paseo de la Estación 
exigen información sobre el túnel 
que comunicará los distritos VII v VIII 
Vecinos del paseo de la Estaci6n, en concreto de los portales 15, 16, 18, 20, 22 y 
26, han constituido la Comisi6n de Perjudicados por el túnel de la Estaci6n, comi
si6n que ya se ha reunido varias veces en los últimos días para transmitir al Ayun
tamiento la preocupaci6n del vecindario por el hecho de que el túnel que comuni
cará los distritos vn y VIII tenga salida por la calle Marcos Martínez y de ahí al pa
seo de la Estaci6n, una de las principales y más embotelladas vías de la ciudad. 

La movilización vecinal surgió 
de forma espontánea después 
de que las obras que se están 
llevando a cabo en el aparca
miento de la estación de RENFE 
y la calle Marcos Martinez pro
vocaran una importante averia 
eléctrica en la zona. A raíz de 
este suceso, los vecinos escu
charon comentarios acerca de 
los cambios que ha sufrido el 
proyecto original del túnel, cuya 
salida iba en principio por la ca
lle Nuñez de Balboa, idea que 
hubo que desechar por la pre
sión que ejercieron los vecinos 
de la zona de San Isidro para 
que se respetase el parque del 
mismo nombre. 

La recién creada comisión se 
puso en contacto con el presi
dente de la AAVV del d-VII y so
licitó una reunión urgente con 
el concejal del distrito, Javier 
Femández Abad, y con la conce
jala de urbanismo, Beatriz Díaz 
Manzanares, para que les infor
masen de primera mano sobre 
el proyecto y si éste había sufri
do alguna modificación. La res
ponsable de urbanismo insistió 
en que no había habido cam
bios, a pesar de que en el plano 
que se mostró a los vecinos se 
podía leer 'proyecto modificado, 
enero 99'. Según Díaz Manzana
res el proyecto inicial, que data 
de 1987, recogía solamente la 
construcción del túnel pero no 
los accesos al mismo, aunque 
no aclaró la cuestión planteada 
por un vecino de porqué enton
ces el Ayuntamiento estaba in-
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tentando expropiar el cine Fe
rraz desde hacía años. 
. En opinión de los miembros 

de la comisión de perjudicados, 
en la reunión sólo hubo buenas 
palabras pero ningún hecho. La 
salida del túnel seguirá constru
yéndose por Marcos Martinez a 
pesar de todos los argumentos 
expuestos por los residentes en 
el paseo de la Estación: "El 
Ayuntamiento no sabe el caos 
que se va a producir en la zona. 

El túnel tiene un cambio de ra
sante peligroso, una curva de 90 
grados y un semáforo que regu
la el acceso desde Marcos Martí
nez al paseo de la Estación, co
nocido por sus problemas de 
circulación. ¿Han tenido en 
cuenta que muy cerca hay otro 
semáforo que ya de por sí sufre 
mucho embotellamiento? Eso 
sin olvidar la gran cantidad de 
peatones de RENFE que cruzan 
por allí, los alumnos de un cole-

Se presentó el TC-PNC 
El pasado día 8 tuvo lugar, 

en la sala Galileo, de Madrid, 
la presentación de las candi
daturas municipales y autonó
micas del TC-PNC (Tierra Co
munera-Partido Nacionalista 
Castellano). para la Comuni
dad de Madrid. Asistieron nu
merosos afiliados y simpati
zantes bajo el lema "Madrid 
por la unidad de Castilla". 

Habrá candidatura para la 
Asamblea de Madrid y para los 
municipios de Madrid capital, 
Leganés, Navalcamero, Tres 
Cantos, Soto del Real y Colme
nar. 

El número dos de la candi
datura a la Asamblea de Ma
drid es el alcalaíno Agustín 
Marcos Benito. 

Intervinieron: Javier Benedit 
Algora, cabeza de lista al 
ayuntamiento de Madrid y Ju-

lián García-Mu
ñoz Negrete, cabe
za de lista a la 
Asamblea de Ma
drid. 

El acto fue ce
rrado por el Presi
dente de TC-PNC, 
Jesús Rodríguez. 

TC-PNC defien
de la unidad polí
tica de todas las 
provincias caste
llanas, en sentido 
amplio (actuales 
Comunidades Au
tónomas de Cantabria, Casti
lla-León, Rioja, Madrid y Cas
tilla-La Mancha) para formar 
una única Comunidad Autó
noma. 

Propugna que Castilla es 
una nacionalidad histórica 
que tiene cabida en el artículo 

consideran 
que la salida 

del túnel 
por la calle 

Marcos Martinez 
provocarfl un 

caos circulatorio 
en la zona 

gio o los ancianos del centro de 
jubilados que hay en la zona. No 
nos negamos a aceptar el tráfico 
que se generará al comunicar el 
distrito VIII con el VII. pero que 
se haga de forma compartida 
con otras zonas. Además, que
remos que nos den información 
seria sobre la obra y que reali
cen un estudio de seguridad vial 
de la zona para analizar el im
pacto que tendrá el túnel" expli
có la Comisión de Perjudicados 
por el túnel de la Estación. 

Agustín Marcos Benito 

2º de la Constitución Españo
la. El ámbito geográfico de TC
PNC es el conjunto de las 17 
provincias castellanas, donde 
presenta múltiples candidatu
ras a las elecciones municipa-
les y autonómicas. · 

PUERTA de Madrid 



No hay otro coche 
mas . seguro en su categor1a. 

Cuídate. 
Hoy existen técnicas-biuy sofisticadas para mejorar lU imagen. Pero ... ¿De qué te sirven, si no conduces uno de los coches más seguros de ·su 

categoría? Nuevo Renauh Mégane. Su· Sistema Renault de Protección (SRP) se adapta perfectamente a tu morfología: Airbags inteligentes . 

conductor y pasajero, airbags laterales cabeza-tórax, cinturones de sujeción programada, reposacabezas con función ergoqómica. La próxima vez que_ 

pienses mejorar tu imagen, ¿por qué no piensas antes en venir a ver el Nuevo Renault Mégane? 

-~- rvlégane 
Berlina: Crash test frontal y lateral EuroNCAP enero _1_999. 
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m personas aspiran a un slllín en el anntamlenta de Alcalá 

10 candidaturas se presentarán a las 
elecciones municipales del 13 de iunio 
El lunes 10 de mayo se cerr6 el plazo de presentación de candidaturas para las elecciones 
municipales del día 13 de junio; desde el 5 al 10 de mayo pudieron presentarse en lajunta elec
toral de zona todas las que quisieron; para ello había que incluir el nombre de 27 personas, 
todas ellas de nacionalidad española, y tres suplentes. El día 12 de mayo se hicieron públicas 
en el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid las candidaturas presentadas y aprobadas por 
la junta electoral de zona, de tal manera que los 133.015 alcalaínos mayores de 18 años, ten
drán la oportunidad de elegir el domingo 13 de junio entre las 10 candidaturas presentadas. 

La junta electoral de zona dirige 
el desarrollo del proceso electoral. 
Es el centro de operaciones de todo 
lo relacionado con las elecciones 
del 13 de junio, que además de 
municipales, serán autonómicas y 
europeas. 

A las 10 de la noche del 10 de 
junio quedó cerrado el plazo de 
presentación de candidaturas sien
do hasta ese momento diez las 
opciones presentadas y aprobadas. 
El día 12 fueron hechas públicas en 
el BOCAM junto con las que con
currirán a las elecciones autonómi
cas y las de todos los municipios de 
la región. A su vez, el BOE hizo 
públicas las candidaturas para las 
elecciones al parlamento europeo. 

Por lo que se refiere a Alcalá, 
diez son las candidaturas a elegir 
por los 133.015 alcalaínos el día 13 
de junio: PP, PSOE, JU, PADE, Los 
Verdes, Partido Humanista, Unión 
Centrista-CDS, PRIM, Democracia 
Nacional y La Falange. Por tanto, 
son 270 candidatos a concejal y 1 O 
a alcalde. Estos diez aspirantes a la 
alcaldía son Bartolomé González 
(PP), Manuel Peinado (PSOE), 
Luis Suárez Machota (JU), María 
Soledad Ripalda (PADE), Julio 
César Santiso Santín (Los Verdes), 
Jesús Angel Tutor del Hoyo (Parti
do Humanista), Loic Colodrón 
Sesemann (Unión Centrista-CDS), 
Antonio Gálvez Jiménez (PRIM), 
Rafael José Ripoll Candela (Demo
cracia Nacional) y Mariola Grun
wald (La Falange). 

El sábado 15 de mayo, sorteo de 
presidentes y miembros de mesas 

El sábado 15 de mayo se celebra
rá en el ayuntamiento de Alcalá un 
pleno de carácter extraordinario en 

el cual se realizará el sorteo para 
determinar los alcalaínos que ten
drán que intervenir el día 13 de 
junio como presidentes y miembros 
de mesa electorales, así como sus 
suplentes. 

A continuación comenzará ya de 
lleno la campaña electoral en la que 
los políticos intentarán convencer a 
los alcalaínos de que les voten; 
como es habitual durará quince días 
empezando el día 28 de mayo y 
concluyendo el día 11 de junio. El 
sábado 12 será jornada de reflexión 
y el día 13 se abrirán los colegios 
electorales para que todos los alca
laínos con derecho a voto puedan 
acudir a elegir la opción que más 
les interesa. 

PARTIDO POPULAR 

l .Bartolomé González Jiménez 
2.Gustavo Severién Tigeras 
3.Marta Viñuelas Prado 
4.Evaristo Luis Vargas Méndez 
5.Amparo Moriche Hermoso 
6.Francisco Javier Femández Abad 
7.Juan Jesús Domínguez Picazo 
8.Elisa María de Francisco Ramírez 
9.Francisco Bemáldez García 
10.Juan Carlos Hemández Álvarez 
11.Gonzalo Garrido de Oro 
12.María Aurora Giráldez Martínez 
13.Tomás Marcelo Isoldi Barbeito 
14.Femando Sancho Lizcano 
15.José Manuel Costero de la Muela. 
16.María del Carmen Sacristán 

Casas 
17.Carlos Civera Sánchez 
18.José Manuel Elices Martínez 
19.Sira Rodríguez Iglesias 
20.Nuria Rosa García Gómez 
21.José Antonio Navarro Berlinches 
22.0lga Bárbara Sánchez López 
23.Jesús Femández Pascual 
24.Sara Gutiérrez Olavarrieta 
25.Francisco Benítez García 

26.Marco Solaesa Díaz 
27.José Melecio del Pozo González 
Suplentes 
María Cristina Requejo Pérez 
Ana Belén Gallego López 
Gema Corraliza Gámez 

IZQUIERDA UNIDA DE LA 
COMUNIDAD DE MADRID 

l .Luis Suárez Machota 
2.Francisco Calles Ropero 
3.Salvador Guardia Vidal 
4.María del Pilar Femández 

Herrador 
5.María Téresa Galeote Dalama 
6.Feliciana Campos Muñoz 
7.Juan Nelson Valdés Barrera 
8.Francisco José Pérez Esteban 
9.Francisco Javier Bejarano Ruiz 
10.María Teresa Arias del Pozo 
U.María Concepción Albertos 

Constán 
12.Raúl González Sanz 
13.Manuel Reyes Hormigo 
14.María Concepción Sanz Pérez 
15.Aída Dantas Fuentes 
16.Guillermo Baeza García 
17 .Adoración Corral Martínez 
18.Juan Bonache Tejero 
19.María Esperanza V ázquez Acevedo 
20.Femando López Lubián 
21.Luis Calvo Cabellos 
22.Miguel Femández Pilo 
23.Manuela Abad Rivas 
24.Miguel Cano Alonso 
25.Vanesa Jiménez Cepeda 
26.Félix Núñez García 
27.José Miguel Polo Lorenzo 
Suplentes 
Joaquín Arias Abengozar 
Felisa García García 
Santiago Vilar Romero 

LOS VERDES 

l.Julio César Santiso Santín 
2.Francisco Soler Ríos 
3.Marina Salgado González 

4.María Pilar Bermúdez Odriozola 
5.Antonio Santín Canfranc 
6.Enrique Guillén Sánchez 
7 .Rafael Boro Díaz 
8.Hugo María Contreras Navarro 
9.Alfredo García Ojeda 
10.María Jesús Loro García 
11.Juan Manuel López Requena 
12.Inmaculada Concepción Morales 

Lorenzo 
13.María Isabel Benito de la Iglesia 
14.José Javier del Palacio Rojas 
15.Andrés Aguilar Moreno 
16.Jesús Francisco Téllez Parrilla 
17.María del Carmen Moreno Alcázar 
18.Ramón García de los Ángeles 

Sánchez 
19.Lourdes Ayingono Ebe Mbasogo 
20.María Pilar Pizarro Ortega 
21.Femando Naranjo 

Martínez-Septién 
22.Alberto Sierra Sauca 
23.María Isabel García Ortega 
24.Antonio Juan Jiménez Velasco 
25.José Luis Jiménez Velasco 
26.Pilar Molina Almansa 
27 .Francisco José Gil Cristóbal 
Suplentes 
Juan Pérez de la Ossa Bascarán 
María de los Ángeles Ortega Marqués 
Leocadio León Crespo. 

PARTIDO REGIONAL 
INDEPENDIENTE MADRILEÑO 

l .Antonio Gálvez Jiménez 
2.María Ángeles García-Bemalt 

Mármol 
3.Margarita Bravo Sánchez 
4.Francisco García Mesa 
5.Ángel Gómez Remando 
6.José Antonio Ludeña García 
7 .Agustín Pascua San Miguel 
8.Femando Gonzalo Cuevas 
9.Óscar Pérez Menéndez 
10.Cecilio Ramírez Rincón 
11.Alfonso Molina Rodríguez 
12.José Luis Femández Soriano 
13.Jesús García Arias 
14.Francisco Rubén Puga Benítez 
15.Juan Antonio Gómez Santiago 
16.Gema Gálvez Bravo 
17.Javier Gutiérrez Valverde 
18.Pedro Sánchez Moreno 
19 .María Dolores Gil García 
20.Miguel Ángel Cantero Rodríguez 
21.~aría Esper~a López Gil 
22.Angel Iglesia Alvarez 
23.Almudena Ocaña Gil 
24.Jesús Prades Padilla 
25.Antonio Manuel Castillo Morillo 
26.Enrique Mesa Peral 
27 .Ana Isabel Hervías Verdugo 
Suplentes 
Daniel del Olmo Alonso 
Enrique Mesa Gallardo. 
Francisco Granados Blanco 
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PARTIDO HUMANISTA 

l.Jesús Ángel Tutor del Hoyo 
2.María José García Gracia 
3.Manuela González Ruiz 
4.Hipólita del Hoyo Vallejo 
5.José María Valiente Carmona 
6.Agustín Arias Monzón 
7 .Óscar Na ya Díez 
8.María Soledad Antón Romero 
9.Carmelo Martín Martín 
JO.Juan Cruz Tutor del Hoyo 
11.Rocío Inmaculada García Gómez 
12.Florinda San Millán Alonso 
13.Domingo Fernández Pomeda 
14.Nicanor Tutor del Hoyo 
15.Fernando Zurilla Vergaz 
16.Ángeles Espí Campos 
17 .José María Tutor del Hoyo 
18.Nicanor Tutor Hernández 

7.José Antonio Nogués Garrido 
S.José Antonio Yáñez-Sedeño Ozón 
9.José Antonio Doñoro Calleja 
JO.Francisco Javier Suárez Moreno 
11.María Dolores Ballesteros 

Moreno 
12.Roberto Cadrecha García 
13.Claudio Moreno Corraliza 
14.José Molina García 
15.Laura Lázaro Bias 
16.lgnacio Batres Casado 
17 .Federico Simón López 
lS.Jaime Rivera Blanco 
19.J:?olores Martín Andújar 
20.Angel Párraga Fernández 
21.Juan Moreno López 
22.Luis Medialdúa López 
23.Manuel Iglesias García 
24.Emilia Cerezo del Campo 
25.Luis Pérez de Andrés 
26.Dolores Cazaña Yagüe 
27.Joaquín Felipe Roca Fouz 

19 .Rafaela Bastida Santiago 
20.~tonio Jesús Navajos Manzano 
21.Angel David García Sánchez 
22.Francisco Javier Tutor del Hoyo 
23.Encamación Lafuente Moreno 
24.Victoria González Ordóñez 
25.Antonia Morón Brihuega 
26.4ogel Roldán García 

En este edificio intenta entrar 270 personas, pero sólo hay sitio para 27 Suplentes 
Carlos Serrano Pinar 
Francisco Rodríguez García 
Isidro Huertas García 27 .Angel Rubio García 

Suplentes 
Hernán Francisco Reyes Matus 
Rafael María Prieto Gil 
María Paz Rodríguez Muñoz 

PARTIDO DEMÓCRATA 
ESPAÑOL 

1.María Soledad Ripalda López 
2.Julio César Semper Escriche 
3.José Santiago Ruano Berigüete 
4.Antonio Cuadrado Cobarro 
5.Jorge Rojo Ruiz 
6.Ana Rosa Martínez Navalón 
7.Alberto Mercader de Benito 
8.José Javier Santos Blázquez 
9.Emilio Sanguino Ramajo 
JO.José María Cabieces Lázaro 
11.Angel Luis Madariaga Dorrego 
12.María del Pilar de Vicente Moreno 
13.David Mercader Llorente 
14.María Esther Castellanos Andrés 
15.José Luis Cerezo Muñoz 
16.PurÍficación Lucena Canales 
17 .Ramón Arribas Castillo 
18.María Soledad García Isabel 
19.Julián López Moreno 
20.María Victoria Romero Nevado 
21.Miguel Ángel Cáceres Blanco 
22Luisa Parra Vallejo 
23.Francisco Ramón Martínez Navalón 
24.Trioidad Elipe Alonso 
25.Fausto Iglesias Guillén 
26.Juan Carlos Parra Ramos 
27.José Rica Ballano 
Suplentes 
Juan Vicente Sánchez Ríos 
Alfonso Ruano Berigüete 
Miguel Casado Roca 

DEMOCRACIA NACIONAL 

l.Rafael José Ripoll Candela 
2.Jesús Domínguez Mielgo 
3.Alberto Ruiz Velasco 
4.Víctor David Hernández Gutiérrez 
5.Susana Fernández Leitón 
6.Juan Antonio Bueno Arriaza 
7.1 ván Flores Fernández 
S.José Luis Encabo Ruano 
9.Gerardo García de las Heras 
JO.Raquel Cerezo Jiménez 
11.David Cabello V ázquez 
12.Francisco Javier Gómez Camacho 
13.Juan Manuel González Cuevas 
14.Lucas Peñalver Fernández 
15.Rodrigo Femando Arrarte 

Castellanos 
16.José Manuel Bueno Arriaza 
17.Salvador de Jesús Álvarez 
IS.Manuel Martínez Nieto 
19 .María Elena Acedo Sánchez 
20.Raúl Alcalde Pérez 
21.Carlos Rodríguez Prada 
22.Jorge Ruiz Villena 
23.Marco Antonio Pérez Pérez 
24.Jorge Juan Cano Losa 
25.José Javier López Navarro 
26.Francisco Javier Gómez García 
27.Álvaro Peñas López 
Suplent~ 
Miguel Angel Bañuelos Gómez 
Jorge Caballero Bosada 
Verónica Pérez García 

PARTIDO SOCIALISTA 
OBRERO ESPAÑOL 

Manuel Gregorio Peinado Lorca. 
2.Julián González del Cerro 
3.Magdalena Moreno Martínez 
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4.Femando Marín Medina 
5.Pablo González García 
6.Marta del Carmen Luna Cantarero 
7.María Teresa Bachs Rivero 
S.José Javier Ocaña Rodríguez 
9 .Beatriz de Miguel García 
JO.José Luis García Pezuela 
11.Francisco Collado Areste 
12.Eduardo Calderón Letón 
13.Agustín Baeza Díaz-Moreno 
14.Juan Luis Aguirre Martínez 
15.María Luisa Macías Muñoz de 

Rivera 
16.Miguel Buenestado Expósito 
17.María Gema de la Paz Núñez 
IS.Antonio Fernández Castañeda 
19.Carlos García Rodríguez 
20.Pedro Fuentes Benet 
21.Raquel Tomás San Nicolás 
22.María Isabel Morales Corral 
23.David Fernández García 
24.Luis Salas Vieco 
25.María del Val García Roma 
26.María Ángeles Buenestado 

Aguilera 
27 .Regina Paloma López Durán 
Suplentes 
Víctor Rafael de Andrés Jalvo 
Luis Álvarez de Cruz 
Jaime del Monte Carmelo Fernández 
Macías. 

LA FALANGE 

l .María de la O Grunwald Cerezo 
2.José Enrique Molina lbernón 
3.Felipe Lara Beltrán 
4.Raúl Francisco Grunwald Cerezo 
5.Carlos Márquez Dévora 
6.Antonio Domínguez Fillola 

UNIÓN CENTRISTA 
CENTRO DEMOCRÁTICO 
Y SOCIAL 

l .Loic Colodrón Sesemann 
2.Laura Gil Cantero 
3.Manuel Martín Valero 
4.José Manuel Álvarez Utrera 
5.lgnacio San Pedro Álvarez 
6.David Olmeda Gómez 
7.Felipe Morales Ramos 
S.Roberto Calderón Machuca 
9.Francisco González Moreno 
JO.Ana María Molina Hita 
11 .María Belén Navarro Ruiz 
12.Carlos Fernando Arévalo Escarpa 
13.Sonia Sebastiana Geanini Sevilla 
14.María Juncal Enjuto Olavera 
15.José Manuel Nogales Franco 
16.Laura Jurado Baranda 
17.lsmael Campos Vicente 
lS.Julio Cabezón Gutiérrez 
19.María Luisa Espinar Casse 
20.José Manuel Novo Seco 
21.Ana María Hueso Montes 
22.Miguel Ángel Porras Gutiérrez 
23.María Filomena Hemández García 
24.María Victoria Morgado Calero 
25.Juan Sosa del Cerro 
26.Ana Isabel Díez Escudero 
27 .Emilio Gil Barrero 

Suplentes 
María Pilar Llamas Millán 
Jesús Manuel Monjas Sierra 
María del Carmen Mollesa Samitier 

Grandes Especialidades 
• Parrilladas de Marisco 
• Cordero Lechal Asado 
• Rabo de Toro Estofado 
• Pescados al Horno y a la Sal 
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la Asociación de Hüos v Amigos de Alcalá 
ha organizado una euosición conmemoralin 

Las Carmelitas de Atuera cumplen su 
cuarto centenario en la ciudad alcalaína 
Hay efemérides que se celebran con gran pompa y circuns
tancia; a ellas se adhiere todo el mundo y se destinan impor
tantes cantidades de dinero en la edición de catálogos, car
teles y demás publicaciones que hagan saber que se celebra 
tan importante efemérides. Es el caso, claro está, del quinto 
centenario de la universidad de Alcalá, un motivo de alegria 
P&Jll todos los alcalaínos. Pero también hay otras que pasan 
más desapercibidas. Si se recuerdan es porque un pequeño 
grupo de personas lo hace y si se promocionan es por la labor 
de gente como los ffijos y Amigos de Alcalá. La asociación no 
ha querido perder la oportunidad de conmemorar el cuarto 
centenario de la llegada de las carmelitas del Corpus Christi 
(más conocidas como de afuera) a la ciudad complutense. 

En efecto, las carmelitas cum-
plieron el día 11 de mayo cua
trocientos años de presencia 
ininterrumpida en Alcalá. Para 
recordarlo y ponerlo en conoci
miento de toda la ciudad. los hi
jos y amigos de Alcalá han orga
nizado una exposición en la sala 
'Gumiel' bajo la dirección de 
Francisco Delgado y de su equi
po de colaboradores. 

La exposición hace un recorri
do por la historia de la orden de 
las carmelitas del Corpus Chris
ti desde que la orden fuera im
plantada en Alcalá por la mar
quesa de Mondéjar, Beatriz de 
Diatrichtain. El escudo de ar
mas que puede contemplarse en 
el convento es precisamente del 
hermano de la fundadora, el 
cardenal Diatrichtain, una cir
cunstancia ésta muy curiosa. 

La exposición recoge también 
la presencia de la orden del Car
men en Alcalá con dos conven
tos masculinos ya desapareci
dos y que eran el de San Cirilo, 
de carmelitas descalzos, que es
taba en la calle Santo Tomás, lo 
que fue la cárcel de mujeres, y el 
convento de Carmen Calzado, 
hoy en ruinas en la calle del 
mismo nombre. Estos, lógica
rlllente eran carmelitas calzados. 
La orden femenina tiene todavía 
sus dos conventos en Alcalá, 
son carmelitas descalzas y unas 
están en la calle Imagen y las 
otras en la calle Colegios, con-
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cretamente en la pequeña plaza 
de los Doctrinos, la cual se creó 
para hacer el convento. Por cier
to, que en el convento de San 
Cirilo estuvo San Juan de la 
Cruz. 

La exposición también descri
be el convento. A lo largo de la 
misma se utilizan textos de la 
historiadora Carmen Román 
Pastor. El director de la sala Gu
miel, Francisco Delgado, mani
festó su agradecimiento al equi
po de exposiciones de los hijos y 
amigos de Alcalá, a la familia 
Sanluciano por sus aportacio
nes a la exposición, a Carmen 
Román Pastor, a Restaurama y, 
por supuesto, a las monjas. 

los vecinos se 11eia1 del mal estad• de estas ruinas 
El martes se cavó una señora v hubo 
que llevarla al hospital 

Según nos comunican, los ve
cinos de la calle Trinidad están 
molestos porque hace meses 
que tienen que soportar la 
antiestética visión de una casa 
semiderruida que ni se constru
ye ni se derriba del todo y se va
lla ~l solar. 

Ellos, por una parte, están 
contentos con la edificación uni
versitaria y el teatro auditorio 
que proximamente se va a inau-

gurar, todo ello ubicado en una 
parte de la calle; pero, según 
nos dicen, del número 2 al 18 
tanto la calzada como la acera 
necesitan arreglo. Su indigna
ción fue mayor al presenciar la 
caida de una señora que ellos 
atribuyen al mal estado del fir
me. La caida, que en un princi
pio parecía leve, luego se com
plicó y la señora tuvo que ser 
llevada al hospital. 

113 de m111 na hl•ían reci•id1 l1 n611ina del •es de ••ñl 

El avuntamiento de Torres paga 
con mucho retraso a los trabaiadores 

El ayuntamiento de Torres de 
la Alameda paga con mucho re
traso a sus trabajadores, según 
una nota llegada a la redacción 
de PUERTA DE MADRID el jue
ves día 13 por la tarde. La nota, 
firmada por Victoria Sáez To
rres, asegura que el ayunta
miento torresano tarda mucho 
en pagar a sus funcionarios y 
trabajadores laborales. 

Los empleados municipales 
torresanos, incluidos los policí
as locales, tienen importantes 

retrasos en el cobro de la nómi
na. Los retrasos, según nos co
mentan, van a más y están sien
do cada vez más habituales en 
los últimos meses. 

Según la nota de Victoria Sáez 
Torres, "al día de hoy, jueves 13 
de mayo de 1999, los funciona
rios del ayuntamiento de Torres 
de la Alameda (Policía Munici
pal) , no han recibido la nómina 
del mes de abril, problemas que 
sufrimos las familias todos los 
meses". 
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Me gustarla saber el número 
de españoles que han dedica
do en estos últimos cincuenta 
y tantos dias de conflicto bal
cánico siquiera cinco Illinutos 
de su tiempo a pensar que Es
paña, de hecho, ha declarado 
la guerra a otro país europeo; 
aunque sea medio camuflada 
dentro del barullo militar de la 
OTAN. Ese barullo que algu
nos de los que perdimos en
tonces siempre hemos pensa
do lo mismo: que no nos con
venía, ni antes ni ahora. Aque
llos que se hayan molestado 
en darle algunas vueltas al 
asunto dentro de su cabeza, 
supongo que se sentirán igual 
de desconcertados que uno 
ante los desalentadores resul
tados que ofrece el balance bé
lico: de cada tres bombardeos, 
uno acierta con el objetivo 
pero los otros dos producen 
efectos colaterales, que es 
como ahora se les llama a los 
muertos, militares o civiles, 
que nada tienen que ver con ti
ranías ni con nacionalismos 
fanáticos, porque era gente 
que vivia y dejaba vivir. Cuan
do no es un puente por el que 
pasaba un tren lleno de pasa
jeros lo que resulta destruido, 
resulta ser una barriada de 
funcionarios que creían tener 
mucha vida por delante. A pe
sar de la pericia del piloto, 
unas veces las bombas cam
bian inexplicablemente de di
rección en el último momento 
y vienen a caer en un hospital 
o en un convoy de esos refu
giados a los que pretendían 

· salvar el bombardeo y otras 
hay algún fallo en los mecanis
mos de control y las bajas pro
ducidas no tienen nada que 
ver con el enemigo propiamen
te dicho. 

La última equivocación ha 
sido bombardear la embajada 

lil 2111: ll Clllll lll'íl 

La bomba inteligente 
china en Belgrado porque se 
ve que el rayo láser que dirigía 
la bomba era daltónico y en lu
gar de dar en el blanco dio en 
el amarillo, que es el color más 
parecido si exceptuamos el 
rosa pálido. Sin duda, en las 
guerras telefónicas de Gila ha
bía mucha más gracia y, desde 
luego, se cometían menos 
errores. 

Esta es una guerra cruel 
como todas las guerras. Nunca 
creí que fuese necesario escri
bir una perogrullada así, pero 
hoy lo creo porque empieza a 
tener éxito entre mucha gente 
la bobalicona idea - propagada 
por el pensamiento único de 
los defensores de las guerras 
'justas", como las llaman ellos 
- de que esta guerra es una es
pecie de acción humanitaria 
con dedicación exclusiva para 
salvar a los buenos sin necesi
dad de que muera nadie o, en 
el peor de los casos, matando 
media docena de malos. Y uno 
tiene la extraña sensación de 
que, con la excepción de los 
editoriales de este semanario, 
hay muy poca gente que de
muestre interés por impedir la 
propagación de ese disparate. 
Naturalmente que hay oposito
res a esta guerra, pero buena 
parte de los mismos no están 
en contra de ella exactamente, 
sino en contra de la dirección 
política en la que apunta. Bas
taria que fuese el general Pino
chet - por poner un ejemplo 
que entenderá todo el mundo 
a la primera - quien ocupase el 
sillón de Milosevic para que 

estos críticos de la OTAN 
aplaudiesen a rabiar los ata
ques aliados contra los mis
mos objetivos. Hasta disculpa
rían los mismos efectos colate
rales. La memoria colectiva 
puede traernos ejemplos de lo 
que escribo. 

Pero es que, además de ser 
una guerra cruel, ésta es una 
guerra necia que se equivoca 
demasiadas veces pese a estar 
dirigida por ese Pentágono tan 
imperial, tan avanzado en tec
nología y tan lleno de genera
les y espías listisimos, que han 
obtenido titulaciones "cum 
laude" en West Point y en Har
vard o Yale. Empezaron ha
blándonos de bombas inteli
gentes desde el primer día 
para que mordiéramos ese an
zuelo de que si un misil lleva 
entre sus tripas un ordenador, 
puede hacer milagros. Ya se ve 
que no. Basta con que el orde
nador de relleno sea necio 
para que el misil, el bombar
deo, la batalla y la guerra tam
bién lo sean. Igual que esas 
tartas de San Marcos que lle
van dentro la acidez de una 
nata pasada de rosca y que re
sultan incomestibles, a pesar 
del estupendo aspecto que 
presentan 

En mi modesta opinión, la 
única bomba inteligente de 
verdad que ha intervenido en 
esta guerra ha sido esa bomba 
de polvo de grafito que llenó de 
carbonilla y cortocircuitos las 
estaciones de energía eléctrica 
de Serbia hasta dejar sin co
rriente las dos o tres ciudades 

• más importantes, durante, 
unas cuantas horas. Esa boni- ·, ., 
ba diseñada para provocar .--..~~ 
apagones mucho mayores que 
aquel famoso de Nueva York sí 
que ha dado en el blanco por-
que una nación que se queda 
sin energía durante un par de 
días es una nación literalmen-
te vencida y humillada. Cabe 
dentro de lo posible, incluso, 
que a la población yugoslava 
que se quedó sin luz le diera 
por imitar a su enemigo y se 
pusiera a procrear a oscuras. 
Ya se sabía que, incluso cuan-
do no hay amor, unas veces se 
hace para escapar del aburri-
miento y otras para huir de la 
muerte, pero después de este 
experimento puede que tam-
bién se haya hecho para imitar 
al enemigo; lo que viene a ser 
algo así como cambiarse de 
bando. 

Contado de esta manera pa
rece divertido e inocente pero 
no hay más que acercarse a 
mirar un poco más allá de la 
engañosa apariencia de las co
sas para darse cuenta de que 
esa bomba también pudo ma
tar - y mató con toda seguri
dad - inocentes, mientras de
jaba quirófanos inservibles, 
semáforos inertes o gente de
sarmada frente a los peligros 
de la oscuridad que son mu
chos, empezado por las zanjas 
y los socavones y terntlnando 
por los violadores y los asesi
nos en serie. 

Esta bomba me parece tan 
inteligente que empiezo a sos
pechar si no habrá salido de 
las propias filas enemigas para 
dar rienda suelta a la única 
energía de que disponían: la 
que nace de juntar una man
zana, una serpiente, un hom
bre y una mujer. 

Sergio COELLO 

111 COLEGIO 
9 MORTFOBT 

Si busca un colegio para sus hijos, acertar 
es la única palabra que usted quiere oir 

El Colegio Montfort desarrolla un proyecto educativo de formación 
integral que alcanza el nivel más elevado de excelencia académica. 

Desde los dos años hasta la universidad. 

• Educación bilingüe en inglés. 
• Tres idiomas en todas las enseñanzas. 
• Niveles de inglés válidos 

por la Universidad de Londres. 
• Programas para la mejora 

de la inteligencia. 
• Cibercolegio. 
• Informática desde educación infantil. 
• Escuelas de música y danza. 
• Quince escuelas deportivas. TRANSPORTE ESCOLAR 

Tel.: 91 886 70 65* Fax: 91 886 72 25 • 28890 LOECHES (MADRID] 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centrallta) ••••.••••••••••.•.•••.••••.••••.•.•.•..•.•.•••.•..• 91 887 81 00 
Casa de Socorro ......................................................................... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................................................ 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Soclal ......................................................................... 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) ............................................ 061 
Centro Municipal de Salud ........................................................ 91 888 54 91 
Policía Naclonal .......................................................................................... 091 
Policía Municipal ........................................................................................ 092 
Guardia Clvll ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ....................................................... 062 
Bomberos .................................................................................... 91 889 00 80 
Bomberos (Servicio centrallzado) ............................................................ 085 
Protección Clvll ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ............................................................................. 91 888 33 00 
Taxis (Radio Taxis Alcalá) ................................................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................................... 91 328 90 20 
Autobuses Urbanos .................................................................... 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 88816 22 
Cementerio .................................................................................. 91 888 15 64 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 882 75 00 
Correos y Telégrafos ................................................................. 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Cita para tramitar D.N.I ....................................................... 91 882 00 06 / 07 
casa de la Juventud .................................................................. 91 889 6612 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ................................................................. 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles ....................................................... 91 883 57 98 
Servicio lnfonnaclón Ciudadana .............................................................. 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ...................................................... 91 88911 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer .......................................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabllltadora) ........ 91 889 4119 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Ttatro Salón Cervantes .............................................................. 9188224 97 
OMIC ............................................................................................. 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Oficina de Turismo ..................................................................... 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro lnfonnaclón Juvenll) ......................................... 9188296 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................................... 91 882 93 37 
Centro de Documentación ......................................................... 91 881 70 49 
casa de la Entrevista ................................................................. 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) ............................................ 91 885 40 00 
Haclenda ...................................................................................... 91 880 40 12 
Registro de la Propiedad .................................. 91 888 00 32 / 91 888 48 96 
Juzgado Decano ......................................................................... 918885618 
Oficina INEM (Pintor Plcasso, 1) ..................... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
Oficina INEM (PI' de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) .......................................... 91 883 66 09 
TELEFONICA (Grupo Distribución) .......................................... 91 882 38 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

~ RESIDEllCIA 3ª EDAD . 
~ SAllTA MARIA DEL HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencilla con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACION Y RESERVAS 
1EU.: 1949128 2112-n %138 - e/•••• -.na. 511 Am••c• lle ....... llUWAl11N 

.._u en.-••• mCB.8• 

,s11emara11e,999 PUERTA de Madrid 



Más 1n11nnad1s, 
uere c11ás sabi1sil 

Un reportaje de Intemational 
Herald Tribune (I 6-ill-99) recoge 
las opiniones de James Billing
ton, bibliotecario del Congreso de 
Estados Unidos, sobre los ries
gos de la "Era de la Información". 

Los expertos advierten que la 
Era de la Información podria 
convertirse en una época oscura 
de la historia humana. A diario, 
James Billington, el biblioteca
rio del Congreso, se preocupa de 
asuntos a ras de tierra como el 
modo de distribuir los libros en 
las estanterías o el almacena
miento digital de datos, pero 
también se plantea cuestiones 
más filosóficas, como ¿realmen
te toda esta información nos sir
ve para saber más? ( ... ) Hoy 
nadie puede leer todo lo que se 
publica. El mundo del conoci
miento es un inmenso océano: 
lo único que puedes hacer es 
darte un baño de vez en cuando. 

Sólo en Estados Unidos se 
publican más de 50.000 libros 
al año. En todo el mundo se 
publican unas 400.000 revistas. 
Pronto cada hogar tendrá acce
so a cientos de canales de televi
sión. Internet tiene ya millones 
de sitios. 

"Es muy significativo que lla
memos a esto la Era de la Infor
mación y no la Era del Conoci
miento", dice Billington. 

Billington suscribe una fór-
. mula: los datos en bruto se pue
den transformar en informa
ción, la cual, después de mucho 
esfuerzo y valor añadido, puede 
elevarse al nivel del conocimien
to, que es la base de la sabidu
ría. Pero afirma que en esta épo
ca de sobrecarga de informa
ción, podemos estar caminando 
en la dirección equivocada. 
"Nuestra sociedad es fundamen
talmente movimiento sin memo
ria, lo cual es, por supuesto, 
una de las definiciones de la 
locura", añade Billington. 

( ... ) La biblioteca ha puesto 
muchos de sus preciados volúme
nes, mapas y documentos en un 
buscador de Internet. En el nego
cio del conocimiento todo el mun
do corre para no perder el tren de 
los hábitos de investigación. 

El sueño de muchos bibliote
carios es que algún día todos los 
conocimientos de la civilización 
estén en Internet. Aunque ese 
día aún no ha llegado. ( ... ) 

Billington dice que las biblio
tecas deben evitar que Internet 
se convierta en un simple vásta
go de lo que él llama "cultura 
audiovisual". 

Afirma también que Internet 
reduce la capacidad de mante
ner la atención. Destruye la fra
se, fundamento del idioma 
inglés, con sus chat rooms muti
ladores del lenguaje. Y presta 
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más atención a la información 
novedosa que al material más 
antiguo. Una persona puede 
navegar en Internet durante 
horas y no encontrar nada 
escrito antes de 195. 

"Esto destruye la memoria 
-dice Billington-. Piensas que 
estás consiguiendo muchisima 
más información, hasta que des
cubres que has pactado con el 
diablo. Has ido mutando lenta
mente y te has convertido en una 
prolongación de la máquina". 

El PP V el PSOE 
ne respetan 

A. DÍAZ M. 

la libertad sindical 
en el avunta11ient1 
de Alcalá de Henares 

El pasado 10 de febrero del 
presente año se celebraron elec
ciones sindicales en el Ayunta
miento de Alcalá de Henares, y 
desde esa fecha la compañera 
Maria Blázquez, que hasta 
entonces había sido delegada de 
personal por la UGT, dejó de 
tener dicho cargo al no presen
tarse de nuevo a las elecciones. 
La Ley Orgánica de Libertad 
Sindical establece en su articulo 
9 que: iodo trabajador tiene 
derecho a la reserva del puesto 
de trabajo, debiendo incorporar
se al mismo dentro del mes 
siguiente a su cese como delega
do de personal"; pues bien, 
transcurridos tres meses desde 
las elecciones sindicales, a esta 
trabajadora no se le permite la 
incorporación a su puesto de 
trabajo, en el que se mantiene a 
un trabajador contratado que 
ocupaba su vacante, malgastan
do los fondos públicos por la 
cerrazón de la Concejala de Dis
trito VIII, Dª Mª Luisa Martín 
Jara, del PSOE, y el consenti
miento de la Concejala delegada 
de personal del PP. Dª Marta 
Viñuelas Prado, y del Sr. Alcalde 
como máximo responsable de la 
política de personal, que en un 
acto de inconstitucionalidad no 
permiten el libre ejercicio de la 
libertad sindical de esta campa-

ñera privándola de sus derechos 
en un claro ejercicio de repre
sión sindical. 

Desde CC.00. vamos a exigir 
el inmediato reingreso de esta 
trabajadora a su puesto de tra
bajo ejerciendo ante los tribuna
les de justicia las acciones que 
sean necesarias y la acción sin
dical que corresponda para ter
minar con esta injusticia, pues
to que no vamos a consentir que 
se discrimine a una trabajadora 
por haber hecho uso de un legí
timo derecho reconocido en la 
Constitución. 

Manuel REYES HORMIGO 
Sección Sindical de CC.00. 
del Ayuntamiento de Alcalá 

Gracias, Pilar 
El barrio, la Asociación de 

Vecinos "El Val", la parroquia 
"Ntra. Sra. del Val"; muchas 
personas te damos gracias por 
lo que nos has dejado: tu ale
gria, tu entrega, tu solidaridad y 
tu humildad. Tantos y tantos 
valores que son raros en esta 
sociedad individualista. insoli
daria, competitiva y egoísta. 

Cuando perdisteis a Felipe, 
dijiste que ibas a dejar toda acti
vidad, rota por el dolor. Pero no 
tardaste en resurgir como el ave 
Fénix. No dejaste la Asociación 
de Vecinos, seguiste cobrando 
los recibos, llevando con tu pre
sencia y tu sonrisa mensajes de 
solidaridad y animando a la par
ticipación. Y no se limitó a esto 
tu actividad. Enfermos y mayo
res del barrio contaron con tu 
ayuda. Los acompañaste a las 
consultas, al hospital y a otras 
personas en momentos de dolor 
y soledad. Contribuiste a que 
ese dolor no se encerrara entre 
cuatro paredes y se ventilase, 
demostrando que aunque una 
vida se acabe, hay otras muchas 
que están necesitadas de ayuda. 
¿Quién mejor conoce el dolor 
que el que lo sufre en su propia 
carne? Y ¿quién con más autori
dad puede animar a otros? 

Pilar, tus pequeños defectos 
han sido la gota de agua en el 
mar, el mar de tus valores por
que nos has dejado tu gracia, la 
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gracia de la esperanza, de la 
lucha, del ánimo, de la sonrisa y 
como buena profesora, también 
nos has dejado deberes. Estos 
deberes o el testigo que has 
dejado, no pueden quedar sobre 
una mesa, están para hacerlos, 
están para que recojamos ese 
testigo. La semilla muere para 
que la espiga crezca y produzca 
fruto. Tenemos la obligación de 
seguir tu ejemplo: luchar por un 
mundo mejor, ayudar en el 
dolor, tender nuestra mano al 
necesitado y hacer que ese dolor 
no quiebre la sonrisa. Y en la 
despedida también cantamos 
porque sabemos que no te 
hubiera gustado vernos llorar. 

Dormía y soñaba que la vida 
no era sirw alegria. / Me desper
té y vi que la vida no era smo 
servicio. / Serví y vi que el servi
cio era la alegria. (R. Tagore) 

Todo eso nos has enseñado. 
Por eso Pilar, gracias, por siem
pre gracias. 

A. VV. "EL VAL" 

Queias s1bre el 
Teatr1 Salón Cenantes 

Este domingo asisti a la pues
ta en escena de "La Celestina" 
en el T.S.C. con una entrada 
"pagada" de butaca de patio en 
la fila 15, justo detrás del pasi
llo transversal del teatro, y cuál 
no seria mi sorpresa cuando 
comprobé que delante de noso
tros había unas sillas añadidas 
dentro del pasillo, estrechándo
lo mucho e impidiepdo la visión 
del escenario, por ser bastante 
más altas que las fijas. 

Posteriormente y comentando 
la situación con unos vecinos de 
butaca nos dimos cuenta que 
también había sillas añadidas 
en los pasillos laterales a lo lar
go de las 14 primeras filas. Evi
dentemente se estaban trans
grediendo las mínimas normas 
de seguridad y la pregunta 
seria: ¿Si nuestras autoridades 
locales no se exigen el cumpli
miento de las normas de seguri
dad, dónde habrá que exigirlas? 

Además de incumplir estas 
normas tampoco se cumplieron 
con las menores condiciones de 
comodidad: 

- Se impedía la visión al esce
nario a los asistentes a partir de 
la fila 15 del patio de butacas. 

- Hacía un calor insoportable. 
- Hubo que esperar a la entra-

da por no abrir antes la sala. 
- Comenzó la función con 15 

minutos de retraso. 
Espero que lo primero "la falta 

de seguridad" no se dé nunca 
más, y que lo segundo sea teni
do en cuenta si queremos un 
teatro de calidad. 

La obra, bien. ¡Pero eso a 
quién le importa! 

Severiano LOZANO 
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Tengo que reconocer que to
davía a estas alturas no deja de 
sorprenderme la obsesión de 
algunos militantes de IU por 
mis articulos, al parecer inca
paces de comprender que cual
quier cargo público tiene que 
estar sujeto al control y a la crí
tica de los ciudadanos en cual
quier democracia que se precie 
minimamente de serlo; pero no, 
prefieren inventarse un vícti
mismo falso e hipócrita satani
zando a todo aquél que ose ma
nifestar su desacuerdo, al tiem
po que actúan como lacayos de 
otras personas que, por las ra
zones que sean, han optado por 
no defenderse personalmente. 

Poco es lo que tengo que decir 
sobre la carta de Domingo 
Filardi salvo resaltar que este 
concejal, que por cierto fue 
recriminado por su propia for
mación política tras asistir a 
una procesión de la Virgen del 
Val, intenta confundir de forma 
interesada la forma con el fon
do. Es evídente que habrá a 
quien le guste y a quien le dis
guste que el alcalde participe en 
las procesiones, de igual mane
ra que habrá quien esté de 
acuerdo y quien esté en desa
cuerdo con que el ayuntamien
to se pronuncie institucional
mente tanto a favor como en 
contra, que para el caso es 
eXa.ctamente lo mismo, de la 
guerra de Yugoslavia. Lo que yo 
criticaba, y por supuesto sigo 
haciendo, es que IU confunda o 
diferencie, según le cuadre en 
cada momento, lo estrictamen
te particular, bien a nivel indivi
dual o político, con lo institu
cional... Vamos, hablando en 
plata, la ley del embudo. 

Mucha más miga tiene el lar
go libelo firmado (ignoro si tam
bién escrito) por don Francisco 
José Pérez Esteban, adscrito 
(curioso cargo) de Izquierda 
Unida y candidato a concejal 
por nuestro ayuntamiento. 
Paso por alto tanto el tono des
pectivo y chulesco del mismo 
como sus gratuitas especula
ciones acerca de mi salud men
tal o sus ridículas atribuciones 
de mi persona a determinada 
ideología política, puesto que 
todo este cúmulo de mezquin
dades tan sólo descalifican a 
quien las dice y no a quien van 
dirigidas. Ignoro también, por 
evidente, su burdo intento de 
disfrazar como defensa a 
Izquierda Unida lo que en reali
dad no . es sino un descarado 
apoyo personal a un jefe de filas 
(Luis Suárez) contestado por 
amplios sectores de su propia 
coalición política, él sabrá por 
qué ya que yo lo desconozco. 

Más interesante resulta com
probar que este señor maneja 
un completo dossier formado 
con mis artículos en los que 
presuntamente he criticado a 
Izquierda Unida, aunque es 
una lástima que no haya añadi
do al mismo ni los comentarios 
en los que me he mostrado de 
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Simplemente, patético 
acuerdo con- esta coalición, ni 
todos aquéllos en los que he 
cuestionado la gestión del 
actual equipo de gobierno 
como, sin ir más lejos, las gace
tillas que fueron publicadas tan 
sólo una página después ... Pero 
claro está que en su afán por 
intoxicar no le interesaba dar 
una vísión objetiva de mis 
comentarios, sino tan sólo una 
versión distorsionada de los 
mismos en función de sus inte
reses descalificadores, por 
supuesto sin rebatir ni una sola 
de mis afirmaciones limitándo
se a atribuirme una presunta 
fobia que sólo existe en su 
calenturienta imaginación. Por 
fortuna existen las hemerote
cas, porque si tuvíéramos que 
depender de la información fil
trada por personas como este 
señor ríanse ustedes de la fene
cida censura franquista. 

Asimismo es otro burdo 
intento de manipulación pre
tender que yo haya insultado, 
descalificado o despreciado a 
Pablo González (¿por qué no le 
deja que se defienda personal
mente y diga todo lo que piense 
que tiene que decir si así lo esti
ma conveniente?), otro político 
ampliamente contestado por 
sus propios correligionarios, y a 
las declaraciones del propio 
Miguel Buenestado me remito ... 
Y lo que ya roza el delirio es 
insinuar siquiera que haya 
atentado contra la convivencia 
democrática, el respeto a la 
intimidad o a la propia imagen 
de nadie ... Aparte de que, a juz
gar por el estilQ de su libelo, no 
es precisamente él el más indi
cado para darnos lecciones al 
respecto. 

Asunto del chalet de lujo de 
Luis Suárez. Para empezar, de 
supuesto nada; o lo tiene o no lo 
tiene, y que yo sepa el señor 
Suárez nunca ha negado su 
existencia. Y aquí al señor Pérez 
Esteban se le vuelve a ver el 
plumero cuando, en un nuevo 
intento de intoxicación, afirma 
que yo propuse a Luis Suárez 
que realojara a una familia de 
chabolistas en su chalet. Falso, 
y escrito está lo que yo dije para 
que lo pueda leer quien quiera 
sin manipulaciones de ningún 
tipo. La pregunta que yo hice a 
Luis Suárez, que por cierto 
todavía no ha contestado, fue 
que por qué razón, si él exigía 
que los chabolistas fueran rea
lojados en todos los barrios de 
Alcalá incluyendo al centro, no 
solicitaba solidariamente que 
algunos de ellos fueran realoja
dosjunto {y no dentro) a su cha
let madrileño ... Que es exacta
mente lo mismo que dije de 
Ruiz Gallardón, Luis Eduardo 
Cortés y el resto de los altos 

cargos autonómicos, casual
mente todos ellos del PP, y lo 
mismo que continuaré diciendo 
de todos aquéllos que preten
dan cargar sobre los demás 
unos problemas que ellos 
jamás se verán obligados a 
sufrir en carne propia. La pala
bra exacta es hipocresía, y de 
ello era de lo que acusaba a 
Luis Suárez. 

He de advertir, continuando 
con este teina, que a mi perso
nalmente me trae sin cuidado 
dónde pueda vivir el señor Suá
rez y lo cuantioso que pueda 
ser su patrimonio ya que, al 
contrario que él cuando milita
ba en la ORT, nunca he estado 
en contra de la propiedad priva
da; aunque puede que no les 
ocurra lo mismo a sus votantes, 
quizá desconcertados por la 
contradicción existente entre 
su nivel de vída y los postula
dos políticos que dice defender. 
Para mi lo. verdaderamente gra
ve es que este candidato a la 
alcaldía haya ocultado de forma 
deliberada que reside fuera de 
nuestro término municipal, no 
por el hecho en sí sino porque a 
ningún político se le puede con
sentir ni que mienta, ni que 
oculte cualquier tipo de infor
mación que pueda afectar al 
desempeño de su cargo, como 
es el caso que nos ocupa. 

Me sobreestima el señor Pérez 
Esteban cuando insinúa que 
dispongo de información priví
legiada ... Porque da la casuali
dad de que fue el propio Barto
lomé González quien lo dijo 
públicamente en una entrevista 
concedida a este semanario, 
casualmente antes de que yo lo 
hiciera, y con posterioridad este 
tema ha sido abordado cons
tantemente por todos los 
medios de comunicación sin 
que el señor _ Suárez lo haya 
desmentido ni tan siquiera una 
sola vez, ya que siempre que se 
le mentaba la bicha se ha salido 
por la tangente. 

Y en cuanto a los hipotéticos 
riesgos que según el señor 
Pérez Esteban podría correr 
Luis Suárez a causa de su acti
vídad profesional, de los cuales 
por cierto me he enterado gra
cias a su libelo... Bien, a lo 
mejor lo que tendría que haber 
hecho, si lo que deseaba era 
tener discreción, es no haberse 
metido en política. Y la humo
rada de que mis comentarios 
sobre su residencia pudieran 
incidir negativamente en su 
seguridad personal ... Vamos, ni 
Mortadela y Filemón serían tan 
chapuzas de tener que enterar
se del domicilio particular de 
un político por la lectura de un 
periódico local, así que no me 
imagino a ningún detective pri-

vado o espía de cualquier pelaje 
enterándose de ello por culpa 
de mis modestos artículos. 
Amén, claro está, de algo tan 
evidente como que si Luis Suá
rez ha asumido libremente tan
to la atención de esos casos 
judiciales como su candidatura 
a la alcaldía alcalaina, lo único 
que se le puede pedir es que 
asuma plenamente todas sus 
posibles consecuencias sin 
lamentos de ningún tipo. 

Pero todavía queda lo mejor. 
No contento con insultarme, 
descalificarme y hacer juicios 
de valor completamente gratui
tos sobre mi persona, el señor 
Pérez Esteban remata la faena 
con un intento tan evídente 
como inútil de calumniarme. 
Así, me invita a desvelar las 
siglas que según él me cobijan, 
al parecer porque resulta inca
paz de comprender (o lo que es 
todavía peor, porque sabiéndolo 
miente deliberadamente) que 
detrás de mi nombre tan sólo 
están mis dos apellidos, y que 
soy perfectamente capaz de 
pensar y opinar por mi mismo 
sin necesidad de recibir consig
nas de nadie, justo al contrario 
de lo que con toda probabilidad 
le ocurre a él. Asimismo conti
núa con su ponzoñosa labor 
lanzando la ridícula insinua
ción de que yo pudiera estar a 
sueldo de no se sabe qué oscu
ros intereses, enumerando co
mo a mis posibles patrones un 
amplio arco que abarca desde el 
partido Popular a los GAL pa
sando por los narcotraficantes, 
la extrema derecha o el caso 
Ferrer, lista a la que yo le sugie
ro que añada la CIA. la Mafia, 
los neonazis, el MOSSAD, los 
talibanes afganos, la conspira
ción rojo-judea-masónica o el 
toro que mató a Manolete. 

La mala fe del firmante del 
libelo es tan evídente como 
patética, y desde luego está 
condenada al más absoluto de 
los fracasos dado que, para su 
desgracia, mi vída y mi patri- · 
monio son transparentes y no 
tengo el menor inconveniente 
en invítarle a que contrate a 
unos detectives privados para 
investigarlas, ya que yo sí que 
no tengo absolutamente nada 
que ocultar. Tampoco he tenido 
jamás ni deseos ni necesidad de 
ser lacayo de nadie, al contrario 
de lo que le debe de ocurrir al 
señor Pérez Esteban. Así pues, 
estas maledicencias no sirven 
sino para hacer caer en el más 
absoluto de los ridículos tanto a 
aquéllos que las propalan como 
a los que las pudieran alentar. 

Eso sí, no estoy dispuesto a 
hacerle a don Francisco José 
Pérez Esteban el favor de darle 
más importancia de la que se 
merece, que es exactamente 
ninguna, ya que prefiero dedi
car mi atención a los primeros 
espadas y no a un simple 
monosabio. 

José Carlos CANALDA 
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Es sabido que tareas tan 
cotidianas como coger el 
autobús pueden llegar a 
ser una aventura, simple
mente por algo tan sencillo 
como que las paradas sue
len estar bloqueadas por 
vehículos aparcados con 
mucha más frecuencia de 
lo deseable. 

Sin embargo, hay veces 
que la cosa se pasa de cas
taiío oscuro, como ocurre 
con el caso que traemos a 
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La parada inaccesible 
colación esta semana. La 
parada de autobús que 
aparece en las fotografias 
está al inicio de la avenida 
de Juan de Austria, con
cretamente en la acera de 
los impares. En este caso 
el bloqueo no viene de los 

coches aparcados, proble
ma se supone más o 
menos circunstancial, sino 
por los varios contenedo
res de escombros -además 
colocados en batería para 
fastidiar más- se supone 
que procedentes de una 

obra inmediata. 
Para rematar la faena la 

acera está -o al menos 
estaba cuando hicimos la 
foto- ocupada por una 
voluminosa cantidad de 
material de obra, el cual 
bloquea el único espacio 
libre que podía quedar 
entre los contenedores. Así 
pues, si son ustedes veci
nos del barrio y necesitan 
coger el autobús ... Tómen
selo con paciencia. 
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El Excmo. Ayuntamiento Pleno reunido en 
sesión ordinaria celebrada el día 20 de abril de 
1999, adoptó, entre otros, el siguiente acuerdo: 

Aprobar inicialmente y de forma definitiva, 
para el caso que no se presenten reclamacio
nes durante el plazo de exposición al público, la 
modificación de la Ordenanza Fiscal regulado
ra de la Tasa por prestación de servicios en el 
Matadero Municipal. Dicha modificación es la 
siguiente: 

Modificar el artículo 4, 1 de la Ordenanza que
dando como sigue: 

Sacrificio de vacuno: 16 ptas. kilo/canal. 
Sacrificio de porcino: 13 ptas. kilo/canal. 

Asímismo modificar la disposición final de la 
Ordenanza, quedando como sigue: 

La presente Ordenanza Fiscal entrará en 
vigor y comenzará a aplicarse el día siguiente a 

, la publicación del Acuerdo de Aprobación defi
nitivo en el Boletín C>fidal de la Comunidad de 
Madrid. 

De conformidad con lo dispuesto en el artícu
lo 17 de la Ley 39/1988 de 28 de diciembre, 
reguladora de las Haciendas Locales, se pone 
en general conocimiento que, durante el plazo 
de 30 días hábiles, contados a partir del día 
siguiente al de la publicación del correspon
diente anuncio en el Boletín Oficial de la Comu
nidad de Madrid, el expediente administrativo 
instruido para la adopción del citado acuerdo, 
podrá ser examinado en la Secretaría General 
del Excelentísimo Ayuntamiento, Plaza de Cer
vantes, 12, en horario de 9 a 14 horas, pudien
do presentarse dentro de dicho plazo las recla
maciones que se estimen oportunas, ante el 

. Ayuntamiento Pleno, por los interesados legíti
mos a que hace referencia el artículo 31 de la 
Ley 30/1992 de 26 de noviembre, de Régimen 
Jurídico de las Administraciones Públicas y de 
Procedimiento Administrativo Común. 

Asimismo, el citado expediente, se halla 
expuesto en el tablón de anuncios municipal 
durante el mismo plazo. 

Alcalá de Henares, a 5 de mayo de 1999 
EL ALCALDE 
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¿Esto qué es? 
A veces, ante algún monu

mento del arte abstracto de 
los que abundan en los 
tiempos modernos, nos 
hacemos una pregunta, que 
lógicamente es propia de 
profanos, ya que los exper
tos en la materia se pueden 
sentir hasta dolidos de tanta 
ignorancia. Pero ante el 
empecinamiento de nues
tros gobernantes municipa
les para no derribar de una 
vez lo que verdaderamente 
estorba y hace daño a nues
tra vista, no tenemos más 
remedio que preguntarnos: 

· ¿esto qué es? 
Cuando nacimos, hace 

ahora cincuenta y seis años, 
esta mole que se trata de 
conservar sin saber por 
nuestra cuenta a santo de 
qué, no se encontraba ahí ni 
había proyecto de construir 
tal cosa. Entonces Alcalá 
era una ciudad pequeña, 
curiosa y manejable. Donde 
está situado el mencionado 
estorbo había un campo de 
siembra por el que jugába
mos y retozábamos los 
niños con las niñas, con 
perdón. Luego, más tarde, 
se instaló en dicho solar una 
cerámica: Cermag S.L., que 
si no tengo error en mi 
memoria, se dedicaba a la 
fabricación de bovedillas 

para la construcción de for
jados. 

Por lo tanto, si eso es lo 
que se trata de inmortalizar 
-"En homenaje a la indus
tria cerámica, que tanto hizo 
por aquel Alcalá" - doy cre
mallera a mis expresiones y 
lo acepto, pero, por favor, 
¿hay que tener en un estado 
tan de abandono lo que ya 
de por sí es una ruina? El 
sitio que ocupan esos restos 
de horno de cerámica podria 
estar ocupado por unos jar
dines, columpios, bancos de 
sosiego u otras cosillas que 
harían del lugar una placita 
muy coqueta. Diremos sin 
más dilación que ¿el monu
mento a la industria cerámi
ca? está situado cerca de lél. 
glorieta dedicada a Manuel 
Azaña, al comenzar el paseo 
de Pastrana a la derecha. Y 
si estos restos de industria 
cerámica son dignos de 
conservarse, tiremos la 
tapia que lo rodea para que 
no sea refugio de gente de 
mal vivir, adecentémoslo 
quitando matorrales secos y 
telas de arañas que tendrá, 
si no sapos y culebras... Y, 
una vez bonito, pongamos 
un "pergamino" en bronce 
explicando qué es y por qué 
se conserva. 

ATILA-NO 

PUERTA de Madrid 



cana a mamá 
¡Pobres europeos! Querida mamá: Pocas cartas te 

he escrito, siempre hemos estado 
muy cerca. 

Tratar de decir algo sobre lo 
que está sucediendo en los Bal
kanes, exige una reflexión, por
que todo lo que hasta ahora pare
cía ser válido en las relaciones 
entre estados, se ha derrumbado 
y trata de entrar en la escena 
mundial un extraño orden de 
cosas, para el que - ni siquiera los 
políticos- están preparados. Así, 
asistimos atónitos, a las declara
ciones más insólitas y contradic
torias. Se habla de "guerra huma
nitaria" voces tan antitéticas que 
su sola proximidad sintáctica 
repele. Se acuña el dislate de 
"daños colaterales" para signifi
car un estúpido error en la pro
ducción de daños mortales a las 
personas. Y así vamos asistiendo 
día a día, a la justificación fari
sáica de las decisiones políticas 
más estrafalarias, incongruentes 
y paradójicas -pero sumamente 
interesadas- que toma un grupo 
de lúcidos hombres de estado 
defensores de un supuesto orden 
democrático, en nombre de prin
cipios democráticos, como adali
des del orden mundial. Eso hay 
que ingerirlo, a ser posible en 
pequeñas dosis, con el fin de no 

EL CASAR 
RESIDENCIA 
ASISTIDOS 

sufrir una mayúscula indigestión. 
Pobres europeos. Nos las pro

metíamos muy felices, casi como 
en el cuento de la lechera, cuan
do nos han despertado violenta
mente del sueño de la unidad 
europea. ¿Qué va a pasar con el 
"euro"? ¿Cómo se van a incorpo
rar los países modestos del este 
de Europa? ¿Quién va a correr 
con los gastos billonarios de esta 
"guerra humanitaria"? ¿Cómo se 
van a restañar las profundas heri
das infringidas a los distintos y 
variados nacionalismos balkáni
cos? Y ahora la pregunta clave 
que se hacen los detectives cuan
do buscan el móvil del crimen: 

¿Quién se ha beneficiado de 
este enorme desaguisado en el 
corazón de Europa? 

La defensa de los derechos 
humanos no es unidireccional. 
En cualquier sentido de la rosa 
de los vientos tenemos conflic
tos, unos latentes, heridas que no 
han cicatrizado y que siguen pro
duciendo pus, otros abiertos, en 
plena ebullición, otros a punto de 
estallar, los más completamente 
olvidados, en cualquiera de los 
cinco contjnentes, de los que 

• Habitaciones individuales y compartidas 
•Servicio Médico 
• Servicio de Rehabilitación 
• Terapia Ocupacional 
•Podólogo 
• Asistencia religiosa - Capilla 
• Estancias temporales 

A menos de 30 minutos de Madrid 
AMPLIAS ZONAS AJARDINADAS 

jMás de 10.000 m2. con vistas a la Sierra de Guadarramal 

• Torrejón del Rey 

Camanna 

Guadalajara 

• . . . . 
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apartan la mirada los campeones 
de la defensa de los derechos 
humanos. Se ha hecho en estos 
días exhaustiva relación de ellos. 
¿Qué hacemos los humanos ante 
un panorama como este? 

Un viento de desesperanza cru
za desapaciblemente la escena 
mundial, y los llamados líderes 
de la organización armada beli
gerante en esta "guerra humani
taria" siguen empecinados en 
una situación que lleva larvado 
el peligro, nada incierto, de otra 
guerra de más calado y sobre 
todo de consecuencias imprevisi
bles. Los que hemos conocido 
situaciones semejantes, contem
plamos la escena con desasosie
go y con horror, pues la chispa 
no se sabe nunca si será lo sufi
cientemente grande como para 
prender un holocausto mundial 
de proporciones gigantescas. 
Que así no sea. 

Los responsables del mundo 
tienen que volver a sentarse y 
dialogar. No hay otra solución 
aceptable, de lo contrario perde
ríamos todos. Y no por repetido 
es menos cierto. 

JoséLÓPEZ 

El martes 20 de abril me llamas
te para decirme que ibas a Mono
var, al campo, a casa de Azorín, 
que estuviera tranquila que el fin 
de semana me llamabas, el domin
go habíamos hablado largo de que 
todas las cosas no tienen la misma 
trascendencia, a ti todo te importa 
lo pequeño y lo grande, ahora estás 
en el Campo Inmenso, parece ser 
que San Pedro, tu gran amigo, te 
ha dejado pasar, espero te deje 
también tocar el piano y te acom
pañe el abuelito con el violín. 

Nosotros estamos bien y segui
remos estándolo, porque hemos 
aprendido que estamos de paso, 
que no hay que llorar, que se estro
pean los ojos, que la gente que no 
actúa bien es infeliz y bastante 
desgracia tiene .. . , tú siempre me 
dices que te dan pena. 

Estos días he vivido momentos 
de ternura inenarrables, sé la canti
dad de amigos que tienes y lo que 
te quieren. 

Estoy orgullosa de ser tu hija, de 
tu fortaleza, de tu paciencia alegre, 
de tu humanidad, de tu fe. 

Hoy día de la madre del año 99, 
te hemos dejado en tu amado pue
blo alicantino, Crevillente, las pal
meras y el mar, la música y el cari
ño de todos nosotros te acompa
ñan. No te olvida, 

Cristina María PENALVA 

IV CONCURSO 
DE PINTURA 

GUTEMBERG 
Podrán optar a los premios las personas 

comprendidas entre 9 y 99 años, 
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La Anorexia Nerviosa 
Es constante el bombardeo de men

sajes publicitarios incitándonos a adel
gazar para conseguir una silueta per
fecta. 

Hay un gran interés económico en 
impulsar a las personas a comprar 
pastillas adelgazantes, cremas reduc
toras, aparatos de gimnasia, etc. Es un 
nuevo negocio, el negocio de la imagen 
corporal. Paralelamente surge un tras
torno muy relacionado con la búsque
da de esa imagen corporal perfecta, se 
trata de la llamada "Anorexia Nervio
sa". 

La Anorexia Nerviosa es un trastorno 
de la imagen corporal que afecta prin
cipalmente al comportamiento alimen
tario. Se trata de un trastorno comple
jo, cuyos sintomas más evidentes son 
la pérdida de peso ocasionada por una 
negativa del sujeto a comer. Afecta 
principalmente a las mujeres, sobre 
todo a las adolescentes, aunque cada 
vez va aumentando el número de varo
nes afectados. 

Suelen ser adolescentes muy inteli
gentes, con un rendimiento académico 
muy alto, introvertidas, muy activas y 
rara vez han tenido algún problema en 
la escuela o en el hogar. Estas chicas 
tienen distorsionada la percepción de 
su imagen corporal, es decir, al mirar
se al espejo se ven gordas a pesar de 
que sean delgadas. Se empiezan a 
obsesionar por la delgadez y su princi
pal objetivo es la pérdida de peso. En 
ese momento empieza la batalla contra 
la comida. Es una lucha diaria, pues 
tienen que engañar a los demás, y en 
especial a sus padres, para que no 
noten que han dejado de comer. 

Se recurre a todo tipo de estrategias 
para ocultar su falta de alimentación. 
Se meten piedras en la ropa, para fin
gir frente a sus padres y el médico un 
aumento de peso en la báscula. Fingen 
haber comido y con mucha habilidad 
esconden la comida en la servilleta o en 
una bolsa para después tirarla. Sólo 
toleran comer algunos alimentos, los 
de menos calorías, y si se las obliga a 
comer recurren a los vómitos, los 
laxantes y los diuréticos. Aprovechan 
cualquier oportunidad para hacer ejer
cicio y así quemar más calorías. 

Las consecuencias fisicas de estas 
pérdidas de peso son: Amenorrea, 
hipotermia, bradicardia, pérdida del 
cabello, etc., siendo en los casos más 
graves un gran riesgo para la vida de la 
persona. El tratamiento se realizará en 
función de la gravedad del trastorno. 
El principal objetivo es convencer al 
paciente de que su delgadez es un pro
blema que debe ser abordado con cier
ta urgencia y que la recuperación del 
peso le conducirá progresivamente a 
sentirse mejor psicológica y emocional
mente. 

Es fundamental la cooperación de los 
padres y un tratamiento dirigido a 
modificar las actividades, percepciones 
y pensamientos que tiene el paciente 
en relación a su imagen corporal, peso 
y silueta. 
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Comentañ1s sobre esta v aquello 

El PP es incapaz de dar 
soluciones al tráfico en Alcalá 

No descubro nada al tratar este 
tema, pero sí quisiera advertir a 
los responsables municipales de 
la gestión del mismo que éste se 
esta convirtiendo en uno de los 
mayores problemas de nuestra 
ciudad, como podemos compro
bar todos los días, sobre todo en 
las horas punta. 

Para empezar señalar que difi
cil lo tienen los alcalainos que se 
trasladan a Madrid por carretera 
todos los días laborables. 

Dificil lo tienen también aque
llos que se trasladan al mismo 
destino por ferrocarril, si no 
viven próximos a la estación de 
Renfe, ya que si tienen que acce
der a la misma en vehículo pro
pio tendrán dificilísimo poder 
aparcar en las proximidades de 
ésta. Si acceden en autobuses 
urbanos seguro que será una 
odisea, ya que a primeras horas 
de la mañana hay menos auto
buses en las principales lineas, 
además de las enormes dificulta
des circulatorias para llegar a la 
estación de ferrocarril . 

Si nos tenemos que trasladar 
de un lado a otro de la ciudad 
por cualquier circunstancia, el 
tráfico es cada vez más lento y 
dificil, tanto en vehículo propio 
como en transporte colectivo. 

Las zonas más conflictivas son 
las del centro, entorno de Renfe y 
Continental Auto, Casa de la 
Juventud, Nueva Alcalá, Pº 
Reyes Católicos, principio carre
tera de Meco y las conexiones 
con la zona norte de la ciudad. 

Por lo tanto, sabiendo como 
sabemos cuales son los proble
mas y las consecuencias que de 
ellos se derivan, ¿cuáles deberí
an ser las soluciones? 

Las posibles soluciones, entre 
otras, podrían ser las siguientes 
además de mandar al PP y sus 
concejales a la oposición por 
incompetentes: 

1 º. - Potenciar el transporte 
colectivo haciéndolo más cómo
do, rápido, puntual, económico y 
atractivo de lo que es actualmen
te. 

2º.- Redactar, aprobar y poner 
en marcha un nuevo plan de trá
fico para toda la ciudad, que 
solucione los problemas actuales 
por zonas específicas, a la vez 
que se tenga en cuenta la ciudad 
del futuro. 

3º. - Agilizar al máximo el ente
rramiento de las vías del tren, ya 
que es fundamental para armo
nizar el tráfico en Alcalá, tanto 

en sentido norte-sur como este
oeste, más si tenemos en cuenta 
el desarrollo urbanístico que está 
teniendo la ciudad y el que va a 
seguir teniendo en los próximos 
años. 

4°.- Nuevo plan de aparcamien
tos subterráneos y en superficie, 
además de exigir en las nuevas 
construcciones al menos tantas 
plazas de garaje como viviendas 
construidas. 

5°.- Una vez terminados los 
puentes en construcción, poner 
en marcha la linea circular de 
transporte urbano. 

6°. - Planes específicos de orde
nación del tráfico en zona centro, 
entorno estación de Renfe, Con
tinental Auto, Casa de la Juven
tud, Nueva Alcalá, comienzo de 
las carreteras de Meco, Camar
ma y Daganzo. 

7º.- Una vez enterradas las vías 
del tren, construir una gran ave
nida en los terrenos que hoy ocu
pan las mismas. 

8°.- Plantearse como soporte 
del tráfico rodado las principales 
avenidas de la trama urbana a 
nivel longitudinal y transversal, 
así como las rondas y las nuevas 
avenidas de la zona norte del 
casco urbano. 

9°. - Motivar el trasladarse de 
un lado a otro del casco urbano 
siempre que sea posible, a pie, 
así como en bicicleta, desmoti
vando el uso de los vehículos a 
motor, sobre todo en automóvil. 

10º.- Dejar claro, al menos des
de los poderes públicos, que la 
especulación urbana en plan sal
vaje como se viene imponiendo 
en las grandes ciudades de casi 
todo el mundo, también en Alca
lá, durante las últimas décadas 
de este siglo, es la antítesis de un 
hábitat que haga agradable la 
vida a las personas. 

La cuestión estimo que no está 
en llenar de casas el campo para 
salir corriendo hacia allá, ni tam
poco el que una familia deba dis
poner de viviendas en distintas 
ciudades, municipios, zonas cos
teras o urbanizaciones en la sie
rra o en el llano para poder rela
jarse. La cuestión es tener la 
vivienda necesaria en un entorno 
que haga nuestra vida cómoda y 
agradable, pero mucho me temo 
que eso no interesa a los que 
dirigen el cotarro en casi ningu
na parte de este mundo. 

Joaquín 
ARIAS ABENGÓZAR 
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Al aguardiente español elabo
rado por destilación del bagazo 
de la uva, se le conoce como 
orujo. Por contra, las holandas 
son los aguardientes obtenidos 
por destilación directa de vinos 
sanos y puros, que se destinan 
a la elaboración de bebidas 
espiritosas o encabezamiento 
de vinos como el Jerez o el 
Oporto, con mucho "espíritu". 
. Sobre el origen del aguar
diente hay un surtido de versio
nes. No parece que los griegos 
conociesen los destilados, si se 
conformaban con el hidromiel y 
los vinos aromatizados, ni tam
poco los romanos debieron 
gozar de la secreción del alam
bique, aunque a ciencia cierta 
no se sabe en donde fue conce
bido. Se dice que nació en Chi
na. de donde pasó a Egipto y de 
alli a los árabes, quienes lo 
introducen en Occidente; alam
bique y alquitara son vocablos 
arábigos. 

Parece que se utilizó, en prin
cipio, para la fabricación de 
cosméticos. Destilando el anti
monio obtenían el "khol" con el 
que las mujeres se pintaban los 
ojos y las cejas; se las "alcoho
laban". Cuando destilaron uvas 
surgió el "al-khol". Al tiempo 
usaron el alambique para usos 
medicinales e incluso esotéri
cos. Alquimia también es pala
bra árabe. 

Cuando los agarenos llegaron 
a lo que seria Al-Andalus. 
debieron de toparse con las 
viñas que ya cantara el gadita
no Columela y aunque tuvieran 
prohibidas las bebidas alcohóli
cas, pudieron vencer la tenta
ción del mejor modo; hundién
dose en ella. Sin duda le pega
ron al frasco del aguardiente y 
por la ósmosis de costumbres y 
comercio que tuvo lugar en la 
península se extendió por toda 
ella el "agua de vida". el aguar
diente que en el noroeste cono
cemos como orujo. 

"Agua de vida le llaman algu
nos y es nombre que le convie
ne, porque hace vivir más tiem
po", decía Anlaldo de Vilanova, 
médico valenciano, allá por el 
siglo XIII, en su famoso "Trata
do sobre la conservación de la 
juventud". El aguardiente, con
cluía, es "la porción más sutil 
del vino, el agua de oro que pro
longa la vida". Ramón Llull se 
pasa y le llama "emanación de 
la Divinidad". No consta si 
decía estas cosas antes o des
pués del copeo, que por aquel 
entonces debía acabar en dis
quisiciones trascendentes y 
hasta teológicas y no como aho
ra en que las · cogorzas suelen 
seguir la conocida escala o 
sucesivas etapas: Copeo. reco
peo, exaltación de la amistad y 
reproches conyugales. Cantos 
regionales, chistes guarros y 
menosprecio de jefes, políticos 
y curas. Parón, bajón, vértigo. 
"Voy al servicio", regreso con 
apariencia espectral. Horizon-
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Con mucho gusto 

El orujo 
Hombre que no bebe 
orajo, no sé por qué le 
parieron ni sé por qué 
Dios le trujo. 

(Genarin) 

talidad. Bronca y resaca. "Qué 
mal me cayeron ayer las copas, 
tú". 

Claro que a veces es peor, y 
encima sin catarlo. Como le 
pasó al rey navarro Carlos el 
malo, a quien sus fisicos envol
vieron en un paño empapado 
en aguardiente para curarle de 
sus males, pero un criado arri
mó demasiado la vela y el cuer
po de su real majestad se soca
rró como un "chorizo al infier
no", se supone que sin gran 
pesar de sus súbditos, visto el 
apodo. Por cierto que, durante 
su reinado, los navarros llega
ron hasta Albania, tierra ahora 
tan de actualidad. 

Y el caso es que los aguar
díentes debían tener un gusto 
infernal, hasta que a principios 

del XIX M. Adam perfeccionó el 
alambique, consiguió eliminar 
malos sabores y obtuvo las 
esencias que en buena medida 
se usan actualmente. 

Como el tema es muy amplío, 
hoy nos vamos a centrar en el 
orujo del noroeste peninsular, 
mencionado, dejando para pos
teriores ocasiones los aguar
dientes famosos y exquísitos de 
nuestro país y de fuera. Anisa
dos de Chinchón con su insu
perable y contundente "Seco 
especial" (78°), los no menos 
famas de Cazalla u Ojén, el 
exquisito y vigoroso Machado 
de Rute, los brandys jerezanos, 
catalanes, etc., incluído el sin
gular "Peinado" de Tomelloso y 

los mil y un licores excelentes 
que se fabrican en España. 

Vamos con EL ORUJO: Al 
contrario de estos aguardientes 
finolis, el orujo es una bebida 
popular, hecha de sobras. 
Durante siglos fue desayuno de 
la gente trabajadora que lo 
usaba para "matar el gusanillo" 
mañanero, tomando fuerzas 
para la dura tarea en el campo 
o el andamio. En el Madrid del 
siglo XVI las clases humildes y 
las de mediano pasar se desa
yunaban con aguardiente y 
letuario que era confitura de 
piel de naranja con miel. 

En Castilla la Vieja y León 
era imprescindible para com
batir el fria mañanero que en 
invierno adquiría tintes sibe
rianos y por la noche ayudaba 

a recuperarse, al calor de la 
trébede. Eruditos hay que afir
man corresponde a la expre
sión de "tomar las once", no al 
bocata de media mañana, sino 
al trago de aguardiente, pues si 
te fijas la palabra tiene once 
letras. 

Es un buen digestivo y debe 
beberse fria y en vaso pequeño. 
En La Llébana (Santander) se 
envejece en toneles y se le lla
ma tostadillo, utilizándose para 
preparar quesos picones. Tam
bién se fabrica un licor de oru
jo, con té de los Picos de Euro
pa, de gran calidad; y orujos 
fuertes y suaves, de Santo Tori
bio, todo ello alrededor de la 
bella población de Potes. 

Orujos de gran calidad se 
fabrican en Lantadilla (Palen
cia) y en diversas comarcas de 
León, destacando los de El 
Bierzo en donde Prada ha con
seguido preparados cuya fama 
ha trascendido a toda España a 
través de establecimientos pro
pios. 

Pero alli donde el orujo, "el 
oruxo" se asentó y es rey de las 
bebidas es en Galicia en donde 
se ha venido fabricando artesa
nalmente por los poteiros o 
aguardenteiros que recorren 
los pueblos obteniendo el orujo 
"a domicilio", en virtud de un 
privilegio que les concediera a 
los gallegos su paisano Calvo 
Sotelo, mermado actualmente 
por las normas comunitarias. 

Quizás el modo de consumir 
el orujo gallego más conocido 
sea "la queimada", con su ritual 
de coruarros, xorcistas y lastre
gos (relámpagos) de cucharón, 
pero se consume de muy diver
sos modos, más simples e igual 
de reconfortantes. Hay que 
tener cuidado con la proporción 
del alcohol metilico que pueda 
contener la bebida, pero el ries
go añade emoción. 

Por tener tiene el orujo hasta 
su patrón. Patrón "non santo", 
borracho y putero, golfo corre
veidile de amaputas y capaz de 
intentar vender la catedral leo
nesa a un turista. Genarin se 
llamaba, y era de León. 

El Jueves Santo de 1929, tras 
recorrer las tascas del barrio 
húmedo, murió atropellado por 
el camión de la basura. Las 
malas lenguas dicen que estaba 
durmiendo la mona, pero el 
romance afirma y hay que cre
erlo que "murió con el manu
brio en la mano" cuando desbe
bía lo bebido, que debía ser 
mucho, pues Genarin era capaz 
de embaularse un bocoy de 
orujo a diario, mientras ejercía 
su oficio de pellejero. 

Todos los años, en el aniver
.sario de su muerte, los miem
bros de la Cofradía de Nuestro 
Padre Genarin, acompañados 
de multitud de devotos, reco
rren el camino que hiciera el 
mártir, recitando versos, trase
gando orujo y comiendo pan 
hasta que llegados a la muralla 
a cuyo pie murió, se le hace la 
ofrenda de pan, queso, naran
jas y orujo. Loado sea. Se reci
tan versos y se recuerdan sus 
hechos. 

Era Genarin un borracho de 
los que cuando están en su "ser 
natural" filosofan, lo que se 
dice un EmPEDOcles. He aquí 
uno de sus pensamientos, que 
no pierde actualidad, como 
homenaje y recuerdo. 

Cambalache de chaqueta 
ha sido siempre de sabios 
pues eUo es muy buena treta 
si quieres seguir chupando 
de la teta. 
Para que luego digan. 

Carlos CONDÉS 
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La Ley Electoral a la que 
me estoy refiriendo es una 
que he descubierto reciente
mente en una importante Bi
blioteca que a veces visito, 
para consultar viejos libros. 
Una Ley que pudiera compa
rarse por su importancia a la 
Ley de Newton o a la de La
voisier o a uná similar a las 
muchas que en nuestros 
tiempos de estudiantes de 
Física y Química del ya casi 
olvidado bachillerato tuvi
mos que aprender. Esta Ley 
Electoral, más relacionada 
con la sociología y la política 
dice algo sobradamente co
nocido pero que nadie hasta 
ahora había enunciado: Todo 
pueblo cercano a unas elec
ciones, experimenta un au
mento de sus obras públicas 
directamente proporcional a 
la cercanía de las elecciones 
y a la esperanza que en ellas 
tenga el equipo que gobierna. 

La explicación y sus conse
cuencias son bien claras y en 
estos momentos estamos ob
servando sus realidades, no 
a nivel nacional, ya que aún 
queda un año aproximada
mente para ellas y de acuer
do con la Ley Electoral enun
ciada, al estar aún , lejos la 
celebración de las Legíslati
vas, pocas son las inaugura
ciones de carreteras, de au
topistas o de obras públicas 
que se celebran. Alguna 
siempre hay. Pero el ritmo es 
aún lento, o dicho de otra 
manera, al estar lejos aún la 
fecha de las elecciones, po
cas son las obras públicas a 
inaugurar. Tampoco se hace 
mucho por resolver los con
flictos importantes, este es 
uno de los corolarios de la 
Ley, precisamente por estar 
lejanas las Elecciones. Por 
ejemplo, el follón ese de los 
aeropuertos, de los pilotos, 
de Iberia y todo eso, es de 
importancia menor; otra 
cosa sería si las elecciones 
que se aproximan no fuera 
las que son: seguro que tan-

tas conndencias de Don Miguel 

La Ley Electoral 
Seguro que a la vista del titullto más de 
uno se habrá pensado que me voy a refe
rir, y para criticar, a la Ley Electoral, o 
sea a esa norma que rige los diversos ti
pos de elecciones a celebrar en una na-

. ci6n regida democráticamente, con el número de compo
nentes de las diversas instituciones, fechas electorales, 
sistema para programar los comicios, mesas electorales y 
todas y tantas normas que rigen algo tan serlo como es la 
celebraci6n de unas elecciones, aún cuando tengan, como 
las que se celebran en España, por ahora, un concepto res
tringido de una real democracia, fácilmente deducible de 
esa ley D#Hont que tan negativa es en sus proporcionali
dades, o de esas listas cerradas en las que mandan y orde
nan los partidos y no el pueblo, u otras tantas y tantas 
cosas en las que se habrá de profundizar para que vayamos 
avanzando hacia una verdadera y fuerte democracia. Pues 
no, en absoluto me refiero a esa Ley Electoral. 

ta y tanta reunión sin resul
tado y tanta y tanta crítica al 
Ministro del Ramo, se resol
verían con prontitud y se 
darla pronta solución al pro
blema. Pero las Elecciones 
Generales, quedan lejos aún 
y conforme a la Ley Electoral 
es, por ahora, un asunto 
menor. 

Ahora estamos en tiempo 
de Elecciones Autonómi
cas, de Elecciones al Parla
mento Europeo y, sobre 
todo, de las Locales. Y ahí te
nemos a la Ley en plena 
marcha. Empezamos por las 
Autonomías. El León de la 
Metro, D. Ruiz Gallardón no 
para'. Y no sólo lanza su aquí 
estoy yo para el 2.004, si el 
Presidente cumple con eso 

·de no más de dos mandatos, 
sino que se ha puesto a 
inaugurar lineas y kilóme
tros de metros hasta Argan
da, hasta Barajas o hasta 
donde se tercie, al . tiempo 
que da leña al plan de_realo
jos, e inaugura edificacio
nes, carreteras y todo lo que 
se le ponga por delante. 
Como no le paren va a con
seguir que otra vez D. Legui-

na le diga aquello de . . . esta 
criaturita. Claro que lo dijo 
cuando ni el tal D. Leguina 
intuía hasta donde podría 
llegar en sus inauguraciones 
Ruiz Gallardón. 

De cara a las Europeas, 
aquí las inauguraciones son 
de mítines y más mítines en 
los que se saca a relucir a to
das las fuerzas vivas del par
tido en apoyo de esa Juana 
de Arco de la Agricultura y 
la Ganadería en la que se ha 
convertido esa ahorrativa 
·mujer en maquillajes y ase
sores de imagen que es 
nuestra Loyola de Palacio, a 
la que se va a lanzar contra 
los pretendidos opresores 
francoalemanes para que se
pan lo que vale un peine. Y 
seguro que como Comisaria, 
para apagar hasta a esa 
Juana de Arco Italiana que 
es la Bonnino. Y con los mí
tines se inauguran de paso 
Palacios de Congresos o Es
tadios. 

Pero en lo que se 
quieren salir del libro y de 
madre, en lo que quieren lle
gar hasta donde preciso sea, 
es en el asunto de las obras, 
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levantamientos de calles y 
pavimentos varios, apertura 
de Museos, inauguraciones 
de todo tipo y de todo cuanto 
preciso sea, es en la prepara
ción y calentamiento de las 
Elecciones Locales, en cuyo 
caso se dan las dos condicio
nes de la Ley Electoral: cer
canía a las mismas y favora
bles pronósticos. Y para no 
dejar lugar a dudas, para 
comprobar la exactitud de la 
Ley, nada más tenemos que 
dar un paseo por esta patri
monial ciudad que es Alcalá 
de Henares. Todo son calles 
levantadas o rec1en pavi
mentadas y a punto de inau
gurar, subterráneos en espe
ra de una tijera que corte la 
cinta .de acceso, pinturas y 
mejoramientos en edificios 
oficiales, y hasta carriles-bi
ci. Hombre, hasta han tapa
do el bodrio mural que am
pliaba la Casa de Cervantes, 
y no creo que sea sólo para 
librar a nuestros ojos de tan 
fenomenal horterada, sino 
que ya de paso la dinamita
rán para poner en su lugar 
lo que sea, que siempre será 
mejor que lo que fugazmente 
nos dejaron ver para nuestro 

· castigo y mortificación. 
En resumen: media ciudad 

levantada para inaugurar las 
bellezas con las que nos sor
prenderán y la otra mitad ya 
remozada y a la espera de 
que nos vayan inaugurando 
cosas, Y todo para que la 
oposición rabie y al tiempo 
se les de motivos para críti
cas feroces mitineras, por el 
aquel de que hay que mejo
rar siempre, no sólo en vís
peras electorales. De todas 
formas y en todo caso, a ver 
si llega pronto el 13 - J , y 
nos dejan pasear tranquila
mente por las calles de nues
tra ciudad, sin vallas, zan
jas, cortes de calles y demás, 
que tampoco es mala cosa. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 
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Esta cadena de supermercados del grupo Conunente 
inauguró un nuevo establecimiento en Ronda Fiscal 

"Champion está apostando 
seriamente por Alcalá" 
La cadena de supermercados 'Champion', del grupo Continente, inauguró el pasado 11 de 
mayo su segundo establecimiento en Alcalá, ubicado en el paseo de Pastrana. Con la apertu
ra de este nuevo supermercado, 'Champion' confirma que está "apostando seriamente por Al
calá", tal y como declaraba a PUERTA DE MADRID el director general de la empresa, Felipe 
Díaz Bustamante. Se da la circunstancia de que el primer 'Simago' transformado en 'Cham
pion' fue el de la ciudad complutense y el centro de Ronda Fiscal es el primero de toda la 
CAM que se abre totalmente nuevo. Los dos centros 'Champion' en Alcalá han supuesto una 
inversión de unos 500 millones de pesetas y la creación de 150 puestos de trabajo. 

En los últimos días, el director 
general de 'Champion' ha visita
do varias veces nuestra ciudad. 
La primera, el pasado viernes 7 
de mayo, para clausurar el cur
so de Formación Ocupacional de 
la CAM en el que se han forma
do las cajeras, los reponedores y 
los vendedores de productos 
frescos que han empezado a tra
bajar en el nuevo supermercado 
de la cadena. Acompañando a 
Felipe Díaz Bustamante estuvo 
Fernando González Maicás, co
ordinador del Area de Empleo de 
la CAM. En el curso, desarrolla
do durante el mes de abril con 
una duración de 120 horas, han 
participado 54 jóvenes en paro, 
en su mayoria menores de 25 
años, de los que 51 han sido 
contratados por 'Champion'. 

También estuvo presente Díaz 
Bustamante en el acto de inau
guración, y bendición, de las 
nuevas instalaciones, un día an
tes de su apertura al público. El 
representante del Ayuntamiento 
fue en esta ocasión el concejal 
de Medio Ambiente, Jesús Do
minguez Picaza. 
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Lo más destacable de los su
permercados 'Champion', según 
su director, es que son centros 
que ayudan a revitalizar el casco 
urbano y los centros de las ciu
dades. En los 37 que hasta aho-

rase han abierto en toda Espa
ña se está demostrando este 
"efecto revitalizador". Se trata de 
una opción nueva frente a la del 
hipermercado, con el mismo 
amplio surtido en alimentación 

Los productos frescos son la apuesta más "fuerte" 
de esta cadena de supermercados. 

Los empleados del nuevo 
establecimiento CHAMPION, 

en Ronda Fiscal, se han 
formado en un curso de 
Formación Ocupacional 
convocado por la CAM. 

Felipe Díaz Bustamente, 
director general de Champion 

pero más cercanos. Una formi
dable oferta de productos fres
cos, la sección 'Qué comemos 
hoy' -que ofrece menús para los 
que no quieren o no tienen tiem-_ 
po para cocinar pero les gusta 
comer en casa-, los productos 
'De nuestra tierra' -selección de 
productos artesanales españoles 
bajo una misma marca- o el ser
vicio a domicilio desde la prime
ra peseta gastada, son algunas 
de las peculiaridades de los su
permercados 'Champion', en los 
que se cuida hasta el más mini
mo detalle (calienta biberones, 
cambiadores de pañales, fuentes 
para beber agua, bancos para 
sentarse ... ) para ofrecer el mejor 
servicio a los clientes. 

Aunque Díaz Bustamante no 
definió ningún próximo centro 
'Champion' en Alcalá, la empre
sa no descarta ninguna opción. 
'Vamos a ver qué dan de sí estas 
dos experiencias. Recientemente 
hemos transformado Guadalaja
ra, posiblemente abramos en 
Torrejón ... Y es que nos interesa 
esta zona de Madrid por su 
enorme dinamismo. Queremos 
ser buenos vecinos e integrar
nos bien. Nuestro slogan es 'un 
supermercado campeón cerca' y 
eso nos compromete". 

Tampoco está descartado 
abrir un hipermercado Conti
nente en la ciudad complutense, 
aunque en este momento la 
prioridad está en los centros 
'Champion'. 

PUERTA de Madrid 
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En Estocolmo se crean colegios 
para niños superdotados 
El anuncio de que el Consejo de Educación de Estocolmo ha decidido poner en práctica 
un proyecto piloto según el cual se dedicarán cinco colegios a los alumnos superdotados. 
ha causado verdadero estupor entre los ciudadanos y han puesto en pie de guerra a algu
nos padres que califican la medida de "elitista y antidemocrática". Por su parte. un estu
dio de la Unesco señala que el número de alumnos superdotados es de uno entre 10.000. 

Se teme que los profesores 
establezcan un ranking inte
lectual entre los estudiantes 
y que apliquen criterios parti
distas. Pero según el presi
dente de ese Consejo, el nue
vo sistema educativo, que sin 
duda va a requerir una califi
cación especial del profesora
do, tiene como único objetivo 
intensificar la enseñanza y 
evitar el rechazo y la compe
tencia de los estudiantes ade
lantados de Secundaria. 

Esos jóvenes, que estudia
rán más horas a la semana 
que la media nacional, cuan
do terminen el Bachillerato 
podrán continuar sin proble
mas sus estudios en las 
escuelas superiores y univer
sidades. Según las estadisti
cas, durante los últimos tres 
años ha descendido de forma 
sensible el número de chicos 
que termina el Bachillerato. 
Ese cambio a peor se achaca 
a que las clases en Gynma
siet Oos cuatro años anterio
res al examen de Reválida) 
son más numerosas que 
antes, lo que perjudica la 
enseñanza. También a que 
algunos jóvenes menos dota
dos o con conductas conflicti
vas ocupan la atención de los 
profesores y actúan como un 
freno para el resto de los cole
giales. Así, el próximo mes de 
agosto cuando comience el 
año escolar los chicos y chi
cas con buenas notas y sana 
ambición podrán ingresar en 
los colegios para superdota
dos. La entrada a esos cen
tros será libre y gratuita y no 
se realizará ningún examen 
de ingreso. 

Los padres de familia que 
han criticado el sistema te
men (y tal vez con razón) que 
al existir escuelas de élite los 
colegios normales puedan 
perder ritmo, lo que redunda
ría en mala instrucción y peo
res alumnos. 

Por otra parte, según datos 
de la Unesco y el Consejo 
Mundial de Superdotados, 
entre un tres y un cuatro por 
ciento de la población estu
diantil mundial corresponden 
a niños talentosos, en tanto 
que los superdotados sólo 
alcanzan al uno entre diez 
mil. 

El problema es que estos 
niños se encuentran confun
didos en los sistemas educa
tivos y la gran dificultad con
siste en detectarlos, porque 
ni los padres ni los docentes 
están preparados para esta 
labor. Se tiende a pensar que 
los superdotados son niños 
sin "problemas", pero no es 
así, porque rechazan abierta
mente el Enciclopedismo. 

Que nacen seres "superdo
tados" es cierto, pero existen 
muchos y muchos seres con 
grandes capacidades y habili
dades mal aprovechados y en 
cierta medida también "bien 
dotados", que no sabe apre
ciar bien su valía y su capaci
dad. Los seres "superdota
dos" son muy inteligentes, 
pero no por ello son seres 
perfectos, también tienen sus 
problemas internos y sus 
limitaciones. Si "no se cono
ce a un ser superdotado. no 
se sabe que lo es al 
lOOxlOO y no se le puede 
sacar el máximo partido a 

su inteligencia"; por ello, 
aún sabiendo que alguien tie
ne unas dotes superiores, no 
es suficiente para valorarlo 
como "superdotado" si, ade
más, ese sujeto no sabe apli
car bien la mayor inteligencia 
heredada. 

En España se puede saber 
si un estudiante es un 
"superdotado" con el "análi
sis digital" y como todavia 
no está oficializado, me atre
vo a dar un número de teléfo
no por si alguien está intere
sado en saber si posee un 
hijo con un nivel de inteligen
cia superior al normal. Ese 
número es el 619 03 22 83. 
De una forma reservada y 
confidencial usted puede 
saber las cualidades heredi
tarias de su hijo con pocos 
años y así encauzarlo ade
cuadamente en sus estudios 
o en su desarrollo social. 

Quiero decirles que si al
guien posee cualidades supe
riores a los demás, a veces, 
esas cualidades no se exte
riorizan con facilidad y el 
sujeto pasa por la vida sin 
conocer que era un ser 
"superdotado". Por lo que es 
necesario que la persona: 1 º . -
Conozca sus capacidades 
hereditarias y 2°.- Sepa cómo 
desarrollar y usar esas capa
cidades adecuadamente. 

Toda persona, por pocas 
dotes que posea, conociendo 
su herencia es más capaz de 
encauzar sus metas de mejor 
manera, es decir, no sólo los 
"superdotados" sino que 
cualquier sujeto puede supe
rar problemas y dificultades 
con mayor facilidad con el 

solo conocimiento de sí mis
mo, sabiendo sus aptitudes, 
capacidades y dotes tempera
mentales. 

Lamento decirle al Consejo 
Mundial de Superdotados de 
la Unesco que el "número de 
superdotados es mucho 
mayor al tres y cuatro por 
ciento de la población estu
diantil mundial y que los 
más dotados con toda segu
ridad pasan del uno entre 
diez mil". Lo que ocurre es 
que ustedes no saben anali
zar al niño o al estudiante y 
se guían por aquellos niños 
que, casualmente, sobresalen 
desde su infancia (por haber 
tenido la suerte de haberse 
desarrollado en un ambiente 
idóneo y además ser superdo
tado) ; pero hay muchisímos 
casos en que niños superdo
tados no saben que lo son y 
además, por desarrollarse en 
ambientes pobres o no idóne
os, sus valías no se detectan 
y pasan desapercibidos en los 
primeros años de su vida. 

La forma de detectar a un 
niño "superdotado" estriba en 
analizar sus dermatoglifos di
gitales de manera que se pue
dan conjugar al mismo tiem
po y dentro del sistema dacti
lar, las direcciones en sus 
cabezas o asas, tanto radiales 
como cubitales, y además 
que esos giros lleven implíci
tamente vorticilos o torbelli
nos en sus zonas nucleares. 
Con esas formaciones conju
gadas en sus diez dedos, 
estamos con total seguridad 
ante un niño "superdotado". 

Termino diciendo que pue
de darse el caso que aún 
siendo un ser "superdotado", 
por ignorancia de sí mismo, 
"nunca llegue a desarrollar 
esas funciones heredadas" , 
es como el que tiene un bri
llante y no sabe que es un 
brillante y además no sabe el 
valor que tiene. A veces, seres 
muy inteligentes se conside
ran seres corrientes o inútiles 
y llegan a tal convencimiento 
erróneo y a creérselo de tal 
manera que anulan esa cuali
dad innata que han heredado 
y que les haría "superdota
dos". 

Luis ORDUÑA LOZANO 

Camino Afligidos, 1 
Esq. a C/ Ceuta 
Alcalá de Henares 
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Se celebró Ealandia · 99 en la plaza Cemntes 

Los jóvenes disfrutaron de juegos tradicionales 
Padres e hllos en torno a la llaura del Qullote 
La Escuela de tiempo libre Eala (perteneciente a la Escuela Universitaria" Cardenal Cisneros") 
organizó el pasado sábado 2 de mayo, por segundo año consecutivo, un encuentro de actividades 
de animación sociocultural para los más pequeños de nuestra ciudad. La mañana transcurrió 
entre juegos y música, de manera divertida bajo la dirección de los diversos monitores de Eala. 

Este año aprovechando que 
Ealandia se realizó en la plaza 
de Cervantes, y que se celebra 
el 500 aniversario de la univer
sidad de Alcalá, se dedicó el día 
a las aventuras y desventuras 
del hidalgo Alonso Quijano. 
Todos los pequeños tuvieron la 
oportunidad de participar en 
diferentes juegos, basados en 
pasajes del Quijote. En estas 
actividades iban obteniendo 
puntos para poder optar al final 
a la prueba de rápel. Las prue
bas consistían en lanzar pelo
tas a una diana, un pequeño 
laberinto, pinchar globos con la 
lanza del hidalgo.etc ... 

La planificación y coordina
ción estuvo llevada a cabo en 
todo momento por los monito
res y futuros monitores de 
Eala, los cuales debían pasar 
esta última prueba para obte
ner su titulo de monitor de 
tiempo libre, y así conseguir 
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una experiencia que no habían 
tenido durante el curso. Nume
rosas asociaciones alcalaínas 
cuentan con jóvenes que han 
salido de esta escuela y están 
prestando sus servicios en 
ellas, los cuales también estu
vieron presente en este día. 

El objetivo de Ealandia, y en 
definitiva de Eala, era acercar
se a los más pequeños, dándo
les a conocer juegos típicos de 
toda la vida, y enseñarles a 
divertirse de otras maneras, y 
no sólo a través de la televisión 
y de los videojuegos. Todos 
pasaron una agradable maña
na, en la que el tiempo acom
pañó a esta fiesta. El encuentro 
que no tenía ningún fin lucrati
vo, y en el que todo lo que se 
realizó, fue gratuitamente, tuvo 
una mayor aceptación que en. 
su edición anterior, que se hizo 
en las instalaciones de la. E.U. 
KCardenal Cisneros", debido a 
lo céntrico de la plaza de Cer
vantes, ya que muchas perso
nas se unieron al pasar y con
templar el evento que ahí se 
estaba produciendo. 

Eala en esta 2ª edición ha 
tenido la colaboración de orga
nizaciones, como la universi
dad de Alcalá, la E. U. KCarde
nal Cisneros" y el ayuntamien
to de Alcalá de Henares, que ha 
sido el que ha autorizado la uti
lización de la Plaza Cervantes. 
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El Centra btremeño de Alcalá organizó los días 8 v 9 de mavo el Día del Socio El Día del Socio, se lleva ce
lebrando durante 6 años con
secutivos y se tiene previsto 
realizarlo durante muchos 
más, dado el gran entusias
mo que se viene dando en 
todas las ediciones. 

los ho11bres se pusieron 
el 11andil para las 11uieres En esta semana se han 

empezado a preparar las sali
das que tiene previstas el 
coro extremeño. El dia 15 
cantarán en Madrid y el 16 
en Alcalá de Henares, con 
motivo de la festividad de 
San Isidro. Además, a finales 
de mes van a participar en el 
concurso de casas regionales 
de Extremadura con el objeti
vo de revalidar el título obte
nido el año pasado. 

Los actos organizados por 
esta casa regional, durante el 
fin de semana tuvieron una 
gran aceptación, por parte de 
todos sus componentes e 
invitados que se unieron a 
los festejos. Comenzaron el 
sábado 8 de mayo, con una 
comida ofrecida a las muje
res por parte de los hombres, 
los que gustosamente se 
colocaron el mandil. La comi
da estuvo formada por unos 
entremeses típicos de la 
región, caldereta extremeña y 
bacalao. La fiesta no terminó 
aquí, se siguió con un baile, 
que se prolongó durante toda 
la tarde. 

Al día siguiente, los actos 
comenzaron a las 11 '00 
horas de la mañana, con una 
misa en la ermita del Val, ofi
ciada por un padre jesuita 
extremeño, y cantada por el 
grupo Aleaba, coro pertene
ciente al centro. En represen
tación del Ayuntamiento, 
asistió Pedro Escribano, ya 
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que el alcalde se encontraba 
fuera de la ciudad visitando a 
la Brigada Paracaidista en 
Bosnia. A continuación, se 
ofreció en la sede del Centro 
Extremeño, un vino, acompa
ñado de una serie de aperiti
vos típicos de esta zona. El 
Centro de Comunidades (e/ 
Pescadería), que es donde se 
encuentra su sede, se vio 

completamente abarrotado, 
al ser un día con puertas 
abiertas y compartirlo con el 
resto de casas regionales. 
Entre los pinchos que los 
socios ofrecieron gratuita -
mente se encontraban pro
ductos de Extremadura, co
mo un delicioso jamón, mor
cillas, chorizo, queso y una 
deliciosa morcilla patatera. 

la casa de Asturias celebra el Día del Queso Asturiano 
La casa de Asturias, cele

brará el próximo sábado, 15 
de mayo, en Alcalá de Hena
res el Día del Quesu Astu
riano. Se realizará una fies
ta, en la que se dará a cono
cer a todos los alcalaínos 
que quieran pasarse por este 
centro los diversos quesos 
existentes en esta región. El 
más conocido por todos es el 
cabrales, pero además exis-

ten otros muchos (los cuales 
tendremos el placer de poder 
saborear). En total habrá 
una representación de más 
de 20 quesos, bañados, cla
ro está, por una deliciosa 
sidra. 

Esta es la primera vez que 
se realiza esta jornada gas
tronómica en Alcalá, siendo 
esto muy típico en Asturias, 
donde se hace una vez al 

año. Asturias es una zona 
con una de las más amplias 
variedades de quesos, inclu
so con algunos de produc
ción muy limitada. 

El acontecimiento se cele
brará en el patio general de 
la Casa de Asturias, en el 
Centro de Comunidades, 
desde las 12'30 horas hasta 
las 12 de la noche. La entra
da es totalmente gratuita. 

RESIDENCIA GERIATRICA ulAS PALMERAS" 
<válidas v asistidas> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Barcelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y zonas verdes. 
• Equipo sanitario formado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfermería Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alarma. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
•Peluquería Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

··~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 
...,,, Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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Se recaudaron fondos para el campamento de .verano 

los 1Dás ióvenes de la parroquia de 
San Isidro disfrutaron con su festival 

El grupo de preas (pre-ado
lescentes) de la parroquia de 
San Isidro realizó el pasado 
domingo 9 de mayo, como en 
años anteriores, su habitual 
fiesta. El objetivo que querían 
conseguir, era el de obtener 
fondos para subvencionarse el 
próximo campamento de vera
no, que se celebrará durante el 
mes de julio. 

Este grupo de jóvenes con 
edades comprendidas entre 10 
y 14 años, dirigidos por su gru
po de monitores, organizaron 
una serie de actividades, entre 
las que se encontraba un 
pequeño rastrillo. El rastrillo, 
fue su principal fuente de 
ingresos, ya que el resto de jue-

José Rueda lleno fue elegido presidente 

El 1Dostolad1 Seglar de Jubilados 
celebró sus elecciones 
En la Diócesis de Alcalá hav &OO miembros 
El sábado 8 de mayo se realizó la elección del presidente del apos
tolado seglar de jubilados en la Casa Diocesana, situada en el anti
guo convento de las Adoratices. Un total de 70 representantes vota
ron democráticamente. El obispo dará el visto bueno a José Rueda, 
que fue el mis votado de los tres representantes que salieron. 

Vida Ascendente, que así se 
llama este movimiento de 
Apostolado Seglar, nació a 
mediados de este siglo en 
Francia, por medio de dos 
jubilados, que quisieron 
encauzar el ocio de las perso
nas mayores. El movimiento 
llegó a España hace 15 años, y 
a Alcalá hace 10 años, aiinque 
funcionando llevan 5. En estos 
momentos existen 27 grupos 
dentro de la diócesis de Alcalá, 
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llegando hasta los 600 miem
bros. Este grupo se basa en 
tres principios, de amistad, de 
espiritualidad y del apostola
do. Se reúnen todas las sema
nas, cada grupo el día que 
más le conviene, una hora. En 
esta hora tratan temas de la 
actualidad que estén relacio
nados sobre todo con su vida 
espiritual. Pero lo principal es 
el comentario que realizan 
todas las semanas del Evange-

lio. Siendo el fun
damento de Vida 
Trascendental, 
penetrar en él. 

Se desarrolla 
por grupos parro
quiales, dirigidos 
por animadores, y 
en su organiza
ción por una co
misión diócesana. 
Esta comisión es 
la que se reunió la 
semana pasada 
en asamblea, co
mo hace todos los 
años. Como movi
miento seglar de 
la Iglesia, es 
orientado y acon
sejado por el obis
po, el cual deberá 
proclamar al próximo presi
dente, que casi con toda segu
ridad será José Rueda, ya que 
fue el más votado. Al acto acu
dió el vicario general.Juan 
Sánchez, en representación 
del obispo y el presidente 
nacional de este movimiento. 

gos y talleres que se hicieron 
eran gratis, aunque el que qui
so, pudo aportar su donativo. 

La mañana transcurrió entre 
música, diversión y algún que 
otro aperitivo. La totalidad de 
los componentes, tanto moni
tores y chavales, iban disfraza
dos para así hacer que todo 
fuese más ameno y los allí pre
sentes se metieran en el 
ambiente festivo que se vivió 
durante toda la mañana. Ésta 
no fue la única forma de con
seguir dinero para este fin, ya 
que han solicitado subvencio
nes a distintas organizaciones 
de Alcalá, de las cuales aun no 
han tenido noticias. 

Durante el año, los grupos de 
este tipo, se reúnen, una vez a 
la semana para hablar de dis
tintos temas que les interesen 
o estén de actualidad. En las 
reuniones que realizan, tarii
bién van preparando el campa
mento (para el que han realiza
do este festival} , que es su pre
mio final, al trabajo realizado 
en todo el año. 

José Rueda dijo a PUERTA 
DE MADRID que están abier
tos a todos los mayores con un 
espíritu joven y lleno de ilu
sión, con el fin de ejercer el 
apostolado a través de la 
amistad y de la vivencia del 
Evangelio. 
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.. lnnando aaena en las tñncheras", primera obra de la Tarima 

la Casa de la Jnentud acoge a un nuevo 1m10 teatnl 
El sábado día 8 de mayo, el grupo de estudio y representación teatral del I.E.S. "Alonso de Ave
llaneda" puso en acción su primer montaje tras varios meses ~ trabajo. Los textos de esta obra 
están basados en dos autores de reconocido prestigio: Fernando Arrabal y Jerónimo López Mozo. 
También los componentes de este grupo han aportado textos propios al relato. 

La Tarima es un grupo teatral 
de reciente creación, formado 
pot jóvenes que después de 
matricularse en una asignatura 
de teatro sintieron el deseo de 
seguir practicando esta afición. 
Esta oportunidad se la brindó el 
l.E.S. "Alonso Avellaneda", que 

les creó un grupo estable de tea
tro. Tras un largo trabajo, 
durante varios meses en horario 
extra-académico, su esfuerzo se 
vio recompensado al terminar 
con buen pie su representación. 

La obra "Armando guerra en 
las trincheras" está basada en 

un tema que en la actualidad 
está de moda, la guerra. Los 
actores han querido mostrar los 
diferentes puntos de vista a 
tener en cuenta por todos, de 
una manera humorística, pero 
sin dejar al margen la dureza 
dramática de los sentimientos 

que pueda despertar la vivencia 
de un acontecimiento tan terri
ble como es la guerra. 

Entre los componentes del 
grupo que actuaron la semana 
pasada se encuentran Miguel 
Ángel López, Raquel Gutiérrez, 
Sofia López, Nuria Huerta, 
Almudena Caro, Eduardo Nieto 
y Elena Higueras, dirigidos en 
todo momento por José Mª de 
Pro. Las técnicas de iluminación 
y sonido corrieron a cargo de 
Sara Espada y Susana León. 

Desde PUERTA DE MADRID, 
esperamos y deseamos que este 
grupo teatral tenga un gran 
futuro dentro de este mundo. 

ló 

- . pequeno y espacioso 

económico y potente 

ligero y resistente 

Desde · 

1~370.000 .. ~ ......... 24HORAS, · l~I 
* ptas~ 

os 
Asbtc•d• · 8.233,87 euros 

MOTOR ARJONA 
concesionaria Oficial ~ TOYOTA 

*Versión 1.0, 3p. Start. P.V.P. recomendado en Península y Baleares. Transporte, IVA, Imp. 
Matriculación y Plan Prever incluidos (llantas de aleación no incluidas). 1 euro= 166,386 pts. 

®TOYOTA 
· Calidad 

Avda. de la Constitución, 10 - Tlf.: 91 675 37 37 - TORREJON DE ARDOZ 
el Madre de Dios, 4 - Tlf.: 91 881 84 40 - ALCALA DE HENARES 
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Muestra de TeatrD 
de Alcalá 

·1ratamiento 
de Choque" 

El Taller de Teatro de 
Alcalá de Henares presen
ta, el día 21 de mayo, a las 
8 de la tarde, en el Teatro 
Salón Cetvantes la obra 
de J .J. Alonso Millán 
"Tratamiento de Choque", 
bajo la dirección de Pedro 
Saiz de la Cruz y Maria 
José Ledesma Elvira, con 
Saúl Rodríguez, como Die
go; Carlos Ruf, como Al
fredo; el personaje de Ju
lia, Marta Fuentes; el de 
Clara, P.atricia Cuesta; el 
de Tomás, Angel Mate
sanz y como enfermeras 
"Nena" y Oiga Serrano; 
también como camilleros, 
Daniel Saiz y Sergio Rey. 

Los técnicos de la obra 
son: Alberto Reinoso en 
vídeo, David García, en 
Sonido, "Peke" Rodriguez 
y María Fuentes en diseño 
y luminotecnia. 

••ta Fuenas 
Armadas en el 
comienzo del 
nuevo siglo" 
Hoy viernes, 14 de mayo, 
a las 20:00 horas, en la 
Sala de Conferencias In
ternacionales del Colegio 
de San Ildefoilso, y orga
nizada por la Asociación 
de Amigos de la Universi
dad de Alcalá de Henares, 
tendrá lugar una confe
rencia bajo el titulo de 
"Las Fuerzas Armadas en 
el comienzo del nuevo si
glo", que será impartida 
por el teniente general 
Excmo. Sr. D. Santiago 
Valderas, Jefe del Estado 
Mayor de la Defensa. 

VESTUARIO lABORll 
§mo 

•EMPRESAS•TALLERES 
• HOSTELERIA • CLINICAS 

• AUMENTACION 
-servicio a domicilio

ESTAMPAMOS ANAGRAMAS 
Carmen Calzado, 16 

TH.: 91 880 90 04 - Fax: 91 880 90 04 
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la dirección del TSC v la Fundación Coleglo del Rev 
tuVleron que ·apretar las clavlias' para que hubiera función 

El estreno de 'la celestina' 
estuvo a punto de suspenderse 
El estreno de "La Celestina" en el Teatro Sal6n Cervantes el sábado día 8 de mayo estu
vo a punto de suspenderse. De hecho. a mediodía de ese sábado, a s61o ocho horas del 
estreno. Óficialmente la funci6n babia quedado suspendida y no se vendían entradas. Fi
nalmente. las conversaciones entre la compañía teatral formada por Atryl Producciones. 
la direcci6n del TSC y la gerencia de la Fundaci6n Colegio del Rey hicieron que la com
pañía revocase su decisi6n inicial y la funci6n de estreno pudiera realizarse tal y como 
estaba previsto. Fueron instantes de nerviosismo y de diversos tiras y aftojas entre am
bas partes. ya que a la representaci6n inicial estaban invitadas diversas personalidades. 

El origen del problema, según 
comentó a PUERTA DE MA
DRID el gerente de la Funda
ción Colegio del Rey, Pablo 
Sanz, fue la adaptación de los 
decorados a las condiciones del 
escenario del Teatro Salón Cer
vantes. La compañía no se sen
tía muy contenta con esas con
diciones, ya que las dimensio
nes de los deco~ados dejaban 
pequeño el escenário. 

Pablo Sanz también apuntó la 
posibilidad de que el problema 
viniera dado por los nervios del 
estreno, que pudo producir in
seguridad en algunos actores,. 
agravada lógicamente por las 
condiciones del escenario. Todo 
ello hizo que la compañía deci
diera la suspensión y que en la 

taquilla del Teatro Salón Cer
vantes se advirtiera que en efec
to no iba a haber función de es
treno. 

Al tener conocimiento de la 
decisión, los responsables cul
turales complutenses se reunie
ron con los representantes de la 
compañía y buscaron la forma 
de no perjudicar el interés del 
público que ya había sacado su 
entrada, así como de las autori
dades invitadas que habían 
confirmado su asistencia. Se
gún Pablo Sanz, "hubo que 
apretar las clavijas". 

Finalmente el estreno se rea
lizó tal y como estaba previsto, 
a las ocho de la noche, en una 
función que se prolongó más de 
tres horas y media, puesto que 

el público abandonaba el Teatro 
Salón Cetvantes más allá de las 
once y media de la noche. Entre 
los asistentes se encontraban el 
secretario de Estado de relacio
nes con las Cortes, José Maria 
Michavila; el viceconsejero de 
Cultura, Juan Carlos Doadrio y 
la directoria del Centro de Re
cursos Culturales de la CAM, 
Rosa Basante. Entre el público 
se encontraba el cantante y ac
tor Coque Malla. 

El estreno sirvió para contem
plar un excelente montaje que 
en efecto está muy poco rodado 
y tiene defectos subsanables 
con el paso del tiempo. La re
presentación de 'La Celestina' 
fue como un guiso poco hecho 
en el que se contemplaban al
gunos de sus elementos muy 
crudos, arrebatados. 

1 Cirugía Capilar -, 
MICROINJERTO DEL 
PROPIO CABE=L~L~O~TETICo---i ceiiiº •Estudio clínico y valoración previa de cada caso. 

• De una a cuatro sesiones, según el grado de alopecia. 
• Resultado natural y definitivo. 

AOO DE TU IMAGEN 
25 ~ÑOS AL CUID

78 78 99 . 91 878 8813-fll.CAl.A
CI Santa Ursula. 4 . 1\1.: 91 8 

SOLICITE, HOY MISMO, UNA CONSUL: a SIN COMPROMISO 
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Estreno nacional en el Teatro Salón Cemntes 

''La Celestina·· 
o el poder de Nati Mistral 
Nati Mistral protagonizó el sábado s. y domingo 9, a las 20:00 horas. la 
tragicomedia "La Celestina" de Fernando de Rojas. Dirigida por J oaquin 
Vida. y con lleno de público. la representación fue sobresaliente. 

Una de mis preferencias en 
cualquier espectáculo al que 
acudo es sentarme en una bu
taca de las primeras filas. Pues 
no hay mayor placer para mi 
que poder ver una obra sin te
ner que oír los molestos mur
mullos o cotilleos de las perso
nas, que no espectadores, em
baucados en la creencia de que 
por estar ocultos sus rostros en 
la oscuridad de la sala pueden 
ser unos solemnes maleduca
dos. 

Por no haber sido mas preca
vido, me tocó en una de las úl
timas filas del patio de butacas, 
consolándome la idea de que, al 
menos, podría escuchar y par
ticipar en los diversos comenta
rios que en los intermedios rea
lizan los espectadores sobre la 
obra. No tuve que esperar tan
to. Antes de que comenzara la 
representación, prevista para 

las 20:00 horas, pero que co
menzó 15 minutos más tarde 
por el retraso y sosiego de la 
gente por ocupar sus asientos, 
tuve que oír las amargas quejas 
de una señora porque le moles
taba una fila extra que se había 
colocado en el teatro. Y aunque 
algo molestaba, parecía que la 
señora venía con ganas de gue
rra, y así lo dejó patente. 

Cuando ya parecía que todo 
se calmaba, y que por fin iba a 
poder disfrutar del espectáculo, 
dos jovencitas sentadas detrás 
de mí iban comentando lo que 
iba a suceder. Fíjate -pensé 
yo-, ellas también han leído a 
Fernando de Rojas. Por suerte 
unos avisos sonoros las hicie
ron callar. Pero lo peor estaba 
por venír. Justamente el joven 
que estaba a mi izquierda me 
iba a dar la sorpresa. Cuando 
por fin me meto en la obra y 

comienzo a disfrutarla, a mi 
paisano que no le gusta la in
terpretación le da por hacer 
gracias con la joven que le 
acompaña. ¿Se imaginan ver a 
Melibea perder su vida saltan
do al vacío mientras el compa
ñero, que no acompañante, co
menta a viva voz: "No pasa 
nada, si vota"?. De nada sirvie
ron toses ni avisos de cualquier 
tipo. Aunque lo gracioso fue 
que tras despotricar de la obra 
durante su representación, lue
go se quedó a aplaudír, y con 
qué fuerza. Pura contradicción. 

Sobre el argumento de "La 
Celestina", el lector lo conoce 
tan bien que sobran las pala
bras, destacando eso sí, la ver
sión realizada por Luis García 
Montero, con un gran respeto 
por el texto, y el uso de un len
guaje más actual lo que le per
mite conectar con el público rá-

pidamente. De la interpretación 
de Nati Mistral, en el papel de 
Celestina, tan sólo una palabra 
define toda su interpretación: 
¡Olé!. Y casi con el mismo ta
lento y la misma gracia se de
senvolvieron y declamaron los 
demás actores. Casi todos me
nos uno. A Paco Morales que 
interpretó al joven Calisto le 
van a hacer falta unas clases 
de entonación si no quiere que 
todos los actores con los que 
comparte escenario le arreba
ten el protagonismo; pues por 
muy buen actor que sea una 
persona, que no creo que sea el 
caso, sin una buena entona
ción, así como mejor vocaliza
ción, poco tiene que hacer so
bre una tarima. Menos mal que 
esto es el estreno, pues por 
poco atento que haya estado 
Joaquín Vida, dírector de la 
obra, imagino que sabrá resol
ver positivamente este proble
milla. Quizá lo que le falta a 
Paco Morales son unas cuantas 
representaciones más, para ad
quirir mayor soltura y confian
za. Por lo demás, el montaje 
está bastante bien, aunque 
quizá se podrían suprimir algu
nas escenas algo repetitivas, lo 
que haria más ágil la obra, a la 
vez que no cansaría tanto al es
pectador. 

David SHABANI 

SALONES 
PARA BODAS etc. 

R El COCHE DE CEREMONIA 
TRASLADOS COI co•:::sMAS llSTALACIOIES 

DISCOTECA E~OCTEL DE BIEIVEllDA 
G~MUCMAS VENTAJAS MÁS 

GRAN CARTA DE MENÚS A PRECIOS SIN COMPOENCIA. ¡CONSÚLTENOS! 
RESTAURANTE 

ASADOR 
COCEDERO 

MARISQUERIA ~o-n%~ 
el Avila, s/n. 

ALCALA DE HENARES 

RESERV~S - TIF.: 911 BBO 87 04 
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En camerinos poco antes de empezar el espectáculo 

Acmaron en la caseta de la cuenca minera de Huelva 

Sania Andrada v Jerga Pariáñaz 
triunfaron en la Feria de Abril de Barcelona 
Lo que a primera vista podría parecer un error. no lo es. Barcelona también ce
lebra su Feria de Abril. •calcadita' a la de Sevilla. con sus casetas. sus trajes de 
faralaes y sus carros de caballos. Y hasta la capital condal se fueron dos de 
nuestros artistas. la cantante Sonia Andrade y el bailarín Jorge Periañez. con 
parte de su ballet. contratados para representar a la cuenca minera de Huelva. 

Cientos de espectadores, 
incluido el presidente de la 
Generalitat, Jordi Pujol, tu
vieron la oportunidad de pre
senciar su espectáculo de co
pla y danza "Homenaje a An
dalucía", estrenado en Alcalá 
el pasado 20 de marzo. 

Precisamente fue en el es
treno del montaje, en la sala 
de fiestas NIDO, donde un 

empresario les vio y decidió 
contratarles para amenizar 
las veladas de una de las ca
setas de la Feria de Abril de 
Barcelona, en concreto de los 
días 30 de abril y 1 y 2 de 
mayo, tres representaciones 
que podrían haber sido el do
ble teniendo en cuenta la 
acogida que les dispensó el 
público. La gente no cabía en 

la caseta y una noche hubo 
incluso que hacer doblete 
para no dejar con las ganas a 
los que se habían quedado 
en la puerta sin poder verles. 

En "Homenaje a Andalucía" 
se alternan los números de 
baile y cante, protagonizados 
por Jorge Periañez y su ballet 
y por Sonia Andrade en cada 
caso, pero también hay mo-

Sonia y Jorge 
en la entrada de la caseta 

mentos en los que ambos de
muestran juntos sobre el es
cenario su buen hacer artís
tico. Con ello se pretende que 
el espectáculo resulte ameno 
y sorprendente para los es
pectadores, que no saben 
qué les espera a continua
ción. A Barcelona llevaron 
dos programas distintos-? 
compuestos por piezas de 
clásico español y un poco de 
flamenco. 

Si la actuación en el NIDO 
les abrió la posibilidad de ac
tuar en Barcelona, allí han 
surgido nuevos proyectos 
que podrían llevarles a Anda
lucía -Jerez y Moguer- e in
cluso al extranjero. Las pers
pectivas son muy buenas y 
Sonia y Jorge sabrán aprove
charlas al máximo, de eso 
estamos seguros. 

Homenaje a Carmen Amaya. Representación sobre el escenario. Sonia, Jorge y las bailarinas en la entrada del recinto ferial. 
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r FERIA DEL VEHÍCULO DE OCASIÓN 
DEL ZO AL Z9 DE MAYO 

VOLVO 440 GLS. AUDI 80 2.6 AVANT. 
Año 91. Rojo. AJA. E/E. C/C. D/A. M-MP. Año 95. Rojo. AJA. E/E. C/C, D/A. ABS. Airbag. LUA. M-SB. 

VOLVO 480 ES. BMW 525 TOS. 
Año 91. Negro. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. LUA. M-MK. Año 94. Gris mt. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. Airbag. LUA. M-UU. 

VOLVO 740 GLE. CITROEN SAXO 1.1 i. 
Año 92. Blanco. AJA. E/E. C/C. D/A. LUA. M-UN. Año 98. Blanco. M-XL. 

VOLVO 850 GLT 20V. FORO EXPLORER 4.0. 
Año 95. Burdeos. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. Airbag. LUA. M-ST. Año 92. Azul mt. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. LUA. M-NT. 

VOLVO 850 T-5 STW. FORO MONDEO 2.0 GHIA. 
Año 96. Rojo. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. Airbag. LUA. M-TX. Año 94. Gris mt. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. Airbag. LUA. M-PB. 

VOLVO 850 TDI. LANCIA DEDRA 1.6. 
Año 96. Blanco. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. Airbag. LUA. M-XL. Año 93. azul. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. M-OP. 

VOLVO 940 GLE. MERCEDES E220. 
Año 92. Blanco. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. LUA. M-NT. Año 93. Blanco. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. LUA. M-OU. 

VOLVO S70 2.5. RENAULT 21 TXI. 
Año 98. Azul mt. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. Airbag. LUA. M-WJ. Año 91. Gris mt. AJA. E/E. C/C. D/A. LUA. M-ML. 

VOLVO V70 2.5 T. ROVER 216 SI. 
Año 70. Verde mt. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. Airbag. LUA. M-UJ. Año 97. Azul mt. AJA. E/E. C/C. D/A. Airbag. LUA. M-UH. 

VOLVO V70 AWD. ROVER 820 TI. 
Año 97. Rojo mt. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. Airbag. LUA. M-VD. Año 93. Blanco. AJA. E/E. C/C. D/A. ABS. Airbag. LUA. M-OS. 

Y de regalo, un equipo de audio con carátula extraíble y cargador de 1 O cd's. 

Auto Elia 
Antigua Ctra. Nacional 11, Km. 32,300. 
Tels.: 91 882 97 30 -91 882 97 32. 

Alcalá de Henares (MADRID) 



Para que las incluvan en sus programas electorales 

CAJE transmitirá las opiniones 
de los niños a los políticos 
Los niños tuvieron oportunidad de manifestar sus opiniones sobre el colegio, la ciudad o el 
alcalde en el transcurso de la actividad que el Colectivo CA.JE desarrolló el sábado 8 de mayo 
en la plaza de Cervantes, compartiendo espacio y tiempo con Ealandia 99, encuentro orga
nizado por la Escuela de Tiempo Libre de la Escuela Universitaria "Cardenal Cisneros". 
Durante cuatro horas, al menos 200 niños y niñas de entre 3 y 15 años pasaron por el stand 
de CA.JE y pudieron expresarse con dibujos, escribiendo y grabando su opinión. 

Con su habitual desparpajo y 
dado que no tienen pelos en la 
lengua, los más pequeños de la 
casa dijeron abiertamente lo 
q e pensaban e incluso hicieron 
sus propuestas, con la esperan
za de que los politicos las inclu
yan en sus programas electo
r.ales para los comicios electo
rales del próximo 13 de junio. 
Para ello, CAJE, empeñada en 
hacer oír la voz de los niños, 
remitirá a los diferentes grupos 
politicos el documento que ha 
elaborado con las cuestiones 
más interesantes que salieron a 
relucir en el transcurso de la 
jornada. CAJE ha intentado no 
manipular la transcripción, 
recogiendo los comentarios tal y 
como los dijeron los niños. 

Cuando se les preguntó por el 

alcalde de Alcalá, la mayoria de 
los de menor edad, de 4 a 6 años, 
dijeron no conocerle. Sobre sus 
funciones, comentaron que "diri
ge la ciudad y se encarga de cui
dar las casas" y las peticiones 
que le hicieron fueron claras: que 
hable con los niños y cuente con 
ellos y que no ponga en la ciudad 
lo que no quiere para su barrio 
(en referencia al tema de los rea
lojos). 

En materia de medio ambien
te, todos coincidieron en señalar 
que Alcalá estaba muy sucia, 
"porque no la limpian mucho, 
porque los alcalaínos somos un 
poco sucios y porque los dueños 
de los perros son unos guarre
tes". Del rio Henares dijeron que 
huele muy mal y todos pidieron 
multas para los que tiren pape-

les al suelo, menos contamina
ción, más columpios y más 
pasos de cebra y semáforos. 
También pidieron conciertos -
"pero que no vuelva Mónica 
Naranjo" puntualizó un detrac
tor de la cantante-, más biblio
tecas, menos fuegos artificiales 
y más dinero para ayudar a las 
asociaciones, más sitios de ocio 
gratis, más campamentos, más 
teatros, más pistas deportivas y 
una piscina en cada colegio ... Y 
"patines, un Disneyworld, que 
nos quite el frío y que haya paz". 

Con esta actividad, CAJE dio 
la oportunidad a los niños de 
opinar sobre su ciudad, ya que 
son un colectivo que en las elec
ciones municipales no puede 
votar y por lo tanto los politicos 
no les hacen demasiado caso. 

CAJE es una asociación que 
trabaja en el distrito II desde 
hace 13 años, con niños de eda
des comprendidas entre 4 y 16 
años. El fin de este colectivo es, 
a partir del tiempo libre, preve
nir todo tipo de problemas, 
como pueden ser toxicomanías 
o fracaso escolar. Los compo
nentes de este grupo se encuen
tran apoyados por padres, una 
treintena en la actualidad, que 
prestan su ayuda en todas las 
actividades promovidas por 
CAJE, como excursiones, char
las o grupos de autoayuda. 

Ayuda Atención. fili MUEBLES 

Ate Domiciliaria .... 
ÜNTRo Personas Mayores -TITlllCml 

Clllllaml 
TODAS LAS ESPECIALIDADES SI QUIERE SER ATENDIDO EN SU CASA 
• REHABILITACION • FISIOTERAPIA CUBRIMOS CUALQUIER NECESIDAD 
• PODOLOGIA • PSICOLOGIA 
• SERVICIO DOMESTICO 
•CANGUROS 
•AYUDA FAMILIAR ENFERMOS 

DE ALZHEIMER 
•AYUDAS TECNICAS (si~ de ruedas, 

andadores, muletas, mobiliario geriátrico en general) 

• 24 HORAS AL DIA 
• DESGRAVACION EN HACIENDA 
• PRESUPUESTOS PERSONALIZADOS 

i DESIE 29.111PllS/1111.1 
e/ Divino Figueroa, 6 - 28805 Alcalá de Henares 

Telf. y Fax: 91 881 37 88 
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~Aru:p 
<E.specia[istas en: 

• Juvenifes 
• 9rlurafes 
• <Boisseries 

Daoiz y Velarde, 10 
Telf.: 91 889 29 34 
Vía Complutense, 111 - nave 6 
Telf. : 91 880 82 91 
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El joven bailarín con su ballet. 

los ílUmos meses han sido muv aieueados para el bailarín alcalaíno 

Pepe Vento baila en medio mundo 
El bailarín Pepe Vento ha recorrido medio mundo en los últimos meses. Los compromisos profe
sionales adquiridos con diferentes compañías le han llevado a lugares tan dispares como Berlín, 
El Cairo, Medellin, Bogotá, Montevideo, Portoalegre o Buenos Aires. Después de tanto viaje, Pepe 
ha regresado a Alcalá donde continuará con sus clases y con su blillet, creado el pasado año. 

Con la compañía de 'Carmen 
Mota', Pepe Vento actuó a finales 
del pasado año en Alemania y 
Egipto. El primer compromiso 
les llevó a Berlin, donde actua
ron tres días, y desde alli se des
plazaron hasta El Cairo. 

Finalizada esta gira, Pepe no 
tuvo apenas tiempo de continuar 
trabajando en Alcalá, ya que 
poco después la compañía 'Jabe
ra' le ofrecía un papel solista, en 
concreto el del torero Escamillo, 
en la obra "Carmen", para su re
presentación en díversos países 
de Sudamérica. Medellin y Bogo
tá en Colombia, Montevideo en 
Uruguay, Portoalegre en Brasil y 
Buenos Aires en Argentina fue
ron las escalas de esta gira que 
duró aproximadamente un mes. 

Nada más regresar de tan lar
go viaje, Pepe fue reclamado de 
nuevo por la compañía de Car
men Mota, para actuar en · la 

Pepe, en la fotografía en Berlín, 
asegura que con estos viajes ha adquirido experiencia. 

Pepe Vento junto al conocido 
cantante italiano Neck, durante 

la Gala de la Hispanidad. 

••n a1ca1e 
somos cuatro 

gatos 
vslpuadan· 

van 
a hundirte• 

Gala de la Hispanidad celebrada 
en el Palacio de Congresos del 
recinto ferial Juan Carlos 1 de 
Madrid. 

Muy cansado pero muy satis
fecho, el joven bailarin ha reto
mado su actividad habitual. 
'Todo esto te sirve de mucho. 
Adquieres gran experiencia bai
lando y conoces sitios y gentes" 
explicaba Pepe Vento, destacan
do el compañerismo que reinaba 
en la compañía 'Jabera', tan di
ferente de la situación que, se
gún él, se vive en Alcalá: "Para 
ser profesionales eran como una 
piña. No como en Alcalá, que so
mos cuatro gatos y si pueden 
van a hundírte". 

l!1:11~1111t~ 1: c11 il!t'llJ ¡IB ~~ra r!ti 
Diario: de 11 a 2 y de 5 '30 a 8 - Sábados y Domingos: de 11 ª.~ 2 
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Para participar en los talleres 
hallrí que lnscrilllrse en el prapio ianlín 

"las mañanas del laredo" 
abrirán al público 
el iardín romántico 
Con el énimo de facilitar a los ciudadanos un mejor conoci
miento de los espacios universitarios, La Fundación General 
de la Universidad de Alcalá, su oficina de los Quinientos Años 
y la concejalía del Distrito VII han organizado .. Las mañanas 
del Laredo", una actividad que tendrá lugar los domingos de 
mayo, junio y julio, en el Jartín romántico del Palacio Lare
do, situado en el número 10 del Paseo de la Estación. 

.. Las mañanas del La.re
do" supone la apertura del 
Jardín Romántico al dis
frute de los ciudadanos 
complutenses, en especial 
de los más pequeftos, para 
quienes se ha diseftado un 
programa de actividades 
lúdico-educativas encami
nadas a desarrollar sus 
conocimientos, capacidad 
de cooperación y habilida
des manuales. 

de plantas. la decoración 
con la técnica del estarci
do y la confección de flores 
artificiales, broches vege
tales y bolsas aromáticas. 
Cada sesión contará con 
20 niños de 6 a 11 años. 

.. Las maftanas del La.re
do" se inauguran el sába
do 15 de mayo a las 10'00 
horas con una ambienta-

ción musical y la inscrip
ción de los niños en los 
talleres, los cuales comen
zarán a las 11 '30 horas. 
Mientras esperan a que 
llegue esta hora, podrán 
presenciar el guiñol, los 
juegos malabares y a los 
acróbatas. A continua
ción, a las 13'00 horas, 
Javier Fernández Abad, 

concejal y Presidente de la 
Delegación de Distrito VII, 
y Manuel Queypo, Gerente 
de la FGUA. presentarán 
públicamente "Las mafta
nas del La.redo". Y para 
concluir la maftana volve
rán los juegos, las sorpre
sas y la actuación de los 
músicos y los mimos. 

En compañía de sus 
padres, los niños podrán 
participar en una serie de 
actividades lúdicas (resca
te de juegos populares) y 
culturales (guiñol, danza, 
circo, música, literatura, 
etc.), así corno en diversos 
talleres, todo ello combi
nado con la escucha de 
música en directo. 

En el acto tue presentada su nuen campaña den para 1999 

Los talleres, para los que 
habrá que inscribirse en el 
propio jardín, profundizan 
en las habilidades del niño 
para dibujar, hacer músi
ca y tratar creativamente 
la naturaleza: 

Taller de Percusión, 
para niftos de 11 a 14 
años, en una clase de dos 
horas de duración que 
será impartida por el gru
po musical Tierradentro. 

Taller de Dibujo, a car
go de Adriana Mosquera 
"Nani". que ya ha puesto 
en práctica esta actividad 
en la reciente Feria del 
Libro y en un programa de 
la televisión de Colombia. 
Este taller pretende, a lo 
largo de varias maftanas, 
que el niño no pierda, al 
crecer, el interés de los 
primeros aftos por dibujar. 
Los veinte participantes, 
con edades comprendidas 
entre los 5 y 12 años, uti
lizarán las figuras geomé
tricas más básicas para 
construir personajes y dar 
expresividad a sus ros
tros. 

Taller Urbano de Natu
raleza, que tratará cada 
domingo un terna determi
nado, como el transplante 
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Inauguración de las nuevas oftcinas 
de Hercesa Inmobiliaria en Madrid 

Juan José Cercadillo García, presidente de Hercesa Inmobiliaria 

El pasado jueves 6 de 
mayo tuvo lugar la inau
guración de las nuevas ofi
cinas de Hercesa Inmobi
liaria en Madrid. 

El acto estuvo presidido 

por el concejal-delegado 
de distrito de Ciudad Line
al, Javier Delgado Salas, y 
contó con la asistencia 
entre autoridades munici
pales, profesionales del 

sector y representantes de 
entidades financieras, de 
unas doscientas cincuen
ta personas. Durante su 
intervención, el presidente 
de Hercesa Inmobiliaria 
S.A. Juan José Cercadillo 
dejó constancia del interés 
de la empresa en incre
mentar su expansión, ade
más de incidir en consoli
dar los objetivos de cali
dad. Acto seguido se sirvió 
un cóctel. 

La nueva sede de Herce
sa Inmobiliaria en Madrid 
se haya situada en el 
número 249 de la calle 
Alcalá, frente a la Plaza de 
Toros, en una plaza 
recientemente remodelada 
por el ayuntamiento de 
Madrid. 

Posteriormente, en el 
cine Canciller, tuvo lugar 
la presentación pública de 
la campaña televisiva de 
Hercesa Inmobiliaria para 
el afio 99 con la proyec
ción de los nuevos spots 
publicitarios que la com
ponen. El acto finalizó con 
la asistencia al preestreno 
en España de la película 
"El Gurú". 

PUERTA de Madrid 





Mis recuerdos ame el 25ª AniVersarlo de la Schola Cantorum 151 

Noticias, comentaños v críticas de la prensa al 
"disco" de la Schola Cantorum de Alcalá de Henares 
A los tres meses de efectuarse la grabación (marzo del 75), apareció en el mercado el "disco" y la 
"cinta" de la misa "Levantemos el corazón" del padre Miguel Alonso. Obra interpretada por la 
Schola Cantorum de Alcalá de henares, Escolanía Santa Cruz del Valle de los Caídos y el orga
nista Paulino Ortiz de Jócano, bajo la dirección del maestro Carmelo Uorente. He aquí una serle 
de noticias aparecidas entonces en diversos medios de comunicación. 

- Escribe Carmelo Llorente, fundador y director honorifico de la Schola Cantorum -

Diario "El Alcázar" 
de Madrid 
Abre la "serie" Fernando 

López y Lerdo de Tejada, cri
tico musical de "El Alcázar" 
de Madrid presente en el 
estreno alcalaíno, que el 1 O 
de diciembre del 7 4 y con 
este titular "Estreno en Alca
lá de Henares", escribía: "En 
la parroquia de Santa Maria 
de Alcalá se estrenó el pasa
do 7 de diciembre la misa 
"Levantemos el corazón" de 
Miguel Alonso, encargo que 
la Dirección General de 
R1VE hizo al compositor. El 
acto fue patrocinado por la 
Obra Cultural de la Caja de 
Ahorros y Monte de Piedad 
de Madrid y protagonizada 
por la Schola Cantorum de 
Alcalá de Henares, bajo la 
dirección de Carmelo Lloren
te; Escolanía del Valle de los 
Caídos que dirígen Laurenti
no Saenz de Buruaga y 
Andrés Sánchez Casado; y el 
organísta Paulíno Ortiz de 
Jócano. 

La obra del compositor 
zamorano destaca por la sen
cillez de medios al alcance 
del pueblo, pero con una 
unción litúrgica y pureza 
musical que logra el propósi
to primordial del empeño, 
que sea cantada por los fie
les. Es una partitura que 
debe borrar tanta bazofia 
musical como existe por esos 
templos de nuestra geografia 
patria. Excelente labor 
interpretativa de sus prota
gonistas. 

Revista "Vida Nueva" 
de Madrid 
La redacción de la revista 

de información general y reli
giosa de Madrid "Vida Nue
va" en el número 962 del 28 
de diciembre del 74 comen
taba: "En la música religiosa, 
la misa "Levantemos el cora
zón", del gran músico y 
sacerdote Miguel Alonso, 
recientemente grabada en 
disco por la Schola Canto
rum de Alcalá de Henares, la 
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Portada del disco "Levantemos el corazón", con el que la Schola 
Cantorum de Alcalá de Henares entraba en el mercado discográfico 

Escolanía del Valle de los 
Caídos y el organísta Paulíno 
Ortiz de Jócano, puede ser 
la misa cantada del país". 

Revista "Bellas Artes 75" 
de Madrid 
En la hermosa revista 

"Bellas Artes 75", en su 
número 42 el comentarista y 
critico musical Carlos Gómez 
Amat declara: "El padre 
Miguel Alonso ha realizado 
una música religiosa popu
lar, en el mejor sentido de la 
palabra, es decir, una músi
ca que el pueblo pueda adap
tar como propia y con la que 
se sienta a gusto cantando al 
Señor. Carmelo Llorente, 
Laurentino Saenz de Burua
ga y Paulíno Ortiz han plan
teado la misa no para propio 
lucimiento, sino como 
"documento sonoro que 
pueda servir de ejemplo". 
El registro es excelente. Este 

"disco" representa una 
importante contribución, 
no ya a la música religiosa; 
sino a la música puesta al 
servicio de la religión". 

"Nuevo Diario" 
de Madrid 
Fernando Ruiz Coca, criti

co musical de "Nuevo Diario" 
de Madrid, con el título "Misa 
estrenada en Alcalá de Hena
res", da la noticia el dia 29 de 
enero del 75 diciendo: "La 
misa 'Levantemos el cora
zón', de Miguel Alonso, ha 
sido recientemente estrena
da en la iglesia de Santa 
Maria de Alcalá de Henares 
por la Schola Cantorum de 
esta ciudad, la Escolanía del 
Valle de los Caídos, el orga
nista Paulino Ortíz, bajo la 
dirección de Carmelo Lloren
te. Por los mismos intérpre
tes, aparecerá en disco muy 
pronto. 

Gaceta Regional 
de Salamanca 
El 25 de febrero del 76 

Pedro Casado en la Gaceta 
Regional de Salamanca hace 
la siguiente estimación: "La 
misa 'Levantemos el corazón' 
de Miguel Alonso, ha sido 
interpretada por la Schola 
Cantorum de Alcalá de 
Henares, bajo la direceión de 
Carmelo Llorente, y la Esco
lanía del Valle de los Caídos, 
cuyo director es Laurentino 
Saenz de Buruaga. También 
se ha contado con un buen 
solista, el niño Ángel Fresco 
Rivas, y con el excelente 
organista Paulíno Ortiz de 
Jócano". Y continuaba 
diciendo: "Después de oír la 
grabación del disco nos 
pareció que valía la pena 
hablar con el autor". Y el 
señor Casado entrevista al 
compositor sobre asuntos 
ajenos a los que reseño. 

Revista 'Vida Nueva" 
de Madrid 
Al aparecer el "disco" en el 

mercado la revista "Vida 
Nueva" se interesa de nuevo 
por el tema y en el número 
981 del 10 de mayo del 75, 
J .F. de la Cuesta opina al 
respecto: "En mi modesta 
opinión se trata de uno de 
los más evidentes logros en 
este campo desde que apa
reció la versión oficial del 
Ordinario de la Misa. Ur-obra 
de Miguel Alonso 'Levante
mos el corazón' es una misa 
con ritmos y melodias entre 
viejos y nuevos. Suena a gre
gorianos y a canto popular. 
Me ha gustado sobre todo el 
tratamiento del Credo, con 
las repeticiones a modo de 
estribillo, o aclamación del 
leit-rrwtiv "Creemos". 

La obra interpretada por la 
Schola Cantorum de Alcalá y 
Escolanía del Valle de los 
Caídos, hubiera merecido 
una mejor grabación. De 
todos modos esperamos que 
esta música que me parece 
de calidad llegue a todos los 
rincones de España e Hispa
no-América". 

"Nuevo Diario" 
de Madrid 
Con este titular: "Un inesti

mable servicio a la música 
litúrgica" el crítico musical 
Fernando Ruiz Coca vuelve a 
tratar el tema en "Nuevo Dia
rio" del 28 de marzo del 75. 
"La misa 'Levantemos el 
corazón' del Miguel Alonso, 
estrenada en la iglesia de 
Santa Maria de Alcalá de 
Henares, acaba de aparecer 
en disco grabada por los mis-
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Facsímil de la primera liquidación que la casa distribuidora del dis
co, la editorial PPC, envió a la Schola Cantorum 

mos intérpretes del estreno: 
Schola Cantorum de Alcalá 
dirigida por Carmelo Lloren
te (el director hasta hace 
poco tiempo del Orfeón Pam
plonés), la Escolanía del 
Valle de los Caídos que dirige 
Laurentino Saenz de Burua
ga y el organista Paulino 
Ortiz de Jócano. La nueva 
"misa" cumple, creo yo, 
todos los requisitos requeri
dos, con una absoluta fideli
dad a los textos, siguiendo 
ceñidamente cada una de las 
fases del Ordinario, con can
tos para las festividades del 
año. Conjuga la sencillez de 
los momentos en que los fie
les deben de participar, con 
una clara concepción del 
sentido unitario de la compo
sición, paralelo al del acto 
litúrgico". 

.. ABC" de Sevilla 
El crítico musical de "ABC" 

de Sevilla, Enrique Sánchez 
Pedrote, en su edición del 28 
de junio del 75 pone también 
de manifiesto que "la música 
de Miguel Alonso 'Levante
mos el corazón' llena un 
hueco que se ha dejado 
sentir en el campo de la 
música litúrgica". "Apenas 
estrenada en Alcalá de Hena
res -continuaba diciendo-, 
ha merecido los honores de 
una grabación cuidadosísi
ma realizada por la casa 
"Pax", en la cual intervienen 
los mismos elementos de su 
estreno: Schola Cantorum de 
Alcalá de Henares, Escolanía 
del Valle de los Caídos, el 
organista Paulino Ortiz de 
Jócano, bajo la dirección de 
Carmelo Llorente". 

Radio Vaticana 
De Italia también tenemos 

noticias. El director de Radio 
Vaticana, en carta dirigida a 
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Miguel Alonso el 9 de agosto 
del 75, le comunica que el 
día 31 del mismo mes en el 
espacio "Discografia de mú
sica religiosa" será retrans
mitida a las 13'15 horas la 
misa "Levantemos el cora
zón". 

Al mismo tiempo, el direc
tor de la Radío de la Ciudad 
del Vaticano aprovecha la 
ocasión para felicitarle por la 
calidad musical de la misa y 
la interpretación que de ella 
hace la Schola Cantorum de 
Alcalá y la Escolanía del 
Valle de los Caídos. 

Revista .. Blanco y Negro" 
de .. ABC" 

También el prestigioso crí
tico musical de RTVE y 
"ABC" Antonio Fernández 
Cid, da la noticia en el núme
ro 3.308 de "Blanco y Negro" 
el 27 de septiembre del 75, 
afirmando: "El afortunado 
encargo de la Dirección 
General de R1VE al padre 
Miguel Alonso de una misa 
comunitaria, dio lugar a la 
escritura de 'Levantemos el 
corazón'. Obra bien conocida 
a través de los medios difu
sores para los que se compu
so. Pentagramas claros, 
directos, asequibles y since
ros, se reciben con viva satis
facción, presentados en el 
disco "Pax", por la Schola 
Cantorum de Alcalá de 
Henares, Escolanía del Valle 
de los Caídos y el organista 
P. Ortiz de Jócano". 

Estos fueron los escritos 
que llegaron a mis manos 
hace veinticuatro años, y 
como el lector ha podido 
comprobar, una especial 
aportación más de la Schola 
Cantorum a la cultura com
plutense a nivel interna
cional. 

PUBLICACION 
Hasta el día 26 de mayo de 1999 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SERVICIO CON
SISTENTE EN IMPARTIR LOS CURSOS DE GIM
NASIA DE MANTENIMIENTO EN EL DISTRITO 11 
"EL JUNCAL",, 1999/2000 y 2000/2001 

Precio tipo: 25.000.- ptas./mensuales. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 27 
de mayo de 19~9 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 6 de mayo de 1999 
.. EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 
Hasta el día 26 de mayo de 1999 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para 
tomar parte en !a licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SERVICIO CON
SISTENTE EN IMPARTIR LOS CURSOS DE 
AEROBIC EN EL DISTRITO 11 "EL JUNCAL", 
1999/2000 y 2000/2001 

Precio tipo: 25.000.- ptas./mensuales. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 27 
de mayo de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. · 

Alcalá de Henares, a 6 de mayo de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 
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Guillermo de la Torre, uno de los propietarios, dentro del local que se abre al público el 14 de mayo. 

Ubicada a sólo unos minutos de la zona de ·marcha' 

la discoteca GATOS te invita a una 
copa en su fiesta de inauguración 
GATOS es el nombre de una nueva discoteca que viene a sumarse a la oferta de locales de 

u ocfo que existen en nuestra ciudad. La inauguraci6n de esta sala, ubicada en la calle Beatriz 
Galindo, junto al antiguo cine Benidorm, está prevista para hoy, viernes 14 de mayo, a par
tir de las 11 de la noche. A s6lo unos minutos de la zona de copas, GATOS ofrece la posibi
lidad de seguir la 'marcha' sin coger el coche. Si te apetece escuchar algo más que 'bakalao' 
y te gusta que se cuide al cliente, el servicio y el ambiente, GATOS es tu discoteca. 
Guillermo de la Torre, Arturo 
de la Torre y Andrés Navarro 
son los promotores de esta 
sala en la que se han invertido 
más de 60 millones de pesetas 
ya que se ha remodelado com
pletamente. Pero el hecho de 
que la inversión haya sido tan 
importante no significará que 
las copas cuesten más caras 
sino simplemente que se ha 
intentado que el público esté a 
gusto, cuidando hasta el más 
pequeño detalle. El local, de 
600 metros cuadrados, tiene 
12.000 vatios de sonido y 18 
elementos distintos de ilumi
nación, robotizados por scan
ner. Seis camareros atenderán 
en las dos barras que hay en 

la discoteca y uno en las me
sas que se han colocado a am
bos lados de la pista, en una 
altura superior a ésta. Para 
completar el equipo. habrá 
dos personas más en la mesa 
de sonido, el discjockey y el 
light man. 
La elección del local vino mar
cada por su ubicación: "Nos 
gustaba porque estaba cerca 
de la zona de la marcha, entre 
3 y 4 minutos andando. A las 
dos de la madrugada los loca
les de copas empiezan a cerrar 
y, para ir a una discoteca, a la 
gente no le quedaba más re
medio que coger el coche. Aho
ra ya no" explicó Guillermo de 
la Torre. 

La sala abrirá en principio las 
noches de los jueves, con es
pectáculos en directo, las no
ches de los viernes y de los sá
bados. Sus propietarios creen 
que es posible que a primera 
hora la clientela esté com
puesta por personas de entre 
25 y 35 años, que irán dejan
do paso, a medida que avance 
la noche, a gente algo más jo
ven y con más ganas de tras~ 
nochar. Sea como fuere, el 
disc-jockey será capaz de ha
cer bailar a la gente que en 
cada momento esté en la pista 
y es que GATOS es un local 
versátil, dispuesto a responder 
siempre a las demandas de 
sus clientes, también en lo 

que se refiere a las consumi
ciones. Habrá gran variedad 
de marcas nacionales e impor
tadas y todo tipo de refrescos 
para no limitar las opciones. 
"Queremos cuidar hasta el úl
timo detalle, no para que la 
gente se fije en ello cuando 
esté aqui sino para que se dé 
cuenta de la diferencia cuando 
esté en otros locales. Estamos 
centrados en que la gente, 
cuando venga a tomar la pri
mera copa, repita" concluyó de 
la Torre. 
El nombre de la discoteca 
coincide con el de la compañía 
que se ha creado para su 
puesta en marcha, Gestión de 
Actividades, Tiempo libre y 
Ocio, GATOS. animales que 
además tienen mucho que ver 
con la noche y con Madrid. 

Vía Complutense, 98 ALCALA DE HENARES roA 
Telfs.: 9188709 74- 9188709 75 - Fax: 9188805 05 Polo O 
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"Ni nas cree11as lo leios 1ue he111s llegado" 

Un grupo de baile de Alcalá consiguió 
el 5° puesto en la final de la comunidad 
de Madrid del certamen VEO VEO 
Un grupo de pequeños bailarines, seis niñas y un niño de entre 8 y 11 de años. 
alumnos de la escuela de Azucena Rodríguez. consiguieron el quinto puesto en 
la final de la Comunidad de Madrid del certamen nacional para jóvenes artistas 
VEO VEO. promovido por la artista Teresa Rabal y su marido Eduardo Rodrigo. 

Antes de lograr este destaca
do puesto en la clasificación, 
el grupo tuvo que superar un 
par de eliminatorias. La pri
mera en Alcalá, concretamen
te en el Salón Cervantes, don
de de todas las actuaciones 
que se ofrecieron Teresa Rabal 
seleccionó personalmente tres 
para participar en la semifinal 
y final madrileñas, que tuvie
ron lugar en Galapagar, en el 
centro cultural "Posilla", los 
días 29 de abril y 2 de mayo. 
De los 75 grupos y solistas 
que actuaron en la semifinal, 
los niños que prepara Azucena 
Rodríguez consiguieron pasar 
a la final con otros 25, y de 

ANIVERSARIO SALA DE FIESTAS 

Azucena Rodríguez 

esos quedaron los quintos, 
con mención especial y premio 
en metálico, todo un éxito 
dado el nivel que había entre 
los participantes. "Ni nos cree
mos lo lejos que hemos llega
do, porque había escuelas 
muy importantes, de mucho 
nivel, pero 'mis' niños hicieron 
muchísima gracia porque tie
nen finura flamenca. En la fi
nal, Teresa Rabal me dijo que 
podía estar orgullosa porque 
Alcalá había quedado muy 
alto" comentó la profesora de 
estos pequeños bailarines. 

Tanto para ellos como para 
Azucena, la experiencia ha re
sultado inolvidable: "Nunca en 
la vida lo vamos a olvidar. Ha 
servido para ver el nivel que 
tenernos con respecto al exte
rior y para vivir unos días ma
ravillosos. Todos los niños han 
sido rnajísirnos, ninguno decía 
que fuera a ganar, sino que le 
daban el premio a otros. Y Te
resa Rabal es rnajísima, se 
portó estupendamente con los 
profesores y con los niños, y 
nombró mucho a Alcalá du
rante la final". 

~c/.Ceuta, 
~Num.1 

INSCRIPCION 
GRATUITA 

GRANDES 
PREMIOS 

Infórmate 

• MÁXIMO 60 PAREJAS 
• SOLO AFICIONADOS (ABSTENERSE PROFESIONALES) 

PUERTA de Madrid 

en el Tlf.: 91 882 15 91 
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Almeida v lissaveuQ participan en 1a ·111 Jornada 
sobre Política Municipal en Ciudades Patrimonio 
de la Humanidad' celebrada en Alcalá 
La Comisión Federal de Cultura y Patrimonio del PSOE celebró en Alcalá de Henares, el 
pasado 7 de mayo, la ·m Jornada sobre Política Municipal en Ciudades Patrimonio de la 

.H11manidad' . A la reunión asistieron la candidata socialista a la presidencia de la comu
nidad de Madrid, Cristina Almeida, y el secretarlo general de la Federación Socialista Ma
drileña, Jaime Llssavetzky, que junto al candidato a la alcaldía de Alcalá, Manuel Peina
do, y otros miembros de la lista municipal del PSOE, comieron con el rector de la UA, Ma
nuel Gala, aprovechando para dar un repaso a las principales necesidades de la ciudad. 

Los participantes en la cita- competitividad de nuestras como ciudad del teatro, ciudad 
da jornada, y también en las ciudades; y un marco estable de ciudades (historia viva del 
que la precedieron en Granada de cooperación interadminis- urbanismo europeo) y ciudad 
y Toledo, elaboraron un docu- trativa. de castellano en el mundo. El 
mento en el que se resumen Los expertos de la comisión documento concluye con un 
las lineas básicas en las que se de cultura y patrimonio del llamamiento a los ciudadanos 
articulará el 'libro blanco' so- PSOE redactaron un segundo que trabajan en pro de la cul
bre Patrimonio Cultural Espa- documento, reconociendo la tura en la ciudad complutense 
ñol que prepara el partido so- labor de recuperación patrimo- para que "apoyen un programa 
cialista, con el objetivo de con- nial desarrollada en Alcalá e de gobierno municipal que ha 
seguir una política integrada incluyend,o una serie de pro- adoptado como uno de sus 
para las ciudades patrimonio. puestas culturales para el fu- ejes fundamentales el desarro
Estas directrices para la ac- turo de la ciudad, como son la llo cultural y la proyección in
tuación en materia municipal puesta eri marcha de un con- ternacional de Alcalá como 
son: una política integrada de sorcio "Patrimonio de la Hu- ciudad del saber, de la cultura 
recuperación urbana, una re- manidad"· en el que se impulse y de la tolerancia". 
valorización del patrimonio la participación ciudadana, y Una vez finalizada la jorna
como factor de desarrollo y destacar los aspectos de Alcalá da, Cristina Almeida y Jaime 

Lissavetzky dieron un paseo 
por la ciudad y comieron en un 
céntrico restaurante alcalaíno, 
junto al rector de la UA, Ma
nuel Gala, el candidato local 
del PSOE, Manuel Peinado, y 
otros miembros de la lista so
cialista para las próximas mu
nicipales en Alcalá, como Mar
ta Luna, Agustín Baeza, o el 
miembro del PDNI, Javier Oca
ña. Según informó Peinado a 
este semanario, en el transcur
so de este almuerzo se habló 
"de temas que interesan a Al
calá, por un lado el patrimonio 
y por otro la ciudad en gene
ral". El rector expresó a Cristi
na Almeida, ya que concurre a 
las elecciones con intención de 
sustituir a Ruiz Gallardón en 
la presidencia de la CAM, su 
preocupación por la paraliza
ción del parque científico y tec
nológico, cuya estructura está 
hecha desde hace tiempo. La 
comunidad madrileña no tiene 
visos de ponerse en marcha de 
nuevo y mientras, las infraes
tructuras ya construidas se 
van deteriorando. Gala tam
bién se mostró preocupado por 
las relaciones con el Ayunta
miento, al parecer porque no 
concede a la UA la licencia de 
obras para la realización de la 
Biblioteca de Humanidades en 
el edificio universitario de la 
calle Carmen Calzado. 

DECORACIÓN Y 
__ !ROTE~S!2~,so~ cu f 131~f;f1 
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SOLUCION PARA AGRIETAMIENTOS Y PERDIDAS DE AGUA 
REVESTIMIENTO EN POLIESTER 
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les "Amigos de la 11" visitarán los teatros 
universitarios en su Jornada de Puertas Alliertas 

La Asociación de Amigos 
de la Universidad de Alcalá 
ha organizado, para el sába
do 15 de mayo, su anual 
'Jornada de Puertas Abier
tas' que este año aprovecha
rán para visitar los teatros 
universitarios de Caraccio
los y La Galera. Todos los 
que deseen participar en 
esta actividad deberán acu
dir al patio de Santo Tomás 
de Villanueva, en la Univer
sidad Cisneriana, a las 11 
de la mañana. 

Los visitantes se dividirán 
en grupos que serán acom
pañados por los arquitectos 
de la oficina técnica de la 
UA, que facilitarán las opor
tunas explicaciones sobre 

los citados teatros. En el 
teatro de La Galera, el Aula 
de Artes Escénicas de la 
Universidad amenizará la vi
sita ofreciendo una breve re
presentación teatral. 

Un dia antes, el viernes 14 
de mayo, el teniente general 
Santiago Valderas, Jefe del 
Estado Mayor de Defensa, 
ofrecerá una conferencia so
bre "Las Fuerzas Armadas 
en el comienzo del nuevo si
glo", organizada también 
por la Asociación de Amigos 
de la Universidad. La confe
rencia tendrá lugar en la 
sala de conferencias inter
nacionales del colegio de 
San Ildefonso, a las 20 ho
ras. 

~ ~ostería bel Qf stullíante • 
EN ALCALA DE HENARES TIENE MIL Y UN SITIOS 

DONDE DEGUSTAR UN MENU ESPECIAL EN EL FIN DE SEMANA 
MIL... Y UNO: 

l!.a 1!)ostt"ría bt"l (Cstubíantr 
PORQUE EL VIERNES 14 NOCHE, 

SABADO 15 Y DOMINGO 16 DE MAYO DE 1999, 
LES OFRECEMOS: 

MENO ESPEClll DEGUSTACIOll FIN DE SEMANA 

ENSAIADA DE AGUACATES CON ANCHOAS DEL CANTÁBRICO 

••• 
CAZUEUTA DE JUDÍAS ESTOFADAS CON CODORNIZ 
HUEVOS REVUELTOS CON MIGAS Y 1ROPEWNES 

••• 
MEDAILÓN DE BONITO A LA PROVENZAL 

••• 
CODILLO DE CERDO ESTOFADO CON CHOUCROUI'E 

••• 
CREMA DE ARROZ TOSTADA 

••• 
MEDIA JARRA DE VINO TINTO DE COLMENAR DE OREJA 

••• 
COPA DE MOSCA1EL 

••• 
CAFÉ CON AIMENDRITAS GARAPIÑADAS DE LAS MONJAS CLARISAS 

••• 
PRECIO: J.a PTAS. + 7% l.V.A. 

-......__ 
RESERVAS: c/ Colegios, 3 - Tlfs. (91) 888 03 30 - 888 04 94 

Telefu: (91) 888 05 27 - ALCALA DE HENARES 
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El centro educauvo alcalaíno está incluido 
en la red de centros solares de Greenpeace 

El IES Com·o1utense promueve 
el uso de la energía solar 
En el Instituto de Educación Secundaria "Complutense" em
pezó a impartirse hace tres años la asignatura optativa 
"Energías Renovables y Medio Ambiente", impulsada por al
gunos profesores que consideraban necesario promover la 
educación ambiental en los centros educativos. Se solicitó 
una subvención a la CAM y con el dinero que se concedió, 
500.000 pesetas, se adquirió diverso material, fundamen
talmente placas solares con las que los alumnos aprenden a 
producir electricidad y agua caliente. En el "Complutense", el 
plan de trabajo de la asignatura consiste, según el profesor 
de la misma y catedrático de Biología y Geología, José Tor
tajada, en "tratar los problemas medioambientales y como 
acciones para solucionar esos problemas apuntamos al uso 
de energías renovables y en concreto de la energía solar''. 

Para apoyar el trabajo en las 
aulas, el profesor Tortajada y 
sus alumnos solicitaron este 
año ser incorporados a la red 
de escuelas solares de la aso
ciación Greenpeace, para la 
promoción activa de la energía 
solar. Dentro de esta campaña 
está prevista en breve la visita 
de la 'Caravana Solar' de Gre
enpeace al centro. "Estar en la 
red de Escuelas Solares supo
ne hacer campaña en pro de la 
energía solar, crear una pági
na web en Internet para invi
tar a que otros centros se su
men, así como también la rea
lización de solicitudes a orga
nismos oficiales para tratar de 
conseguir que nos doten con 
tejados solares. Y a través de 
todo ello, ir convenciendo a la 
sociedad y al Estado de la con
veniencia de la energía solar, 

' que hoy por hoy ya es renta
ble. Por ejemplo, en Alcalá, la 
luz solar nos permitiría produ
cir un 50% de la energía que 
consumimos en este instituto 
y de esta forma cooperar en la 
disminución de las emisiones 
de C02 y contribuir a frenar el 
efecto invernadero" explicó 
José Tortajada, quien aseguró 
que en una instalación de 5 
kilovatios, lo que supondría 
una inversión de 6 millones de 
pesetas en placas solares -de 
fácil colocación en el techo del 
instituto- se ahorrarían entre 
12 y 25 millones de pesetas en 
los siguientes 25 años. En ese 
tiempo el mantenimiento es 
minimo: la limpieza y quizás la 
rotura de alguna placa. Se tra
ta de una inversión con una 
rentabilidad económica, a lar
go plazo pero muy interesante, 
pero sobre todo con una ren
tabilidad social por lo que su
pone de contribución al man
tenimiento del medio ambien
te natural. 

El trabajo en torno a la ener
gía solar va educando a los jó
venes en ciertas costumbres 
para el ahorro de energía -per
manecer en invierno con las 
puertas cerradas o utilizar ter-

José Tortajada 

mostatos para que la calefac
ción funcione sólo donde y 
cuando sea necesarío-. cos
tumbres que luego pueden 
trasladar a sus propios hoga
res contribuyendo a la dismi
nución del consumo energéti
co y que están asociadas a 
otro tipo de comportamientos 
como el uso de papel recicla
do, el reciclaje de basuras, el 
ahorro de agua .. . Y es que en 
opinión de José Tortajada, "la 
juventud de hoy tiene un gran 
interés por el medio ambiente. 
Están muy concienciados" . 

VACACIONES 99 
¡HAGA SU RESERVA YA 
Y BENEFICIESE DE LAS 

MEJORES OFERTAS! 
ADEMAS TENEMOS UN ESTUPENDO 

REGALO PARA USTED 

h Midway 
~ Agtnciade Vuga 

Paseo de la Estación, 26 Tlf.: 91 880 67 86 
Alcalá de Henares Fax: 91 883 09 93 

E-mail: viajesmidway@intelred.es 
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El general Sierra recibió al alcalde en Split. A la derecha en el campamento de Medjugorje, donde hay una imagen de la Virgen del Val. 

Banolomé González vishó los 'enclaves complutenses' en Bosnia 

los paracaidistas alcalaínos hacen 
funciones de alcalde .en Bosnia 
El alcalde de Alcalá realizó una visita a los 750 soldados de la Brigada Paracaidista que for
man parte de la SFOR, las fuerzas multinacionales de estabilización que realizan una mi
sión de pacificación en Bosnia Herzegovina. Los soldados complutenses tienen el cometi
do de hacer cumplir los acuerdos de Dayton para lograr la paz en el pequeño país balcini-

, co que está situado entre Croacia y Serbia. Bartolomé González viajó a Bosnia el jueves 6 
de mayo y regresó a Alcalá cuatro días después. En Bosnia visitó los 'enclaves compluten
ses' de la Brigada Paracaidista, los puntos desde los que los soldados alcalaínos realizan el 
control de una amplia zona en la que no sólo actúan como militares sino también como al-

. caldes. El odio es la característica más común en los Balcanes, y muy especialmente en 
Bosnia donde conviven serbios, croatas y bosniacos, éstos últimos, de religión musulmana. 

Bartolomé González quiso 
visitar a los soldados de la 
Brigada Paracaidistas "por
que son alcalaínos, viven en 
nuestra ciudad, y además es
tán realizando un trabajo ex
cepcional en una zona muy 
complicada. Con mi visita he 
querido llevarles el aliento de 
Alcalá, transmitirles que es
tamos con ellos. 

El alcalde tuvo ocasión de 
convivir con los soldados 
complutenses en los enclaves 
en los que están destinados. 

• un colegio de Alcale 
colllllorate con 

un colegio bosnio 

Con él estuvo el general de la 
Brigada Paracaidista, José 
Sierra Tabuenca, que dirige el 
contingente desde su puesto 
de mando, que se encuentra 
en Medjugorje. 

Bartolomé González viajó a 

Bosnia desde Madrid, vía Vie
na y Split (Croacia). la. pérdi
da de las maletas fue un sus
to que pudo solucionarse 
aquella misma noche al recu
perarlas. 

En el aeropuerto de Split 

La comida en el campamento de Medjugorje. 

IS de mawo de 1999 

estaba esperando el general 
Sierra que después de darle 
la bienvenida le acompañó 
para realizar el viaje a Medju
gorje en un helicóptero de la 
SFOR. En Bosnia tuvieron 
ocasión de tomar contacto 
con el problema de los Balca
nes, la caldera de la historia. 

Una brillante misión 
La Brigada Paracaidista 

está realizando en Bosnia 
una brillante y complicada 
misión. Las fuerzas de estabi
lización de la SFOR, de las 
que forma parte la BRIPAC 
tiene tres funciones muy defi
nidas. Se trata de hacer cum
plir los acuerdos de Dayton 
para conseguir la paz en el 
país balcánico, algo franca-

Visita a los reasentamientos. 
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El alcalde comprobó el reparto de la ayuda humanitaria. 

mente dificil puesto que los 
odios siguen estando a flor de 
piel. Con 30.000 soldados de 
todo el mundo alli destina
dos, la SFOR procura contro
lar al ején;:ito bosnio y a las 
milicias de las distintas et
nias o religiones, para ser 
más precisos. 

La tarea más dificil es la de 
reasentar con toda normali
dad a las familias huidas du
rante la guerra. Y ahi está el 
problema: el serbio odia al 
croata y al bosniaco, este odia 
a serbios y croatas, y a su vez 
éstos odian a serbios y bos
niacos. Antes de la guerra la 
población convivia en los mis
mos pueblos y en los mismos 
barrios aunque tendía a 
agruparse; los musulmanes 
en torno a sus mezquitas, los 
croatas, católicos, en torno a 
las iglesias, y los serbios, or
todoxos, en torno a sus tem
plos. El odio entre ellos fue 
histórico pero en la antigua 
Yugoslavia la convivencia fue 
posible. A principios de los 
años noventa afloraron todos 
los odios y estalló la guerra 
en el país más complicado. 
Las diversas comunidades 
procuraron realizar tan vio-

• • ••• Inauguro el 
an1111 .. • ::1 .. e111ses de español 

_nc1 .. e·,•• el ayuntamiento 
• •• 11ta111dad croata 

lentas como crudas limpiezas 
étnicas expulsando a los ene
migos de los barrios o pue-

blos donde siempre habían 
convivido. Una vez acabada la 
guerra comienzan los reasen-

Visita a la escuela de Blagaj. 

Reunión con el alcalde de Blaglaj. 

tamientos de los huidos y 
desplazados. 

El problema es que ninguno 
quiere tener a los otros cerca. 
·Si un croata se construye 
una casa, enfrente hay un 
serbio o un musulmán que 
procurará impedirlo: "Cuan
do han construido por fin la 
casa, los enemigos se la vue
lan inmediatamente". En su 
zona de influencia la Brigada 
Paracaidista procura que los 
reasentamientos sean pacífi
cos y vigila que no haya en
frentamientos. Los soldados 
procedentes de Alcalá procu -
ran retirar las armas que es
tán en poder de las milicias e 
impedir que no se pongan 
más minas antipersonas. El 
odio es patente; González ex
plicó que "alli te dicen que en 
el momento que se vayan las 
fuerzas internaciones se vol
verán a matar unos a otros. 
Además te dicen que cómo no 
van a intentar atacar a quie
nes han matado a sus fami
liares". 

Alcaldes en Bosnia 
Pero tal y como comentó 

Bartolomé González, el traba
jo de la Brigada Paracaidista 

Recepción del alcalde de Ctluk. Inauguración del curso de español en Citluk. 
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Visita al orfanato de Medjugorje. 

también es mucho más civil. 
De hecho son como alcaldes, 
que ayudan a hacer carrete
ras, colegios, recuperar las 
infraestructuras destruidas 
durante la guerra. En todas 
las ciudades bosnias sigue 
siendo habitual ver los efec
tos de la guerra. 

Los soldados alcalaínos es
tán ubicados en cuatro encla
ves: Medjugorje, donde está el 
general Sierra, Mostar, Stolac 
y Trevijne. El campamento en 
el que residió Bartolomé Gon
zález los cuatro días y las tres 
noches fue el de Medjugorje 
visitando también los de Mos
tar y Stolac. En el campa
mento de Medjugorje hay una 
imagen de la Virgen del Val. 

En Mostar el alcalde recibió 
un regalo muy particular, 
una seña de identidad del 
conflicto. El general le entre
gó una de las piedras del 
puente de Starimost; tenia 
500 años de historia y fue 
bombardeado a cañonazos. 
Ahora tratan de sacar las pie
dras del fondo del río para re
construirlo. 

Bartolomé González visitó el 
dia 7 de mayo los reasenta
mientos bosniacos y croatas 

Campamento de Stolac. 

ts de mayo de t999 

Reunión con el alcalde da Nevesinje. 

destruidas en la guerra. Gon
zález visitó el colegio Gnojni
ce; en una de las aulas se po
día ver un cartel de Alcalá, 

•AICllMlregalaniaotro 
llllllllcl un ca11116n de 

llalluraWwelBteCOlllttBltllltll't!S 
patrimonio de la humanidad, 
que llevó allí la Brigada Para
caidista. El alcalde pretende 
establecer un contacto entre 
este .colegio y uno de Alcalá a 
fin de intercambios de tipo 
cultural y sobre todo, para 
que los escolares alcalaínos 
envien material escolar a los 
de ese colegio bosnio. 

de Zitomislici y Pocitelj para 
llegar a Blagaj donde fue reci
bido por el alcalde Sead Sal-

cin. El 60 por ciento de las vi
viendas e infraestructuras de 
este municipio resultaron 

El alcalde en la plaza de España de Mostar. 

En Buna visitó el alcalde el 
nacimiento del río del mismo 
nombre, el nacimiento más 
grande de Europa y tercero 
del mundo. El viernes visita
ron también Citluk donde 
Bartolomé González inauguró 
el programa Ceivantes, un 
curso de español para croa
tas de ese municipio bosnio. 
El ayuntamiento compluten
se financia ese curso. 

El momento más duro fue 
el de la visita al orfanato y 
santuario de Medjugorje don
de el alcalde se encontró con 
la más dura imagen de la 
guerra, la de los huérfanos y 
la de aquellos niños nacidos 
de violaciones. 

El viernes visitó González la 

Ruinas de la guerra en Mostar. 
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Bartolomé González y la jefa de prensa del ayuntamiento alcalaíno en el interior de un carro blindado. 

localidad de Nevesinje con 
cuyo alcalde, Bosko Buha se 
entrevistó. Las necesidades 
allí son muchas y González se 
comprometió a regalar desde 
el ayuntamiento de Alcalá un 
camión de basura y veinte 
contenedores. Por su parte, la 
Brigada Paracaidista ha reali
zado allí importantes obras 
públicas. A continuación visi
taron el destacamento de Sto
lac y Mostar. En esta ciudad 
realizaron un viaje cultural 
para visitar la plaza de Espa-

• Los llOSnlos afirman que en 
cuanto • •wan los militares 
1ntaa 1111C1 .... •s se volveñln a 

n1atm unos a otros 

ña, donde se reencontraron 
muchas familias después de 
la guerra. 

Una cena de gala marcó el 
inicio de la despedida de un 

PUBLICACION 
Hasta el día 26 de mayo de 1999 y hora de las 

13'00 pueden presentarse, en la Sección de Contra
tación de este Ayuntamiento, proposiciones para to
mar parte en la licitación para adjudicar mediante 
procedimiento negociado el SERVICIO DE BAR EN 
EL MATADERO MUNICIPAL DE ALCALÁ DE HE
NARES. 

Precio tipo: 52.000.- ptas./mes. 

El expediente puede examinarse en la referida 
Sección de Contratación en horario de 1 O a 13. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar el día 27 
de mayo de 1999 a las 12'00 horas en esta Casa 
Consistorial. 

Alcalá de Henares, a 6 de mayo de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

bcm1.1vumamient1 
de Alcalá de Henares 

viaje en el que el alcalde pudo 
saludar a unos vecinos de Al
calá destinados en Bosnia 
donde realizan una dificil mi-
sión de pacificación. 

CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 

CASA DEL DEPORTE 
Avda. Virgen del Val, 4 

Teléf. 888 12 94 / 888 12 48 
Fax 888 12 45 

28804 ALCALA DE HENARES 

PUBLICACIÓN 
CONCURSO PARA LA ADJUDICACIÓN MEDIANTE PRO

CEDIMIENTO NEGOCIADO DEL PROYECTO TECNICO Y 
EJECUCIÓN DE LAS SIGUIENTES OBRAS: 

• CASETA PARA FOTO FINISH Y SECRETARÍA DE JUE
CES EN LA PISTA DE ATLETISMO DE LA CIUDAD DE
PORTIVA VIRGEN DEL VAL. 

- Importe total con l.V.A. incluido: 2.128.600 ptas. 

• CASETA DE CONTROL DE ACCESO A LA CIUDAD 
DEPORTIVA VIRGEN DEL VAL. 

- Importe total con l. V.A. incluido: 3.100.000 ptas. 

El plazo de entrega de las proposiciones para tomar parte en 
este procedimiento negociado será hasta las 13 horas del día 
3 de Junio de 1999, en la secretaría de la Ciudad Deportiva 
Municipal El Val, (Casa del Deporte). 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 13 horas del 
día 4 de Junio de 1999, en esta Ciudad Deportiva Municipal 
(Casa del Deporte). 

El expediente puede examinarse en la referida secretaría en 
horario de 1 O a 13 horas. 

Alcalá de Henares, 12-5-99 
CIUDAD DEPORTIVA MUNICIPAL 

15 de mayo de 1999 



Un ioven alcalaíno realiza un gigantesco 
puzzle de 2'12 1nts.196 c1ns. 

8.000 piezas 
de Capilla Sixtina 
¿Tendrían ustedes paciencia para reconstruir la Capilla Six
tina reproducida a escala y dividida en 8.000 minúsculas 
piezas? Eso es lo que ha mantenido ocupado en los últimos 
tres meses y medio a Ernesto Filardi. joven actor alcalaíno 
'enganchado' a los puzzles desde hace algunos años. 

Después de entrenarse con grande como para hacerlo de 
'menudencias' de tres mil y una vez. No olvidemos que las 
cuatro núl piezas, Ernesto se dimensiones del puzzle son de 
propuso realizar el puzzle más 2'72 mts. x 96 cms. 
grande que hubiera en el mer- Si laboriosa fue la realización 
cado, que se componía nada del puzzle, la fase siguiente lo 
menos que de 8.000 piezas. Se fue mucho más: casar todas las 
decidió por la reproducción de partes y llevar la obra final a un 
la Capilla Sixtina porque le pa- establecimiento especializado 
recia bonito y porque los casti- para que fuera enmarcada. 
llos y paisajes fotografiados le Afortunadamente la tienda de 
aburren con tantos pedazos de Modesto Quijada, en la calle 
cielo por casar. Mayor, está muy cerca de don-

Al poco tiempo de empezar a de Ernesto vive y "con la ayuda 
trabajar en el puzzle, Ernesto de mucha gente y mucha 
se enteró de que había uno más paciencia", el puzzle llegó hasta 
grande que el suyo, de 10.000 allí en un par de viajes. El sus
piezas, pero a esas alturas la to vino cuando, en uno de los 
Capilla Sixtina se encontraba traslados, Ernesto descubrió 

· ya repartida por todas las me- que se había perdido una pie
•sas de su casa, al no contar con zas. Se desesperó y desandó el 
un espacio lo suficientemente camino de nuevo hasta su 

Doña constantina 
Pastor Villanueva 

Falleció en Crevillente (Alicante) 
el día 1 de mayo de 1999 

a los 76 años de edad 

D.E.P. 

Tufamilia y amigos 
te recuerdan con cariño 

La Misa-Funeral por su ·eterno descan
so se celebrará hoy viernes, día 14 de 
mayo a las 20 horas en la Catedral-Ma
gistral de Alcalá de Henares. 
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casa, mirando fijamente al sue
lo. Menos mal que la pieza apa
reció porque sino, Ernesto ase
gura que se "hubiera muerto" y 
es que hubiera sido una lásti
ma que en el cuadro hubiera 
quedado un hueco, en el que 
seguro que hubiera reparado 
todo el mundo. 

Enmarcar el puzzle termina
do fue tarea dificil y hubo que 
encargar una plancha especial 
de metacrilato, ya que dadas 
sus dimensiones si se hubiera 
protegido con cristal habría 

Recordando 
a Constantina 

Me llega la dolorosa noti
cia del fallecimiento de 
Constan tina Pastor Villa -
nueva. Conocí a tan magní
fica mujer, hace ya bastan
tes años, a través de los pri
meros maratones culturales 
en el Aula de Cultura de 
Caja de Madrid, donde ella 
asistía con asiduidad, espe
cialmente a los conciertos 
musicales. Destacables, 
aquellos de su admirado 
maestro José Francisco 
Alonso. 

Apasionada alcalaína 
-aunque natural de Crevi
llente- y dotada de una gran 
cultura y sensibilidad artís
tica, compartimos nuestras 
aficiones por la música, la 
plástica, la literatura, la mo
numentalidad compluten
se... Y gocé de su generosa 
amistad. 

Constantina es sabido que 
era una excelente pianista y 
durante un cierto tiempo 
ejerció como organista en la 
capilla de San Ildefonso. Sé 
que, también, brindó sus 
colaboraciones literarias a 
alguna revista de su ciudad 
natal. Entre los recuerdos, 
de no hace muchos años, 

sido necesario un marco de 
hierro para soportar el peso. 
Aún así hubo que reforzarlo 
con unos bastidores. Todo el 
proceso costó trabajo y conse
cuentemente dinero, unas 
40.000 pesetas, a las que hay 
que sumar las 10.000 pesetas 
que costó el puzzle. Pero el re
sultado final ha merecido la 
pena, eso sí, no le queda casa 
para colgar otro puzzle sinúlar, 
comentó Ernesto, añadiendo 
que su siguiente reto era "des
cansar". 

encuentro la felicidad suya 
al presentarnos, en la citada 
aula de cultura cajamadrile
ña, a su paisano y amigo, el 
extraordinario acuarelista 
Julio Quesada, que impartió 
aquí alguna clase magistral. 

A veces, durante tempora
das, nos privaba de su siem
pre agradable presencia, 
marchándose a su Alicante 
del alma. Ahora, hacía bas
tante que no la veía por Al
calá. Hasta que llega la tris
te información a la redac
ción del Puerta. Sólo ya pa
labras de condolencia para 
sus hijas y familiares. Y que 
ella, nuestra querida Cons
tantina, descanse en paz del 
Señor. 

Luis de BLAS 

PUERTA de Madrid 
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Esta vez desnlHaron un estanco en el Chorrlllo con un Audl 

la banda del BIV sale a robo por semana en Alcalá 
La banda del BMW volvió a actuar; su frecuencia de robos en la ciudad complutense es es
pectacular ya que esti en torno al robo a la semana. Lo importante de estos delitos es la 
cuantía del bolín, que casi siempre se aproxima, si no lo supera, al millón de pesetas. Lo 
mínimo que suelen llevarse son· cinco cajas de tabaco, generalmente rubio, en cuyo inte
rior hay en cada una cincuenta cartones de tabaco; el botín obtenido con la venta de esas 
cinco cajas se acerca a las 750.000 pesetas. Su último golpe fue en un estanco situado en 
la calle Antonio Cabezón, en el Chorrillo. Al menos cinco individuos consiguieron apode
rarse como mínimo de cinco cajas de tabaco, según explicaron fuentes policiales. 

Son cinco cajas de tabaco 
puesto que como mínimo cada 
uno de ellos carga con una 
caja si no con dos. Los ladro
nes, como se viene explicando 
en PUERTA DE MADRID, de
muestran una gran habilidad 
y pericia y están siendo hasta 
ahora completamente infali
bles. Van a hecho y en su tra
bajo apenas emplean un par 
de minutos, totalmente insufi
cientes para conseguir la ca
pacidad de respuesta de los 
vecinos que oyen el ruido de 
cristales rotos y de la Policía, 
que por muy cerca que esté 
del lugar, tienen muy pocas 
posibilidades de interceptar
Jos: "Para impedirlo habría 
que estar prácticamente en el 
lugar", explicó un agente. 

Fue lo que ocurrió en la ma
drugada del martes 11 de 
mayo. Los ladrones llegaron al 
estanco de la calle Antonio Ca
bezón a bordo de un Audi; 
aunque generalmente suelen 
actuar con coches muy po
tentes de la marca BMW que 
roban previamente, no descar
tan la utilización de la marca 
Audi, pero no se conocen ca
sos de otras marcas. Entre las 
tres y las cuatro de la madru
gada llegaron en el Audi de co
lor negro o gris oscuro y en 
esta ocasión las caracterís
ticas del establecimiento les 
obligaron a modificar la forma 
de entrar en el estanco. No te
nían maniobrabilidad para 
echar la puerta abajo con la 
parte trasera del coche, sino 
que éste le dejaron aparcado a 
unos veinte o treinta metros y 
entraron utilizando una pa
lanqueta para forzar el cierre, 
romper el cristal e introducir
se en el interior del estableci
miento. 

Los segundos que transcu
rren entre que los vecinos 
oyen el ruido, se despiertan, 
se asoman a ver qué ocurre y 
se dirigen al teléfono para lla
mar a la policía son funda
mentales para que los ladro
nes puedan hacer gran parte 
de la operación. Desde que la 
policía recibe el aviso hasta 
que llegan los primeros coches 
patrulla al lugar y se monta el 
dispositivo, también transcu
rren unos segundos preciosos 
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en los que los ladrones han 
terminado la operación y se 
han puesto a la fuga. 

En esta ocasión el coche pa
trulla de Policía Local más cer
cano a la calle Antonio Cabe
zón, se encontraba relativa
mente cerca, en la carretera de 
Daganzo a la altura del parque 
O'donnell. Cuando los agentes 
llegaron a toda velocidad a la 
calle Antonio Cabezón los la
drones ya se habían dado a la 
fuga por la carretera vieja de 
Ajalvir para desde allí tomar la 
autovia y, a más de 220 kiló
metros por hora, presentarse 
en Madrid en muy pocos mi
nutos. 

Fueron al menos cinco los 
ladrones y actuaron con total 
habilidad. Ni siquiera se preo
cuparon de algunos cartones 
de tabaco que se les cayeron; 
llevaban el botin que más les 
interesaba mientras uno de 
ellos vigilaba junto al estanco 
la llegada de la policía con 
arma de fuego en mano. La po
licía asegura que son muy pe
ligrosos. 

Su pista en Madrid se pierde 
en el distrito de Carabanchel 
donde generalmente son recu
perados los coches utilizados 
en el robo, y que previamente 
han sustraído para actuar. 
Son muy hábiles conduciendo 

y con un coche de semejante 
potencia no tienen problemas 
para alcanzar en pocos segun
dos una aceleración impresio
nante y una velocidad que su
pera los 220 kilómetros por 
hora. Una vez que la policía 
complutense tiene constancia 
de que han actuado no pierden 
el tiempo en avisar a las policí
as de Torrejón, San Femando, 
Coslada y Madrid para que es
tablezca controles, pero a pe
sar de que se tarda muy pocos 
minutos en ponerlos en mar
cha son suficientes para que 
los ladrones hayan alcanzado 
su objetivo. 

Puesto que su principal baza 
es la celeridad en su actua
ción, los ladrones prefieren 
operar en establecimientos 
que teng~ una fácil salida 
para ellos; no se pueden per
mitir el lujo de callejear sino 
que tienen que tener completa
mente despejada la huida. El 
nivel de conocimiento que tie
nen del establecimiento es 
muy alto por lo que se asegura 
desde fuentes policiales que lo 
han examinado como simples 
clientes varías veces antes de 
cometer el robo para ir com
pletamente a hecho cuando 
deciden dar el golpe. 

Un súbdito polaco, 
detenido por robo en Villalbilla 

Sobre las 3'30 de la madru
gada del día 10 de mayo, agen
tes de la Guardia Civil de la lo
calidad de Anchuelo en servi
cio, al pasar por el polígono in
dustrial LUANSA. en el térmi
no municipal de Villalbilla, ob
servaron a dos individuos ba
jando por un andamio en for
ma de escalera de hierro desde 
de la ventana del primer piso 
de una de las naves del referi
do polígono. Tras serles dado 
el alto, saltaron de la escalera 
rápidamente e iniciaron la 
fuga. 

Después de una persecución 
a pie fueron localizados por los 
agentes en la margen de un 
arroyo, logrando la detención 

de uno de ellos, el cual, des
pués de ser identificado, resul
tó tener nadonalidad polaca. 
Se trata de Maríusz WR, de 22 
años de edad. 

Después, en una inspección 
posterior llevada a cabo por 
los agentes, éstos compro
baron que los fugitivos habían 
roto la alarma de la empresa 
Bottecher Ibérica y habían en
trado en el interior de la mis
ma, arrancando las rejas de 
una de las ventanas. Esta em
presa se dedica al transporte 
de mercancías. 

El individuo detenido llevaba 
un teléfono móvil y en el cami
no que tomó el otro fugado fue 
localizada una cámara digital. 

{ · 

Se llaliía marchad• 
dice días antes de una 
residencia de ancian1s 

una 1wer de 80 años 
ie encontrada 11erta 
en la bmada de 10 pinar 
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Sobre las 22 horas del dia 5 
de mayo se tuvo conocimiento 
en el cuartel de la Guardia Ci
vil de Arganda de que en la ba
jada de un pinar había una 
persona tendida en posición 
decúbito prono, la cual pare
cía que se encontraba muerta. 
Dio cuenta de ello la persona 
que la encontró, Salvador NE, 
de 40 años de edad. Este se
ñor se encontraba en el pinar 
paseando con sus perros 
cuando éstos se pusieron a la
drar insistentemente alrede
dor de un bulto. Al acercarse 
pudo comprobar que se trata
ba de una persona que apa
rentemente estaba muerta. 
Después del hallazgo macabro 
se dirigió al cuartel de la 
Guardia Civil, donde dio cuen
ta del hecho. 

El suceso ocurrió en el para
je conocido como Dehesa del 
Carrascal, en el término muni
cipal de Arganda del Rey. 
Cuando los agentes tuvieron 
conocimiento del hecho se 
personaron en el lugar. A con
tinuación acudió una UVl mó
vil, cuyos médicos certificaron 
la muerte. 

Por las investigaciones reali
zadas se logró identificar a la 
anciana María Francisco Ca
rreno Martinez, de 80 años de 
edad y con domicilio actual en 
la residencia de ancianos de la 
CAM situada en la colonia los 
Almendros de Arganda del 
Rey. La anciana se había mar
chado del citado centro el día 
23 de abril comunicando que 
se iba a Guadalajara para visi
tar a un familiar. Al no regre
sar, el director del centro pre
sentó denuncia por desapari
ción. 

La fallecida presentaba h~ri
das y hematomas por todo el 
cuerpo, que se produjo pre
suntamente al caer por el pi
nar. 
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sucesos 

Plf 111 d•a de tDDD llSlllS la investi1aciín 1olicial determina que toe simulado A los doce años lleva le atacó con Va que la mujer sulre trastornos ISiquiátriCOS un impo~nte historial 

un machete de los bomberos rescataron de deten~~··1 

e~~! ~~~saria de del in~erior de u~ chalet :~:~~~ó 
=:.:frt it:~:~~~ a una Joven mamatada a un ¡oven 
dad de presunto autor de lesio- En un principio se especulí con un posible secuesuo 
nes a su compatriota Ramón para robarle M.G., de 33 años. Escondido Efectivos del cuerpo de bomberos rescataron a mediodia del 
entre los setos de un jardin de sábado 8 de mayo a una joven, de entre 20 y 22 años, que se 
la calle Londres, los funciona- encontraba maniatada en el interior de un chalet. Agentes 
rios hallaron el arma utilizada de la Policía Nacional comenzaron una investigación sobre 
en la agresión: un machete de los hechos ya que la joven, aparentemente muy confusa, lle-
43 centímetros de hoja de los gó a decir que había sido llevada hasta ese chalet por un in
utilizados para cortar caña. dividuo que la había dejado allí atada. La posibilidad de que 

El incidente tuvo lugar en se hubiera producido un secuestro dio paso a la certeza por 
Torrejón, junto a un cajero au- parte de los investigadores de que la misma joven pudo si
tomático de la calle Roma, con- mular la situación ya que sufre trastornos psiquiátricos. 
fluencia con la de Londres, so- La historia sorprendió a las ga~ión sobre lo ocurrido ya que 
bre las 4 de la madrugada del fuerzas de seguridad que inter- ese no era el domicilio de la jo
pasado día 8. Según consta en vinieron. Una llamada telefónica ven. Además, ella argumento 
las diligencias instruidas, de una mujer que se identificó que cuando iba caminando por 
Franklin lanzó varios macheta- como vecina, advirtió que en un la calle alguien la abordó y la 
zos contra Ramón, que consi- chalet de la calle Zamora, en la obligó a ir a ese chalet donde fue 
guió esquivar los golpes. No Ciudad 21, había una persona atada, todo ello según explica
obstante, resultaria alcanzado pidiendo socorro. Efectivos de la ron diversas fuentes policiales. 
en la mano izquierda. El parte comisaria de Alcalá llegaron al Del hecho fue incluso informado 
médico refleja fractura abierta chalet y en efecto pudieron com- el alcalde complutense cuando 
de la primera falange del pri- probar que en su interior había regresó de su viaje a Bosnia de
mer dedo de esa mano, con alguien que pedia auxilio. Nadie bido a la aparente gravedad que 
sección del tendón flexor Y de abría la puerta cuando llamaron tenia. Sin embargo todo fue una 
los nervios colaterales. La lle- a ella y no había posible entra- falsa alarma, un secuestro si
gada de unos amigos puso en da, por lo que los policías avisa- mulada por la propia joven que 
fuga a Franklin, que perdió o ron a los bomberos. Estos en- al parecer sufre trastornos psi
arrojó el machete. El arma fue traron forzando una ventana quiátricos. El hecho de que las 
recogida por uno de aquélloos, para encontrarse un panorama ligaduras estuvieran casi quita
que la escondió en unos jardi- sorprendente. Una mujer joven, das hacía corroborar la sospe
nes frente a la Casa de la Cul- casi una adolescente, se encon- cha de que ella misma se había 
~~ cuanto al móvil del inci- traba atada de manos e inten- atado. Lo que parecía que había 

tando liberarse de las ligaduras, conseguido desasirse era en re
dente parece que fue una deu- propósito éste que casi había alidad la imposibilidad de atarse 
da de por 1.000 pesetas. Fran- conseguido. La.J'oven tenia lesio- a sí misma mucho más. Fue el 
klin debía esta cantidad a Ra-
món. Se encontraron en un nes diversas, posiblemente pro- propio alcalde quien informó a 

ducidas al intentar desatarse PUERTA DE MADRID de que el "pub" a las 2 de la madrugada 
y éste le reclamó el dinero. por lo que se aconsejaba su posible secuestro había sido 
Ante la respuesta evasiva de traslado al hospital 'Príncipe de una falsa alarma, aunque toda
Franklin, Ramón cogió un bi- Asturias'. vía quedaban por contrastar por 
llete de 2.000 pesetas y lo rom- Algo aún más sorprendente parte de PUERTA DE MADRID 
pió en pedazos; con ello preten- eran unas flechas que dirigían algunos aspectos del suceso, 
dia demostrarle que lo impor- hacia un armario junto al que como por ejemplo porqué se en
tante para él no era el dinero, había un cartel que decía que contraba la joven en ese chalet, 
sino el pago de las deudas. allí dentro había una sorpresa. al parecer un centro privado 
Aquél se ausentó del local, pero Todo daba que pensar que en el para ancianos, aunque según 
regresó a la hora de cierre con interior podría haber estado la otras versiones, un centro de 
dos amigos. Sacó un machete joven y que había conseguido atención de problemas de ano
que llevaba entre sus ropas y, salir de allí. rexia. Así, queda por determinar 
tras una persecución, le dio al- Efectivos de la comisaria de cómo había entrado la joven en 
canee y atacó con el arma en el Policía comenzaron una investi- el chalet. 
lugar antes indicado, junto al 
cajero automático de una enti-
dad bancaria. 

De lo instruido se deduce que 
este suceso no guarda ningún 
tipo de relación con la muerte 
de la joven Iratxe, cuyo cadáver 
fue hallado ese mismo dia en 
Torrejón. Franklin, que carecía 
de antecedentes policiales, ha 
pasado a disposición judicial. 

PUERTA de Madrid 

PUERTA (de rtadñd) 
Tls.: 9188926 53 

91888 85 89 
FAX.: 91 883 45 DI 

el Ramón y Cajal, 7 -12 - 28801 ALCALA DE HENARES 
E-mail: puertam@arrakis.es 

Un niño de raza gitana que 
responde a las iniciales de 
Angel J.V., de 12 años de 
edad, puede batir todos los 
récords de precocidad delic
tiva. El domingo 9 de mayo 
fue detenido por efectivos 
de la Policía Local después 
de intimidar a un joven ado
lescente al que amenazó con 
matar para robarle el dinero 
que llevaba y una esclava de 
oro. El historial delictivo de 
Angel J.V., apenas un niño 
que además es muy bajito, 
comienza a ser preocupante. 
Esa misma semana había 
sido detenido varias veces 
por delitos contra la propie
dad. De hecho, su abuela, 
que actúa como tutora del 
mismo, ya no quiso saber 
nada de él harta como esta
ba de ir continuamente a co
misaría de Policía. 

El domingo día 9 sobre las 
19'15 horas atracó cerca de 
los Cuatro Caños a un joven 
de 1 7 años. El joven caminaba 
por allí cuando se le acercó el 
niño acompañado por dos jó
venes mayores. En esos mo
mentos le intimidó verbalmen
te diciéndole que le entregara 
todo lo que llevara porque de 
lo contrario le iban a dar una 
paliza. Además, le exigió que 
no dijera nada a nadie porque 
sabía donde trabajaba. El 
mencionado Angel J. V. proce
dió a despojar a la víctima de 
una esclava de oro y de 1.275 
pesetas que llevaba, dándose 
a continuación a la fuga. 

Instantes después la víctima 
vio un coche patrulla de la Po
licía Local, comunicando a sus 
ocupantes lo ocurrido. Las ca
racterísticas aportadas por el 
atracado fueron suficientes 
para encontrar al niño delin
cuente, que fue plenamente 
reconocido por la víctima que 
pudo así recuperar sus perte
nencias. 

Se da la circunstancia de 
que esa misma semana el niño 
había sido detenido por varios 
delitos contra la propiedad. 

,s de mayo de ,999 
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Día 6 •..••.••• 26.524 2-4 
Día 7 •..•.•••. 31.811 1 ..__ 
Día 10 .•..••... 59.451 5-1 
Día 11 ....•.... 82.436 8-6 
Día 12 •••..•••. 71.950 7-0 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal, 1 - ru. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 
Gastronomía Internacional 
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Y NOSOTROS SE 
LO RENTABILIZAREMOS 
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VENDO CHIO 
-CON PISCINA-

200 m2 construidos en parcela 
de 233 m2. • 2 terrazas. 

• Bodega. • Muchas mejoras. 
40 MILLONES Ptas. 

Tlfs.: 91 880 S& 48 
91 888 35 92 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve días. Pide tres deseos, uno 
de negocios y dos imposibles. Al noveno 
día publica este anuncio y se cumplirán, 
aunque no Jo creas. 

M.G.S. 
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las voluntarias de la Asociación Española contra el Cáncer, 
Indignadas por la Inseguridad con la que reallzan la colecta 

varios niños robaron una hucha en 
una mesa ·petitoria contra el cáncer 
El que no corre, vuela. Después de intentarlo por las 'buenas', es decir, mediante el en
gaño, lo hicieron por las malas, apoderándose de la hucha y huyendo a toda prisa. Las 
voluntarias en la colecta de la Asociación Española contra el Cáncer están hartas de es
tar más pendientes de que no les roben alguna hucha de la mesa, que de la colecta. Con 
todo y con ello, varios niños robaron una en la mesa situada junto a la gasolinera San 
Isidro, mientras en la plaza de Cervantes las voluntarias contemplaban como rondaba a 
su alrededor un conocido toxicómano que las tuvo pendientes y atemorizadas: "Estamos 
tratando de hacer una labor social importante; con el esfuerzo de todos procuramos dar 
apoyo y servicio a los enfermos de cáncer; para ello se necesita dinero, pero no tenemos 
seguridad porque corremos el riesgo de que nos lo roben", manifestó una voluntaria. 

El robo de una hucha llena 
de dinero el domingo 9 de 
mayo en una de las mesas pe
titorias de la Asociación Espa
ñola contra el Cáncer pone de 
manifiesto que la delincuencia 
en Alcalá no tiene limites, ni 
de edad, ni éticos. Tres niños 
de no más de doce años, algu
no incluso bastante menor, 
consiguieron apoderarse de la 
hucha a pesar de la vigilancia 
de las encargadas de la mesa. 

El hecho ocurrió poco des
pués de las 13'30 horas: "Los 
niños habían llegado antes y 
estuvieron mucho rato ron
dando por aquí. Estuvieron 
mirando los cestos con los ca
ramelos y los globos y enre
dando un poco. Las huchas 
estaban encima de la mesa y 
en un descuido cogieron una y 
se marcharon corriendo. Una 
compañera ha logrado atrapar 
a uno de ellos y le dijo que no 
le soltaría hasta que no diera 
el nombre y la dirección del 
niño que se llevó la hucha. El 
chico ha dado un nombre y 
una dirección pero no sabe
mos si será cierta. Cuando ha 
llegado la Policía ya se había 
ido. De todas maneras uno de 
ellos se ha dejado olvidada 
una chaqueta roja de buena 
marca". 

Las voluntarias afirmaron 
que "es una pena que estamos 
aqui ayudando, sacando un 
dinero para una buena obra, y 
que en un momento dado se lo 
lleven. Tenemos que tener mu
cho cuidado. Hay gente que 
viene incluso a pedir pegati
nas y no se las damos porque 
luego van pidiendo ellos por la 
calle y se quedan con el dinero 
que sacan". 

Antes de cometer el robo, los 
tres niños llegaron a solicitar a 
las voluntarias que les dejaran 
una hucha para ayudarlas y 
pedir por los alrededores: 
"Suele ser algo muy típico; en 
el momento que tienen la hu
cha y sacan dinero se van con 

En la mesa junto a la gasolinera San Isidro, robaron la hucha. 

ella e incluso siguen pidiendo 
a continuación". Todos los vo
luntarios de la Asociación Es
pañola contra el Cáncer están 
plenamente identificados: 
"Además estamos siempre cer
ca de una mesa, la hucha está 
precintada y cada año se le 
cambia el color de la pegati
na". 

Los tres niños se apoderaron 
de la hucha que más dinero 
tenía, para ello tuvieron que 
estudiar las condiciones de 
una y otra para al final salir 
corriendo con la que incluso 
llevaba billetes: "Eran muy 

* JILIJlllZAS 
YACARt:: T'UllCJIS 

ORO ~ 

t~ºseU-
cervantes 

Joyería - Relojería 
Piara de Cervantes, 18 Telef.: 91880 23 79 

Alcalá de Henares 

avispados, porque nos han es
tado haciendo preguntas con 
mucha idea. Les hemos dicho 
que se fueran a la plaza Cer
vantes, que había allí una fies
ta, pero hasta que no lo han 
conseguido no han parado". 

Esos mismos tres niños ron
daron la mesa que se encon
traba junto a la facultad de 
Derecho, en los Cuatro Caños, 
pero peor lo llevaron las volun
tarias de la mesa de la plaza 
de Cervantes: "A nosotros nos 
han rondado un par de droga
dictos''. 

AGENTE OFICIAL 
Piara de CeIValltes, 36 Telef.: 91 888 24 75 

Alcalá de Henares 
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La Policía Local 
impidió el robo 
de un bar 
en el Chorrillo 

Una cosa son los especialis
tas de la banda del BMW y 
otra muy distinta son los de
lincuentes habituales que in
tentaron robar en un bar de la 
calle Campo Real huyendo a 
continuación en un Fíat Uno. 
Agentes de la Policía Local 
consiguieron poner en fuga a 
estos delincuentes sín que lo
graran finalmente consumar 
el robo, según explicaron a 
PUERTA DE MADRID fuentes 
policiales. 

Mientras los 'golpes' que 
dan los de la banda del BMW 
son certeros y terminan con 
éxito, los que dan otros delin
cuentes no pasan de ser cha
puzas al lado de aquellos. Va
rios individuos intentaron ro
bar en el interior del bar 'Bea
triz' sobre las cinco de lama
drugada del miércoles 12 de 
mayo. El aviso de varios veci
nos de la zona a la policía de
bido al ruido que hicieron los 
ladrones, hizo que la Policía 
Local apareciera inmedia
tamente en el lugar requerido, 
en la calle Campo Real. 

Los ladrones fueron cons
cientes de que los policías 
iban a llegar en esos instantes 
porque. habían hecho mucho 
ruido, así es que emprendie
ron la fuga. En ese momento 
entraron en la calle Campo 
Real dos coches patrulla de 
Policía Local que iniciaron la 
persecución de los delincuen
tes. Sin embargo estos lleva
ban una ventaja sustancial a 
sus perseguidores, así es que 
lograron fugarse. Eso sí, al 
menos los policías, y sobre 
todo, los vecinos, impidieron 
que el robo se consumase, se
gún las mismas fuentes poli
ciales. 

Un dato que la policía desta
ca habitualmente es la utiliza
ción habitual de coches roba
dos para realizar . este tipo de 
robos. El ladrón no se preocu
pa del estado en que quede el 
coche, ya que no es de su pro
piedad, y le pisa a fondo sin 
molestarse en evitar los daños 
que pueda ocasionarle. Mu
chos de los coches robados 
suelen ser modelos Fíat Uno. 

PUERTA de Madrid 
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la Guardia CMI incautó heroína v cocaína en un zulo de Escalona IT <;)'fed.llJ: ,.,/ 

la Policía Nacional se deió 
200 kilos de droga en la operación 
iniciada en el polígono Jumapi 
La Policía Nacional se dejó incompleta la operación contra el narcotráfico iniciada 
en el polígono Jumapi de Alcalá con la desarticulación de la red más importante de 
Europa de tráfico de heroina. Miembros de la Guardia Civil de la comandancia de 
Toledo tuvieron que continuar la operación 'Carro', iniciada por el Cuerpo Nacional 
de Policía, y procedieron a la incautación de otros 123 kilos de heroina y 75 de co
caína que se encontraban en un zulo de la localidad de Escalona (Toledo). 

La Unidad Central de Estu- los de heroína que se encon
pefacientes de la Policía Na- traban en el interior de una 
cional inició la operación 'Ca- nave en el polígono Jumapi y 
rro' con el dispositivo realiza- de otros 20 kilos que estaban 
do en el polígono Jumapi de ocultos en el interior de un 
Alcalá el miércoles 21 de zulo descubierto en la locali
abril. En una espectacular ac- dad toledana de Maqueda. 
ción que provocó las criticas La Unidad Central de Estu
de muchos empleados y em- pefacientes llevó con tanto si
presarios de naves del polígo- gilo la operación que ni si
no, los policías consiguieron quiera informó de ella al co
detener a cuatro individuos misario jefe de Alcalá, Jesús 
que formaban parte de la red Sáinz para no comprometer el 
de tráfico de heroína más im- éxito de la misma. Eso hizo 
portante de Europa. Además , que acudieran varios vehícu -
se incautaron de casi 300 ki- los de la comisaría de Policía 
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La Unidad 
central de 

Estupefacientes 
no avis6 

ni siquiera 
al comisario 

de Alcalá para 
no comprometer 

el éxito de 
la misma 

Nacional y del cuartel de la 
Policía Local avisados por 
usuarios del polígono Jumapi 
cuando a primeras horas de 
la tarde del día 21 de abril víe
Fon a varios encapuchados 
armados. Nadie sabía que 
eran agentes policiales. Los 
efectivos complutenses estu
vieron a punto de poner en 
peligro la operación por no 
haber tenido una información 
prevía. 

Pues bien, la Guardia Civil 
retomó las investigaciones 
iniciadas por la Policía Na
cional y lograron incautarse 
de 123 kilos de heroína y de 
75 kilos de cocaína que se en
contraba en un zulo de la lo
calidad de Escalona (Toledo) , 
lo que ya sí, convierte al alijo 
en el más grande de los inter
venidos en Europa y uno de 
los más grandes del mundo. 
Todo ello ha contribuido a evi
tar poner en el mercado 13 
millones de dosis de heroína, 
y lo que es más importante, 
se ha desarticulado la red 
más importante de narcotráfi
co de heroína, se ha detenido 
a sus miembros y se ha in
cautado un valiosísimo mate
rial para la distribución de es
tupefacientes, así como una 
importante suma de dinero. 

15 de mayo de 1999 



conunente quiere comprar otras dos parcelas en Espartales 

Según Urbano Brihuega, la CIM 
ha rechazado el provecto de FECOHE 
por insolvencia económica 
La Comunidad de Madrid ha rechazado el proyecto de la Federación del Comercio del He
nares (FECOHE) para la explotación del suelo de uso comercial planificado en Espartales 
Sur por no tener solvencia económica ni solvencia financiera", según informó al consejo 
de administración del consorcio urbanístico el secretario del mismo, José Maria Erenas, 
Director General del Suelo, en la reunión celebrada el martes 11 de mayo en la sede de 
la consejería de Obras Públicas, Urbanismo y Transporte. Por otra parte, según explicó el 
concejal del PSOE Urbano Brlhuega, el Director General del Suelo informó de que ya se 
ha presentado una oferta para la gestión y desarrollo de dos parcelas comerciales de Es
partales. Esa oferta ha sido presentada por la empresa de centros comerciales Continen
te, que no sólo no ha renunciado a la parcela que ya adquirió y por la cual desembolsó 
700 millones de pesetas, sino que quiere ampliar sus expectativas en Espartales. 

La parcela 39 de Espartales Pero no sólo eso. Según 
Sur, que tiene uso comercial, El PSOE Brihuega, "Erenas también nos 
fue la que adquirió Continente ha hecho saber que la buena 
para la construcción y explota- ...... _ al pp marcha de Espartales depende 
ción de un centro comercial. La ~_... en gran medida del desembolso 
empresa compró hace casi año da Vendar que en su dia hizo Continente 
y medio esa parcela por la que por la parcela 39. Algunos gas-
hizo un desembolso de casi 700 lllentlras tos económicos de Espartales 
millones de pesetas, 650 millo- se están pagando con parte de 
nes para el consorcio urbanísti- COlll esos 700 millones de pesetas 
co Espartales Sur y el resto en desembolsados por Continente. 
concepto de IVA. v Se nos ha dicho que, si esa em-

Pero además hay otras dos • presa desarrolla allí un proyec-
parcelas de uso comercial, la 40 electolala to comercial y el consorcio pue-
y la 41. Segtin explicó el canee- de utilizar en su totalidad esos 
jal socialista Urbano Brihuega, 700 millones de pesetas, no ha-
"en la reunión del consejo de brá problema para comenzar la 
administración del martes 11 gunos querían creerse. El único tercera ciudad deportiva muni
de mayo se nos informó que propietario de parcela de uso cipal. Si, por denegación o su
basta la fecha no se ha sacado comercial es Continente, y no presión de licencia, Continente 
a la venta. Esas dos parcelas sólo no ha renunciado a sus de- retirara esos 700 millones más 
salieron a concurso _público que rechos, sino que además, si no los intereses producidos, el 
quedó desierto. Pues bien, abo- le dan licencia para gran super- consorcio entraría en crisis eco
ra Continente ha hecho una ficie puede ejecutar el uso co- nómica y no se podría empezar 
oferta por esas dos parcelas. mercial de esa parcela con su- la tercera ciudad deportiva". 
Esa es la única oferta que se ha perficies comerciales pequeñas. 
presentado, nadie más ha he- El que se quiera creer mentiras, 
cho tentativa de compra algu- que se las crea, pero esa es la 
na". única realidad que hay". 

El Director Genreal del Suelo, Brihuega añadió: "El señor 
dijo en la reunión, según Erenas nos ha informado de 
Brihuega, que Continente no que por parte de FECOHE se ha 
sólo no ha renunciado a su de- presentado un proyecto sin sol
recho en la parcela 39, la que vencia económica, sin solvencia 
ya adquirió, sino que además, financiera, sin aval económico y 
si no se le concede la licencia sin proyecto de viabilidad. Ade
para construir una gran super- más ese proyecto no tiene nin
ficie comercial, puede ejecutar guna viabilidaa jurídica porque 
allí un proyecto de pequeñas esos terrenos son del consorcio 
superficies comerciales. Ade- urbanístico Espartales Sur y 
más, ha presentado oferta para habría que sacarlos a concurso 
comprar las otras parcelas, que público". 
son adyacentes: "Si esas parce-
las se quisieran poner a la ven-
ta, ahora mismo quien más de
recho tendría seria Continente". 

"Un grupo de mercado 
se ha prestado 
al juego del PP' 
Según Brihuega, "con la ines

timable cooperación de la pro
paganda política de apoyo al PP 
de un grupo de mercado que se 
ha prestado al juego del gobier
no popular, se afirmaba que 
aparecería una superficie co
mercial, un área de servicios y 
hasta la tercera ciudad deporti
va, algo que es imposible por
que ésta tiene reserva de suelo 
público para dotación de depor-

"Esta es la historia 
de una mentira que 
algunos querían 
creerse" 

•Investigaciones Comerciales, Laborales 
y Matrimoniales 

Urbano Brihuega, vocal socia 
lista en el consejo de adminis
tración del consorcio urbanísti
co de Espartales Sur, manifes
tó: 'Todo esto es la historia de 
una mentira que parece que al-
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Urbano Brihuega, 
concejal del PSOE 

tes y jurídicamente es intoca
ble. Ningún grupo comercial 
puede decir que va a ejecutar 
allí nada". 

El concejal socialista añadió 
que "los que han tenido sin co
mercio a Espartales no pueden 
salir en vísperas de las eleccio
nes con mentiras compulsivas 
sin que nosotros lo denuncie
mos. Espartales va a seguir sin 
comercio y se pasarán años 
hasta que lo tenga". Para 
Brihuega, el culpable y respon
sable de esta situación es el go
bierno del PP: "No culpamos a 
otros, aunque indirectamente 
les hayan hecho un flaco favor 
por sus afinidades sociGlógi
cas". 

Mentiras compulsivas 
y engaños electorales 
El edil del PSOE acusó: "Últi-

mamente están apareciendo 
muchas mentiras compulsivas 
y engaños electorales, que es lo 
que está vendiendo el gobierno 
del PP de cara a las elecciones 
del 13 de junio. Hace quince 
dias que la concejal de Educa
ción anunciaba que habría un 
colegio o tal vez medio colegio 
en Espartales. Pues ahora dice 
que la han engañado a ella y 
que no habrá ni uno, ni medio, 
ni nada, que el colegio estará en 
el curso 2000-200 l ". 

Brihuega dijo también que 
"daría risa si no produjese hila
ridad la gestión que está reali
zando el alcalde. Con presu
puestos aprobados en los años 
1997 y 1998, es ahora cuando 
se pone a arreglar aceras y ca
lles. De sus logros, nosotros y 
yo en particular afirmamos que 
de cada veinte, más del 50 por 
ciento son de anteriores equi
pos de gobierno. Otros logros 
no existen, como el Hipercor, y 
otros son paja de centeno, como 
lo de las ferias más participati
vas". 
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El PSOE también presentí su lista deHnitin para el 13-i 

"Conseguiremos trece o catorce 
·conceiales v gobernaremos en Alcalá" 
El PSOE afirma que busca el gobierno en Alcalá por sí mismo, sin necesidad de tener que con
tar con IU para formarlo conjuntamente e impedir otros cuatro años de gobierno popular. Eso 
no significa para su candidato, Manuel Peinado, que no quiera contar con Izquierda Unida y 
por tanto no quiera construir un gobierno de las fuerzas de izquierda: "Una vez que ganemos 
las elecciones, ofreceremos a IU la posibilidad de entrar a formar parte del gobierno". Los 
socialistas presentaron su lista para las elecciones municipales del 13 de junio y aseguraron 
que su optimismo es desbordante: "En 1995 tocamos fondo y obtuvimos nueve concejales. 
Estoy seguro de que ahora vamos a sacar entre trece y catorce", aseguró Manuel Peinado. 

Con la foto de los candidatos 
socialistas se completa la serie 
iniciada por PUERTA DE 
MADRID con la de los inte
grantes de la lista del PP. En la 
foto de los socialistas apare
cen 24 integrantes de la lista: 
"Como vamos a sacar trece o 
catorce, aún nos sobran diez 
de los que estamos aquí", bro
meó Peinado. En la imagen no 
está el número 5, Pablo Gon
zález, quien se encontraba de 
viaje oficial en Burdeos. Sí 
estaba en cambio el número 8, 
Javier Ocaña, el militante del 
PDNI, que finalmente ha deci
dido formar parte de la candi
datura socialista a pesar de 
que en su partido no se encon
traban muy conformes con la 
decisión de la dirección socia
lista de no incluirle en un 
puesto más alto. 

Según Manuel Peinado, su 
lista es un buen cóctel: "Tie
ne una importante dosis de 
frescura y unas gotas de expe
riencia en la gestión munici
pal. Cuando la asamblea de la 
agrupación aprobó la lista 
absolutamente renovada, en 
un sector de la ciudadanía 
complutense había quedado el 
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pensamiento de que quizá 
hubiera un exceso de renova
ción que podría convertir el 
asunto en una especie de 
aventura. Nuestros mayores y 
más responsables en el comité 
federal han pensado lo mismo 
y nos han dicho que tiene que 
haber una cierta dosis de vete
ranía y reconocimiento de la 
gestión municipal y así se ha 
hecho. Yo creo que la lista está 
así mejor". 

El periodista no dejó de 
manifestar a Peinado que pa
recía que de la necesidad ha
cía virtud: "Efectivamente, así 
debe de ser. Yo soy una perso
na que está siempre apren
diendo, y quienes me están 
enseñando esta vez en el comi
té federal se llaman Felipe 
González, José Bono, José 
Borrell; es decir, son buenos 
maestros y gente con mucha 
experiencia". 

"Según las cuentas 
del PP y de W, 
el PSOE se queda fuera 
delayuntanliento" 
El candidato socialista bro

meó al analizar las expectati-

vas del PP y de IU para las 
municipales del 13-j: "El PP 
dice que va a sacar 17 conce
jales e IU asegura que va a 
sacar 10. La corporación 
municipal tiene 27 concejales, 
así es que nos dejan fuera del 
ayuntamiento. Yo lo que tengo 
que decir es que el PSOE ha 
gobernado Alcalá durante 16 
años; los alcalaínos han podi
do comprobar que durante 
esos 16 años la ciudad ha sido 
como un tren de alta velocidad 
mientras que en los cuatro 
años del PP Alcalá ha entrado 
en el túnel del tiempo. Por cul
pa del PP la ciudad se ha que
dado como en 1995, no se ha 
avanzado absolutamente na
da. Eso se va a notar en estas 
elecciones, puesto que el 
PSOE va a obtener la mayona 
suficiente para gobernar la 
ciudad". 

Peinado indicó: "En el año 
1996 el PSOE estuvo para las 
elecciones generales a dieci
siete puntos del PP en las 
encuestas. Al final perdimos 
por 300.000 votos y consegui
mos todavía 1 O millones de 
votos. En Alcalá tocamos fon
do en 1995, pero conseguimos 

un 30 por ciento de votantes. 
Los datos que tenemos es que 
en la CAM vamos a subir y en 
Alcalá va a ocurrir exactamen
te lo mismo. Si mantenemos 
ese 30 por ciento nadie podría 
tener mayoría absoluta, pero 
es que yo estoy seguro de que 
vamos a mejorar estos resulta
dos". 

Con sus cuentas, el candi
dato socialista calculó: "Con 
tres partidos políticos en liza 
con posibilidades reales de 
obtener concejales, si alguien 
tiene un 30 por ciento es muy 
complicado que haya mayoría 
absoluta por parte de nadie. 
Pero además está el PADE, 
que algo sacará. Aquí un con
cejal puede salir de un solo 
voto; cuando repartes restos 
un voto vale un concejal, y si 
es el voto de Santos Mercader 
o de María Ripalda ya me con- . 
tarás". 

A Peinado le costó cuantifi
car esa mayoría suficiente 
que dice que obtendrá el 
PSOE: "Ahora mismo, según 
nos dijo el secretario general 
de la FSM, Jaime Lissavetzky, 
hay una situación de empate 
técnico en Alcalá. De todos 
modos, la mejor encuesta está 
en la calle; hoy mismo una 
persona con la que he estado 
hablando me ha dicho que el 
PP se debe pensar que somos 
tontos; tienen todas las calles 
levantadas y todo lleno de pol
vo y barro. Se hace todo a últi
ma hora. Ese señor me ponía 
el ejemplo de cuando él era 
pequeño y su padre le d~cía 
que esperara a Navidad para 
comprar unos zapatos. Ahora 
la ciudad no es pobre; Alcalá 
tiene recursos y puede tener 
los zapatos que le hagan falta. 
Me conformaré con la mayoría 
necesaria para gobernar y 
pienso que sacaremos entre 
trece y catorce concejales". 

"Ofertaremos un 
programa de gobierno" 

El candidato del PSOE ase
guró: "A lo largo de la historia 
nuestro partido ha tenido 
siempre vocación de gobierno. 
Vamos a ofertar un programa 
de gobierno para la ciudad, y 
si alguna fuerza política está 
dispuesta a asumir lo que 
nosotros pensamos que es lo 
mejor para la ciudad, estare
mos dispuestos a incorporar
los a nuestro proyecto político. 
Nosotros no hemos necesitado 
viajar al centro; siempre he
mos estado con la libertad. Sin 
embargo, algunos andan via
jando no se sabe dónde ní des
de cuándo". 

Total, que la declaración que 
hizo Suárez a Peinado no ha 
parecido surtirle efecto a éste, 
al menos de momento. De 
todos modos el candidato so
cialista puntualizó: "Es indu-
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dable que cuando uno compa
ra los programas del PSOE y 
de IU se puede comprobar que 
tienen muchas semejanzas, 
pero también tienen algunas 
diferencias. Si IU es capaz de 
limar esas diferencias, podría
mos llegar a un acuerdo". 

"Suárez y yo 
sintoninmos muy bien" 
Y finalmente Peinado acabó 

hablando de la buena sintonía 
personal que tiene con Luis 
Suárez: "No se resalta lo sufi
ciente la sintonía personal. 
Luis Suárez es una persona 
que tiene una excelente for
mación uníversitaria; con él 
uno puede hablar de poesía, 
de Europa, de política 
nacional y política europea. 
Con Suárez se puede hablar 
de literatura, de la comedia 
francesa, por citar algo. Eso 
establece una relación perso
nal de uníversitario a uníversi
tario que no se puede tener 
con otros líderes de la ciudad 
cuya vocación intelectual se 
acaba en una colección de 
latas de cerveza". Conocida 
por muchos alcalaínos es la 
colección que tiene de estos 
recipientes el alcalde, Bartolo
mé González. 

El candidato socialista insis
tió en que el PSOE no ha tení
do que hacer ningún viaje: 
"Siempre hemos estado en la 
libertad. Unos han estado en 
la orilla de la ultraderecha y 
ahora han hecho el viaje al 
centro; otros han estado en la 
orilla del muro de Berlín y 
ahora viajan hacia la libertad, 
donde siempre hemos estado 
nosotros". 

PUERTA de Madrid 

En el Centro de Calidad Industrial 

Visita del Grupo 10 
El día 3 de mayo tuvo lugar en el Centro de Calidad Industrial de Alcalá de Henares la visita del Grupo 10 del Programa Comunitario "Visitas de estudio para especlalistas en Formación Profesional" del Centro Europeo para el Desarrollo de la Formación Profesional (CEDEFOP). 

Tras la recepción de los 
asistentes, Juan Antonio Pé
rez, gerente del Organismo 
Autónomo Munícipal para el 
Desarrollo Económico y Fo
mento del Empleo (OADE), 
presentó la ciudad de Alcalá 
de Henares, el OADE y su re
lación con el Centro de Cali
dad Industrial. Durante su 
exposición se proyectó una 
película que sirvió para ilus
trar el tema. 

A continuación, Francisco 
Sánchez Pastor, director del 
Centro de Calidad Industrial, 
procedió a la presentación del 
grupo CCI. Sus actividades en 

materia de formación son tan
to a nível industrial como 
empresarial, y el apoyo que 
este grupo presta a las empre
sas alcalaínas desde su área 
de consultoría es ofrecer sus 
servicios de asesoramiento y 
formación en materia de cali
dad, comunícación y preven
ción de riesgos laborales. 

Seguidamente se realizó 
una visita a las instalaciones 
del Centro de Calidad Indus
trial, recorriendo las distintas 
aulas y laboratorios que 
actualmente se utilizan para 
las correspondientes acciones 
formativas. Se prestó especial 

atención a la instalación y 
equipamiento de los laborato
rios de Soldadura y de Robóti
ca, que incorporan en sus ins
talaciones los equipos tecno
lógicamente más avanzados. 
Una vez visitadas las instala
ciones, se intercambiaron 
experiencias en una charla
coloquio sobre la formación 
profesional en los distintos 
países de procedencia de los 
asistentes. 

El acto se clausuró con un 
recorrido turístico a la ciudad 
durante el que se visitaron los 
principales monumentos con 
que cuenta Alcalá de Henares. 

• REHIBIUTACION .......... • 111ét11Ce 1'811aM11tat1er. •APARATO DIGESTIVO. 
•ACUPUNTURA. • PODOLOGO, PLUTILLAS ORTOPEDICAS. 

• OTORRINO [p ........ UrlZI eñlnJ 

• ORALMOLOGIA. 
• GINECOLOGIA. 
• CIRUGIA GEllERAL 1nr1cn. .. ..i 

• DIETETICA. 
• ENDOCRINOLOGIA. 
• MEDICINA GENERAL. 
•YOGA. 
• GIMNASIA DE MANTENIMIEllTO. 

CONSULTA PRmA PETICION DE HORA DE LUNES A VIERNES DE 10 A 2 Y DE 4 A 8 
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los vecinos se volcaron en el enlace de dos 1nann1res de la 11no11ia de san 1111 de lvila 

El barrio de lviasa-Chorrillo estuvo de boda 
Las bodas son acon tecimientos inolvidaJ:>les pero la de Ana Belén Bayón de Diego y Javier 
Blázquez Batanero. m onitores de la parroquia de San Juan de Avila. lo fue especialmente. 
Esta pareja recibió e l cariño del todos los que le conocen. estuvieran invitados o no al 
enlace. que s e celebró en San J uan de Avila. el sábado 8 de mayo. La noche anterior casi 
un centenar de personas ron daron a la novia y . a la mañana siguiente. muchas más la 
acompañaron caminando desde su casa basta la iglesia. El barrio de Iviasa-Chorrillo se 
volcó con estos dos j óv en es. tan conocidos y queridos entre el vecindario. 

Hacía días que en los portales del haciendo sonar con alegría los cla- del obispo, amigo personal de los 
barrio se habían colocado simpáticos xons de sus vehículos. contrayentes, y estuvo cantada por 
carteles anunciando el enlace, lo que Los padrinos de la boda, Teresa una treintena de jóvenes, invitados al 
hizo aumentar la expectación. El día Batanero, madre de Javier, y Segun- enlace. Se hicieron programas de 
de la boda, los vecinos esperaron en do Bayón, padre de Ana Belén, vivie- mano para que los asistentes a la 
1a calle a Ana Belén para acompañar- ron toda la algarabía tan de cerca misa pudieran participar cantando 
la hasta la iglesia, lugar en el que se como los novios, ya que acompaña- con el coro. La carátula del librillo 
concentraron cientos de personas que ban del brazo, muy orgullosos y emo- estaba ilustrada con una tierna foto 
no dejaron de aplaudir y dedicar piro- donados, a sus respectivos hijos. de Ana y Javi y con un sincero men-
pos a la joven, e incluso los conduc- La ceremonia resultó muy emotiva saje: ¡Felicidades! . 
tores se sumaron a ia celebración ya que fue oficiada por el secretario Al salir de la iglesia, la fiesta, ya 

sólo para los 270 invitados, continuó 
en el restaurante El Olivar. 

Los recién casados se encuentran 
ahora en Egipto, disfrutando de su 
luna de miel. Cuando regresen, 
Javier, que es maestro industrial en 
electromecánica, continuará desem
peñando su trabajo en una importan
te empresa, y Ana, que es licenciada 
en Pedagogía por la Universidad 
Pontificia de Comillas, seguirá estu
diando el Master en Orientación Edu
cativa que cursa en la Universidad de 
Alcalá, tareas que compaginan con su 
colaboración desinteresada en la 
parroquia, antes en la del Santo 
Angel y ahora en la de San Juan de 
Avila, Ana preparando a los jóvenes 
que se van a confirmar y Javier a los 
niños que acaban de recibir la Prime
ra Comunión. 

Ana, de 23 años, y Javier, de 30, 
son novios desde hace cuatro años. 
Son nacidos en Alcalá y aquí estable
cerán su residencia. 

Enlace Rodríguez lanzas· Rodríguez Gardador Enlace Domínguez Canés· Esteban lanínez 
Paquita Rodríguez Gardador y Francisco Javier Rodríguez Lanzas con

trajeron matrimonio en la parroquia de San Juan de Avila, el pasado sába
do 1 de mayo. La pareja formalizaba así su unión después de siete años de 
noviazgo. Los padrinos del enlace fueron Rocío Lanzas, madre del novio, 
y Rafael Rodríguez, padre de la novia. 

Paquita lucía un espectacular vestido, con cuerpo estilo corsé y falda de 
tul con gran cola, y el novio un traje de color gris con levita. 

Una vez finalizada la ceremonia religiosa, y tras realizar las fotos para el 
recuerdo en el incomparable marco de la Universidad Cisneriana, los 
recién casados, acompañados de sus 200 invitados, se desplazaron hasta el 
restaurante Martin's para disfrutar del convite nupcial. 

La pareja, que disfrutó de su luna de miel en las caribeñas playas de San
to Domingo, ha establecido su residencia en Alcalá, ciudad en la que viven 
desde hace mucho tiempo aunque ella es nacida en Córdoba y él en 
Madrid . .llaqui, de 23 años, trabaja como dependienta en una tienda de 
niños y Francisco Javier, de 26, es soldador. 

15 de mayo de 1999 

María José Esteban Martínez y Mario Domínguez Cortés se casaron en 
la parroquia de San Juan de Avila, el pasado sábado 8 de mayo. La novia 
llegó al altar del brazo de su padre y padrino de la ceremonia, José Luis 
Esteban. El novio hizo lo propio con su madre y madrina para la ocasión, 
Pura Cortés. Dos pequeños sobrinos de la pareja también tuvieron su pro
tagonismo en la ceremonia, siendo los encargados de llevar los anillos y las 
arras. 

Desde la iglesia, y tras las consabidas felicitaciones, los recién casados y 
sus 250 invitados se desplazaron hasta un conocido restaurante alcalaíno 
para disfrutar del convite nupcial. 

María José y Mario, que antes de casarse fueron novios durante tres "años, 
se encuentran en estos días en Canadá, destino elegido por ambos para 
vivir la inolvidable luna de miel. 

La pareja residirá en Alcalá, ciudad en la que han nacido ambos. 
María José tiene 28 años y es trabajadora social en el ayuntamiento de 

Madrid. Mario tiene 31 y trabaja como informático en la empresa GAL. 
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• CHAOUÉ 

•SMOKING 

MADRINAS, FIESTA 
Y COMPLEMENTOS 
e/ Mayor, 27 - PRIMER PISO 

TLF.: 91 889 36 66 

• TRAJE CEREMONIA 

• CAMISERIA 

• COMPLEMENTOS 
e/ Tinte, 8 - Alcalá de Henares 

San Isidro, 1 - Torrejón de Ardoz 

DETALLES PARA INVITADOS A: 
BODAS, COMUNIONES 
BAUTIZOS... n*1:m"·n 

doña concha 
CORTINAS, ESTORES, TAPIZADOS, 

ALFOMBRAS •.. 

VESTIMOS TU HOC:AR 
e/ De las Flores, 5 bis - Telf. y Fax: 91 888 24 53 

CALIDAD, SERVICIO Y MODA AL ALCANCE DE TODOS 

ESPECIALISTAS EN 
REGALOS DE BODA 
GALA'S HOGAR 
ARTICULOS DE REGALO • LISTAS DE BODA 
e/ Adarga, 6 -Alcalá de Henares -Tif.: 91 882 87 91 

(Caballería Española) 

RESTAURANTE - CAFETERIA 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf .: 91 879 26 98 

FlORISTERIA /JU'J , 
--~~~~~~~~~~>~\ 

, RAMOS DE 10111 ' 
DECORACIOI DE COCHES E IGlESIAS 
el Libreros, 38 (frente Iglesia Sta. María) 

Telf.: 91 883 33 46 

AllANZAS [Oro 18 lts.J, ARRAS.~. 

Jovería OCAÑA 
Plaza de Cervantes, 32 -Tlf.: 91880 16 85 

RnElADO DE FOTOGUFIAS Y DIAPOSITIVAS 
. EN 45' 1 PIPElERll-UBRERll 1 

R REPORTAJES DE 

..__Q Üf) ::~:.so! ~~':~~·.~~~ss fJlf/ e/ Mayor, 17 y 25 -Tifs.: 91889 64 07 -91888 31 09-ALCAIA 
'-- e/ Mayor, 43 -Tif.: (949) 2147 28 -GUADAIAJARA 

- PROMOCION 302 ANIVERSARIO -
e/ Miguel de Moneada, 4 ijunto Galerías Juan de Austrta) 

Telf. y Fax: 91 880 26 67 - ALCALA 

.:-; · Solo ,.,,,,,_,,º También ~~· Y VJUlll 



.. Será una costumbre en este avuntamiento, · 
pero no estamos de acuerdo porque lo normal es que los aspirantes 
anliados a estos sindicatos panen con venta.ia sobre otros" 

El CPPM critica que los 
sindicatos pongan preguntas 
en las oposiciones municipales 
El Colectivo Profesional de Policía Municipal. sindicato que obtuvo tres delegados 
para la junta de personal en las elecciones municipales de febrero de este año, criti
ca que los sindicatos mayoritarios. Comisiones Obreras y UGT, pongan preguntas en 
las oposiciones municipales. El cabecera de lista del CPPM. Carlos Luis Sánchez Ro
dríguez. aseguró que "será una costumbre en este ayuntamiento. pero no estamos de 
acuerdo porque lo normal es que los aspirantes que estén afiliados a estos sindicatos 
parten con ventaja sobre otros aspirantes a un puesto de trabajo en el ayuntamiento". 
Carlos Luis Sánchez explicó 
que el dia 17 de abril asistió a 
la reunión del tribunal desig
nado para la oposición para 
1 7 plazas para peones del ser
vicio municipal de la limpieza 
para lo cual se presentaron 
casi 700 aspirantes. Ese dia se 
reunió el tribunal a las ocho y 
media de la mañana y yo me 
presenté al presidente y al se
cretario diciendo que quería 
estar como observador al ser 
.miembro de la junta de perso
nal representando al CPPM. 
Me dijeron que por ellos no 
había ningún inconveniente; 
ni siquiera el representante de 
CC.00. puso objeción a que 
estuviera presente". 
Sánchez preguntó al observar 
el desarrollo de la reunión si 
era normal que los sindicatos 
pusieran preguntas de las 
oposiciones: "Me contestaron 
que otras veces las habían 
puesto y que en las bases no 
decía nada en contra. Yo ma
nifesté que no estaba de 
acuerdo con ello, creemos que 
no es lógico que los sindicatos 
pongan preguntas en una opo
sición. Al final, de 50 pregun
tas pusieron cinco preguntas 
CC.00. y cinco UGT. Así con
tinuó el proceso; una secreta
ria pasó a máquina las pre
guntas y se hicieron fotocopias 
en presencia de todos. De ahí 
nos fuimos al colegio Antonio 
Machado donde se hizo la 
prueba". 

Carlos Luis Sánchez Rodríguez 

go supe que fue el sindicalista 
de CC.00., Francisco Gonzá
lez Adrada, quien en una co
misión de Personal había di
cho que yo no podía estar en 
esos tribunales porque yo po-

nía preguntas. Eso es radical
mente mentira porque son 
ellos los que ponen las pre
guntas, no yo que lo único que 
hice fue criticarlo". 
Sánchez explicó también que 

CAFETERIA - RESTAURANTE 

TUPAMARD 
el Federico Mompou, 12 

(frente al polideportivo IVIASA) 
ALCALA DE HENARES 

Telfs.: 91 882 58 24 - 91 882 58 25 
RESERVA: Tlf.: 91 882 57 98 

"una vez que se le hubo acla
rado a Marta Viñuelas que yo 
no había puesto ninguna pre
gunta, ésta dio orden de que 
asistiera a la última reunión 
del tribunal. El presidente me 
pidió disculpas por lo ocurrido 
y manifestó en público que yo 
no había puesto ninguna pre
gunta en la oposición, algo 
que también reconoció el re
presentante de CC.00. No 
hubo ninguna obstáculo a que 
yo continuara". 

El representante del CPPM ex
plicó que "el día 20 se hizo la 
primera corrección de exáme
nes; el día 21 se hizo una se
gunda corrección. Mi sorpresa 
fue que el concejal Ramón 
Alonso Masero dijo que yo no 
podía estar en el tribunal por 
orden de la concejalía de Per
sonal. Yo pedí explicaciones 
pero me dijeron que legalmen
te no podía estar. Me levanté y 
me marché para que pudieran 
con.tinuar la corrección de 
exámenes, pero podría haber
me quedado porque me ampa
raba el acuerdo colectivo. Lue-

==::;~~,,rr~iia--.M~A"N;;TrEE~NEMOS PRECIOS 
Y VIAJE DE NOVIOS 

¡¡GRATIS!! 
O DESCUENTO EQUIVALENTE 

INFORMAROS 
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Como en cada época pree
lectoral, se está procediendo 
al arreglo de calles (aceras y 
calzadas). Esto es inevitable 
a lo que parece, aunque 
sería preferible que las 
obras se espaciaran a lo lar
go de cada legislatura; así 
tendríamos más garantías 
de que se hicieran bien y, 
sobre todo, de que causaran 
muchas menos molestias a 
los vecinos. 

Una de las tareas que 
podrían y deberían acome
terse es la reestructuración 
de aceras en los lugares que 
sea preciso (que no son 
pocos, si observamos con 
calma). Ocurre que muchas 
de ellas más que aceras son 
pistas para carreras de obs
táculos por lo estrechas que 
son, por lo deterioradas que 
están y por la gran cantidad 
de señales, papeleras, anun
cios, kioscos, etc. que están 
"plantados" en su mitad. Si 
vas con prisa, adelantar a 
otro peatón es casi imposi
ble, y circular con carritos o 
cochecitos muy dificil, por lo 
que éstas, las aceras, a ' 
veces compiten en atascos 
con la calzada. 

Pero este es un tema de no 
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Las prisas 
para nada son buenas 
dificil solución si se acomete 
con tiempo y ganas de facili
tar y hacer más amable la 
vida en la ciudad, que como 
sabemos es tarea de políti
cos y técnicos que, si son 
inteligentes, se dejarán ase
sorar por los vecinos que 
conocen los problemas, y así 
entre todos iremos "hacien
do ciudad". 

Para empezar hay que 
reconocer que las construc
toras, en su afán vendedor, 
plantaron "jardincitos" en 
mitad de las aceras, en luga
res estreclúsimos. Luego los 
vecinos plantamos parterres 
a la misma orilla de la acera; 
éstos, al crecer y engrosar, 
invaden parte de la ridícula 
acera y casi tocan con la 
hilera de árboles que quizá 
ahi no debían estar. Resul
tado: tremendas incomodi
dades a diario para cual
quier viandante, pero sobre 
todo para los vecinos que 
viven en estas calles; hablar 

con ellos razonadamente no 
sería dificil; no somos ogros, 
señores técnicos y políticos, 
y como serían ellos los pri
meros beneficiados, en 
muchos casos cederían gus
tosos medio o un metro de 
jardín a la acera, y se arre
glaría la cuestión. Si hay 
oposición por los vecinos, 
véanse otras vias de actua
ción, buscando siempre el 
bien común, y de cualquier 
forma hacer retroceder los 
parterres para que no inva
dan la acera, pues aunque 
no es mucho trozo, en un 
espacio tan reducido estor
ba mucho y en el jardin ape
nas se notaría. 

Decimos esto viendo que 
en muchos casos con los 
bordillos que se están 
poniendo esto ya no se va a 
hacer, pues para rato va que 
les vuelva a tocar el próximo 
arreglo a las aceras que aho
ra se rehacen, pero tenemos 
la esperanza de que en otros 

Hoy tenemos el mismo 
problema que hace 1 O años 

lugares todavia será posible, 
y de que la autoridad com
petente vea lo razonable y 
fácil que es solucionar esta 
cuestión. 

Asociación de Vecinos 
"El Val" 

Comisión de Medio 
Ambiente y Urbanismo 
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la Policía local realizó seis alcoholemias en Alcalá 
el primer nn de semana aplicando las nuevas tasas 

El gobierno ha reducido 
las tasas máximas de alcohol 
permitidas para conducir 
El viernes, 7 de mayo. entró en vigor la reducción de las tasas máximas de alcoholemia 
permitidas para conducir vehículos a motor, según fija la modificación aprobada por Real 
Decreto de los artículos 20 y 23 del Reglamento General de Circulación. Así, la nueva re
dacción, de los mencionados artículos rebaja la tasa máxima de alcohol en sangre per
mitida para conducir de 0'8 a 0'5 gramos por litro, o de alcohol en aire espirado a 0'25 
miligramos por litro, para la población general de conductores. y a 0'3 (o 0'15 mg/I en 
aire espirado) para los de vehículos destinados al transporte de mercancías superiores a 
3.500 kg .. viajeros, servicio público, escolar y de menores. mercancías peligrosas y ser
vicios de urgencia. Igualmente se establee~ la misma tasa márima de 0'3 gr/I (o 0'15 
mg/I en aire espirado) para los conductores de cualquier tipo de vehículo durante los dos 
años siguientes a la obtención del permiso o licencia que habilita para conducir. 

Las infracciones a las normas do los limites máximos, tanto en cuentran Alemania, Austria, Di
establecidas en este precepto tie- sangre como en aire espirado, namarca, Francia, Bélgica, Fin
nen la consideración de muy gra- para todos los conductores de ve- landia, Grecia, Noruega y Países 
ves y por lo tanto pueden ser san- hículos, ya que la ingestión de al- Bajos. 
cionadas con multas de hasta cohol produce numerosas altera-
100.000 pesetas y suspensión del ciones orgánicas y psicológicas 
permiso para conducir. Igualmen- que pueden entrañar un grave 
te se considera infracción muy riesgo durante la conducción de 
grave, y por lo tanto con similares vehículos. 
sanciones, además de la inmovili- Está demostrada la relación en
zación del vehículo, incumplir la tre consumo de alcohol, incluso a 

• obligación de todos los conducto- bajas concentraciones etílicas, y 
res de vehículos a someterse a las la reducción de la capacidad de 
pruebas para la detección de into- conducción que se refleja en el de
xicaciones alcohólicas que taro- terioro de la atención, de las fun
bién puede ser calificada como un ciones visual y auditiva, perturba
delito de desobediencia grave. ciones en el campo perceptivo, 

Esta normativa tiene su base cansancio, somnolencia o fatiga 
legal en el artículo 12 de la Ley so- muscular y los accidentes de cir-
bre Tráfico, Circulación de Vehí- culación. 
culos a Motor y Seguridad Vial, La reducción aprobada, se ha 
que prolube circular por las vías a acordado sobre la base de las re
los conductores que hayan ingeri- comendaciones que, tras un ex
do bebidas alcohólicas cuando se haustivo análisis, realizó el grupo 
superen las tasas establecidas re- de expertos encargado, por el 
glamentariamente. Para controlar Consejo Superior de Tráfico y Se
el cumplimiento de dicha obliga- guridad de la Circulación Vial, de 
ción el citado precepto obliga a to- estudiar la actual situación legal 
dos los conductores a someterse a y la repercusión que tiene en la 
las pruebas para la detección de accidentalidad el consumo de al
ias posibles intoxicaciones por el cohol relacionado con la conduc
alcohol, que consisten, normal- ción. Acuerdo que adoptó su ple
mente, en la verificación del aire no celebrado en diciembre de 
espirado mediante etilómetros 1997. 
autorizados. Dicho grupo de trabajo consti-

El Real Decreto 2282/98 que ya tuido por representantes de las 
está en vigor reduce las tasas tres administraciones públicas, 
hasta ahora vigentes establecien- estatal autonómica y local, así 

como por las organizaciones más 
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VALIDOS Y ASISTIDOS 
• Atención médica 

• Cocina propia 
• Trato familiar 

• Ambiente hogareño 
PRECIOS ECONOMICOS 

POZUELO EL REY 
(a 15 minutos de Alcalá) 

Ctra. Pozuelo a Nuevo Baztán, km. l '500 
Tifs.: 873 51 84 - 873 55 24 
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directamente vinculadas al con
sumo de alcohol, tras varias reu
niones, concluyó su labor con la 
elaboración de un informe que 
trata de dar respuesta, no sola
mente a la conveniencia de una 
medida de reducción, sino tam
bién a cuantos problemas se deri
van del problema del alcohol en la 
conducción. 

Con esta modificación en la 
normativa referente al consumo 
de alcohol y conducción, España 
ha entrado a formar parte del 
grupo de países europeos que han 
fijado como tasa máxima permiti
da 0'5 gramos de alcohol por litro 
de sangre, en el que ya se en-

Nueveas tasas 
máximas de alcohol 
permitidas 
para conducir 

CONDUCTORES 
Límite en sangre• 
Límite en aire espirado* 
(l)GENERAL 
0'5 gr/l 
0'25 mg/l 
(2) PROFESIONALES 
0'3 gr/l 
0'15 mg/l 
(3) NOVELES 
0'3 gr/l 
0'15 mg/l 
(1) Tasas máximas aplicables a 

la población general de conducto
res. 

(2) Tasas máximas aplicables a 
conductores de vehículos destina
dos al transporte de mercancías 
con un peso máximo autorizado 
superior a 3.500 kilogramos, al 
transporte de viajeros de más de 9 
plazas, o de servicio público, al 
escolar o de menores, al de mer
cancías peligrosas o de servicio de 
urgencia o transportes especiales. 

(3) Tasas máximas aplicables a 
cualquier conductor durante los 2 
años siguientes a la obtención del 
permiso o licencia que habilita 
para conducir. 

(*) Las tasas obtenidas por aná
lisis de sangre o por aire espirado 
son equivalentes, tan solo existe 
diferencia en la obtención de la 
muestra analizada. 

Seis pruebas 
realizadas en Alcalá 
el primer fin de semana 

La Policía Local de Alcalá reali
zó el primer fin de semana en que 
estuvieron vigentes las nuevas ta
sas seis pruebas de alcoholemia, 
una cantidad considerada normal 

en cualquier fin de semana. De 
las seis pruebas realizadas por los 
agentes de la Policía Local cinco 
dieron resultado positivo siendo 
una de ellas de carácter negativo. 

Lo que no han cambiado son las 
sanciones, que pueden llegar in
cluso a la detención de las perso
nas que conduzcan bajo la in
fluencia de bebidas alcohólicas. 
Existe una via, la administrativa, 
por la que las infracciones pueden 
ser sancionados con un minimo 
de 100.000 pesetas y retirada de 
tres meses del permiso de condu
cir, así como la via penal, por la 
que como minimo se impone una 
sanción de 100.000 pesetas, un 
año de retirada del permiso de 
conducir o arrestos de fin de se
mana. La costumbre es dirigir las 
denuncias hacia la via adminis
trativa cuando el resultado de la 
prueba de alcoholemia da positivo 
con una tasa de hasta 0'60 gra
mos de alcohol por litro de sangre 
y hacía la vía penal si se supera 
esa tasa. 

La eterna pregunta que no tiene 
respuesta es con cuánto se puede 
dar positivo en una prueba de al
coholemia; son muchos los facto
res que influyen puesto que de
pende de la constitución de la 
persona, de la cantidad de alcohol 
ingerida, de posibles mezclas, de 
si se han ingerido alimentos, de la 
tolerancia de la persona a las be
bidas alcohólicas y de muchos 
otros factores, por lo que la reco
mendación más efectiva es la de 
no beber nada de alcohol si se va 
a conducir. 

La Guardia Civil 
detuvo a 16 personas 
en la provincia 
de Guadalajara por 
alcoholemia 
Después de la entrada en vigor 

de la reducción de las tasas máxi
mas de alcoholemia permitidas 
para conducir vehículos a motor, 
la Guardia Civil realizó 16 deten
ciones el pasado fin de semana en 
la provincia de Guadalajara por 
otros tantos delitos de conducción 
de vehículo a motor bajo la in
fluencia de bebidas alcohólicas. 
Los infractores fueron quince 
hombres y una mujer y se en
cuentran en edades comprendi
das entre los 24 y los 49 años de 
edad. 
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En Es11i1 111111ís de 21111111es de licencias 11ra 1r111s de tueaa, 
1111111rt1 11ra esc11etas de can 

La Guardia CiVil informará andcipadamente 
a·los ciudadanos de las incidencias 
de sus licencias de armas 
La Guardia Civil esü desarrollando una nueva base de dato s de armas y explosivos, 
que s ustituirá a la actual, q u e generará sistemas de aviso , de tal form.a que, con una 
antelaci6n aproximada de dos m.eses, se e nviará al int eresado la notificación de sus 
licencias pr6:zim.as a caducar, licencias y a c aducadas y o tra s incidenc ias que le pue
dan afectar, informándole de los trámit es que debe realizar en cada c aso. 

Igualmente, incorporará un 
módulo de seguridad que con
trolará en todo momento el 
acceso a la aplicación a nivel 
usuario, tanto en consultas 
como en actualizaciones, y 
establecerá un seguimiento de 
las de las armas hasta su ven
ta desde la salida de fábrica, 
cuando ésta se produce en 
España, y desde su entrada en 
territorio nacional, cuando 
son procedentes del exterior. 
El desarrollo de esta aplica
ción se llevará a cabo en las 
334 Unidades Interventoras 
de Armas y Explosivos distri
buidas en todo el territorio 
nacional. Es en el cuartel de la 
Guardia Civil de Alcalá, situa
do en la calle Sigüenza núme
ro 1, donde los complutenses 
pueden solicitar la concesión 
de licencia ya que dispone de 
servicio de intervención de 
armas. La tramitación puede 
realizarse de lunes a viernes 
en horario de 9 a 14 horas y de 
16 a 18 horas. 

En un futuro próximo y con 
el fin de facilitar los trámites 
administrativos, se pretende 
que éstos puedan ser realiza
dos a través de la página web 
de la Guardia Civil en Inter
net. La nueva aplicación tiene 
como objetivo el control eficaz 
de todo lo relacionado con la 
fabricación, reparación, circu
lación, adquisición, enajena
ción, depósito, tenencia y uso 
de armas reguladas en el 
actual Reglamento de ~as, 
aprobado por Real Decreto 
137 /1993, de 29 de enero. 

Igualmente, se procesarán 
los datos relacionados con las 
empresas, tanto de armas 
como de explosivos, y se lleva
rá un control de todos los pro
ductos que utilizan (armas, 
piezas fundamentales, explo
sivos, cartuchería, material 
pirotécnico, efe.) , que, en defi
nitiva, son las materias regla
mentadas tanto en el Regla
mento antes citado como en el 
actual Reglamento de Explosi
vos, aprobado por Real Decre
to 230/98, de 16 de febrero. 

Entre los datos que se 
manejarán con la nueva base, 
caben destacar el control efec-
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tivo de las distintas situacio
nes de las licencias, autoriza
ciones, guías de pertenencia y 
certificados de inutilización de 
armas desde su fabricación; el 
control de la producción, exis
tencias y comercialización de 
las armas y explosivos; y, por 
último, aquellas armas autori
zadas a empresas de seguri
dad y a sus empleados. 

La nueva aplicación se está 
desarrollando utilizando 
modernos equipos informáti
cos, que permiten la conexión 
directa entre cliente y servidor, 
consiguiendo, entre otras, 
superar el llamado "efecto 
2000", no contemplado hasta 
ahora. También incorporará 

un módulo de seguridad que 
controle en todo momento el 
acceso a la aplicación a nivel 
usuario tanto en consultas 
como en actualizaciones. 

Esta nueva aplicación tiene 
como ventajas más significati
vas el control y procesamiento 
de datos e historiales relacio
nados con personas fisicas y 
juridicas, de las armas y sus 
documentaciones, así como la 
incorporación de un módulo 
de cartas y listados que mejo
ra la gestión del trabajo de las 
intervenciones de armas y 
explosivos, a la vez que pro
porcionará una mejorará evi
dente de cara a las gestiones 
de los ciudadanos. 

!l{estauramos camas y íámparas 
antiguas 

de latón, bronce, hierro, etc. 

11 

* 

'Jabricamos y restauramos 
rótulos de latón 

y ac,ero inoxjdabfe 

'Iodo tipo de trab~os en metal 
bronce, ac,eros inoxjdabfes, 

cobre, corten 

C•AI lle~el, ¡,¡., 
Camino Real, nº 13 

Los Hueros - Villalbilla 
TELF.: 91 879 24 70 - FAX: 91 879 25 59 

1.11011te•cl6 
llellce•cla 
lleanaas 
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setramna 

•••lcuanel 
llela 

auan11a e 1v11., 
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Una vez acabado el desarro
llo de la aplicación y antes de 
su puesta en marcha definiti
va, se ha establecido un perio
do de prueba con el fin de 
detectar los posibles vicios 
ocultos y mejoras, en su caso, 
que puedan establecerse. 

La importancia de esta nue
va aplicación estriba en el 
gran número de datos que es 
necesario manejar, ya que se 
encuentran en toda España 
bajo el control de la Interven
ción Central de Armas y 
Explosivos un total de 66 
fábricas de armas, 18 fábricas 
de piezas, 43 talleres de aca
bados, 4 museos, 1. 772 arme
rias, 21 fábricas de explosivos, 
2.328 depósitos de explosivos, 
171 talleres y 1.133 estableci
mientos de venta de productos 
pirotécnicos, 116.841 armas 
cortas, 287. 737 rifles y carabi
nas y 2.608.131 escopetas . . 

Por otra parte, hasta el 
momento se han expedido 
10.698 licencias tipo "B" de 
armas cortas para particula
res, 91.323 licencias "C" de 
seguridad privada, 150.182 
licencias "D" para armas lar
gas rayadas de caza mayor, 
1. 797. 771 licencias "E" para 
escopetas de caza y asimiladas 
y 39.215 licencias "F" para 
armas de tiro deportivo. Igual
mente, se controlan 12.924 
licencias de policías autonó
micos, 51.561 de policías loca
les y 698 de personal del Ser
vicio de Vigilancia Aduanéra. 

Durante el año 1998, se han 
denegado un total de 448 
licencias tipo "B" de armas 
cortas para particulares, y 
4 .015 concedidas, de las cua
les 3.056 son renovaciones. 

Cabe recordar que las Inter
venciones de Armas controlan 
y mantienen actualizados cer
ca de 5 millones y medio de 
documentos, entre guías de 
pertenencia, licencias de 
armas, autorizaciones y expe
dientes de establecimientos. 
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......1 azuoumca .............................................. .. --. ___ _ 
Sobre una supemcie de 635.400 metros cuadrados nuevas empresas: una de 

11.000 metros cuadrados, que 
estará lista en noviembre, y 
otra de 16.000 metros cuadra
dos que será ocupada el próxi
mo mes de julio por las empre
sas VlCASA, Cristalería Espa
ñola, CRIVlSA y Sistemas Lo
gísticos Integrados (SLI). Ade
más, recientemente se ha en
tregado una tercera nave in
dustrial al grupo TOTAL 2 .000 
de 5.000 metros cuadrados, 
que se dedica al sector logísti
co. Por último, en los próximos 
días está prevista la firma en
tre la sociedad Parques Em
presariales Gran Europa y la 
multinacional Holliday lnn del 
convenio que hará posible la 
construcción de un complejo 
hotelero en una parcela de 
otros 5.000 metros cuadrados, 
situada junto a la gasolinera de 
Shell. Este proyecto generará 
más de medio centenar de 
puestos de trabajo. 

la zona de Actividades logísticas IZIU 
acoge va a más de ochenta empresas 
La Zona de Actividades Logísticas (ZAL) de Azuqueca de Henares ocupa una extensión total 
de 635.400 metros cuadrados. de los cuales sesenta y cuatro mil se reservan a zonas ver
des. En los últimos años se han instalado 82 empresas, que han generado cerca de 900 
puestos de trabajo indirectos. en su mayoría captados en el entorno. La inversión privada 
supera en la actualidad los 11.000 millones de pesetas. mientras la pública. auspiciada por 
la Junta de Comunidades y por el propio ayuntamiento azudense a través de los Fondos 
Europeos de Desarrollo Regional (FEDER). se sitúa en torno a los 530 millones de pesetas. 

El porcentaje de ocupación 
del suelo industrial de la ZAL 
se encuentra en estos momen
tos al 69). "Se trata de un ins
trumento único que hoy por 
hoy constituye una rampa de 
lanzamiento para el Corredor 
del Henares y que es el símbo
lo del actual desarrollo indus
trial de Azuqueca. En tan sólo 
un par de años, ha sido capaz 
de diseñar el modelo empresa
rial y ha convertido a Azuqueca 
en una referencia obligada 
dentro del sector de la logísti
ca, no sólo a nivel nacional, 
sino también europeo", apunta 
Florentino García Bonilla, 
alcalde azudense. 

La terminal ferroviaria del 
Puerto Seco, que ocupa una 
superficie de 53.800 metros 
cuadrados en los sectores 9 y 
10, abandera este ambicioso 
proyecto, cuyas instalaciones 
son de propiedad municipal y 
en las que se han invertido cer
ca de 1.000 millones de pese
tas. "El Puerto Seco ha contado 
desde el primer momento con 
el respaldo del ayuntamiento, 
incluso cuando su viabilidad 
fue puesta en entredicho a raíz 
de los problemas surgidos en el 
seno de la sociedad gestora. El 
tiempo nos ha venido a dar la 
razón". asegura García Bonilla. 

En el último año, la platafor
ma del Puerto Seco ha registra
do un tráfico de casi 7.000 
contenedores de mercancías, 
que se distribuyen principal
mente en la zona centro y sur 
del país, así como hacia Portu
gal. 

Cada semana, dos trenes 
procedentes de Bilbao, uno en 
cada sentido, entran en la ter
minal con un contingente de 
25 vagones cada uno. Además, 
los puertos maritimos de Bar
celona y Santander mantienen 
un tráfico estable de un tren 
semanal no contenerizado. Hoy 
por hoy, la sociedad "Puerto 
Seco de Azuqueca de Henares, 
S.A" la integran los consorcios 
de Bilbao, Santander y Barce
lona, así como la empresa Par
ques Empresariales Gran 
Europa y la Sociedad para el 
Desarrollo Industrial de Casti
lla-La Mancha (SODICAMAN). 
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La sociedad encargada de la 
gestión del Puerto Seco man
tiene en la actualidad contac
tos con las autoridades portua
rias del puerto maritimo de 
Valencia. Las conversaciones 
se encuentran muy avanzadas 
y podrian fructiferar en los pró
ximos dias; de confirmarse este 
extremo, el primer tren proce-

dente del puerto valenciano 
podria llegar a la terminal por
tuaria de Azuqueca el próximo 
mes de junio. 

En estos momentos, la 
empresa gestora de la Zona de 
Actividades Logísticas de Azu
queca está construyendo dos 
naves de gran capacidad que 
albergarán instalaciones de 

.. Encontramos una especie de almacén de unaias" 

El vacimiento romano excavado 
en el polígono de Miralcampo 
se incorpora a la carta Arqueológica 
Los terrenos en los que en la actualidad se localiza el polígono industrial de Mlralcampo 
albergaron siglos atrás un asentamiento romano. Así parece confirmarlo la existencia de 
un nuevo yacimiento. que fue excavado el pasado mes de enero y que se ha incorporado a 
la Carta Arqueológica de Azuqueca de Henares. "Toda esta zona está recogida en esa Car
ta Arqueológica, en especial, esa parcela en la que se emplaza este nuevo hallazgo. A lo lar
go del Valle del Henares y en este entorno. se localizan diversos yacimientos". comenta 
Carmen Perea. una de las dos jóvenes que han intervenido en las tareas de excavación. 

La parcela en la que se ha 
descubierto este yacimiento, 
que podria formar parte de 
una villa romana del siglo 11, se 
ubica en las proximidades de 
las oficinas del Puerto Seco, 
junto a la Nacional 11. "Encon
tramos una especie de alma
cén de tinajas que podria 
depender de una villa romana 
cercana; desconocemos si se 
trataba de una villa que se 
levantaba en la finca La Ace
quilla o más cercana. El suelo 
tenia forma de empedrado y 
estaba dispuesto en círculos 
concéntricos de piedra que 
debía sostener las tinajas". 
asegura Carmen Perea. 

En el yacimiento también se 
encontró abundante material 
de alfarería e incluso algún 
que otro objeto curioso. "Apa
recieron bastantes restos de 
tinajas e incluso una moneda 
romana datada en el siglo 11, 
así como gran cantidad de cla
vos, que pudieron servir para 
sostener las maderas sobre las 
que se sustentaban los reci
pientes, y abundantes piezas 

de cerámica, sobre todo, de 
terra sigilata.. que es la que 
identifica a la cerámica roma
na de lujo". 

Este almacén pudo pertene
cer a una villa romana que se 
encontraba bastante alejada 
del núcleo urbano principal, 
como si se tratase de una 
estancia aparte. Los sucesivos 
usos a los que ha estado some
tida esta zona industrial de 
Azuqueca impiden describir 
este hallazgo con más preci
sión. El terreno excavado se 
encontraba bastante roturado, 
sobre todo, a causa de las 
labores agrícolas, que han 
arrasado el subsuelo. "El meo
llo que hemos encontrado y 
que se corresponde con 1a par
te destinada a almacén, -la más 
interesante del yacimiento, es 
la más cercana a la autovía de 
Aragón. Hemos excavado catas 
de lx2 metros y hasta una 
profundidad de un metro 
setenta centimetros, sin que 
hayamos encontrado nada 
útil", dice esta historiadora. 

Los primeros restos apare-

cieron a apenas medio metro 
de la superficie y, con toda 
probabilidad, a buen seguro la 
Nacional 11 ha invadido parte 
de este yacimiento romano. 
Esta joven arqueóloga califica 
este hallazgo de "valioso", aun
que no de la suficiente entidad 
como para proceder a su con
seivación. "Todo resto que se 
identifica con la historia de 
Azuqueca y la prehistoria es 
valioso, por supuesto. Así 
consta en la memoria, aunque 
es de recibo reconocer que 
carece del atractivo necesario 
para decretar su conseivación, 
ya que se encontraba en un 
pésimo estado. Había dema
siadas piedras y muchas caí
das y derrumbes; práctica
mente, no asomada nada", 
dice Carmen Perea. 

Los restos de esta posible 
villa romana que ahora han 
salido a flote podrian formar 
parte de un núcleo urbano 
importante próximo a la vecina 
Complutum, que se correspon
de con la actual Alcalá de 
Henares. 
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CHAPUZA 
Estimada Señá Paca: 
Nos han llegado noticias a 

través de Radiomacuto de 
que le han encargado a Ud. 
la contestación a las alega
ciones presentadas sobre el 
Sector R-5 "Las Desgra
cias" de Villalbilla en sus 
normas subsidiarias. Ud. lo 
ha hecho con buena volun
tad pero también con la 
osadía a la que recurre la 
ignorancia, pasando por 
alto el legado de Pitágoras, 
en cuanto a la matemática 
se refiere, soslayando otras 
disciplinas que afectan a la 
geografia, la agricultura, la 
demografia, el urbanismo y 
la jurisprudencia. 

La consideración de mon
te para los terrenos del Sec
tor R-5 no se lo ha adjudi
cado graciosamente nues
tra plataforma reivindica
tiva, es la denominación 
que se aprecia en la carto
grafia existente, Señá Paca, 
que reza así: "Monte de las 
Desgracias". Cuando dice 
Ud. que el término, monte, 
no puede aplicarse a una 
zona de secano, pues mire 
Ud. algunos de nosotros 
que conocemos unos cuan
tos países hasta la fecha 
todos los montes que 
hemos visto y recorrido son 
de secano. ¿Conoce Ud. 
algún monte de regadío? 
¿Con un grifo en cada 
árbol? Señá Paca, la propo
nemos desde este momento 
para el "Guinnes oj the 
records". 

Asegura Ud. que el Sector 
R-5 Las Desgracias "no tie
ne nada destacable". ¡Ay 
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- FICCION 
Señá Paca! ¿Cómo dice Ud. 
eso? El Sector R-5 tiene 
arcillas expansivas debajo 
de una capa vegetal, situa
ción indeseable para la 
cimentación de cualquier 
edificación, con dos dedos 
de frente habría que decla
rar la construcción en esta 
zona como inviable. 

Con las matemáticas, 
Señá Paca, con perdón, se 
hace Ud. con la picha un 
lío, al asegurar que por un 
error del "bloque informáti
co" se redujo la información 
al 10%, dejando una serie 
de rastros numéricos que 
no casan con su argumen
tación. La décima parte de 
570.000 m2 son 57.000 m2. 
La décima parte de Verde 
Público (¿quizás púbico?) 
de 50.000 m2 son 5.000 m2 
y no 2.500 m2 ... pero lo que 
deja Ud. muy claro es que el 
Ayuntamiento se equivocó 
creando una ficha absolu
tamente errónea, y eso es 
lo que queríamos oír, Señá 
Paca, es la ficha que estaba 
expuesta a información ciu
dadana en el expediente ofi
cial. La otra ficha, la "legíti
ma", a la cual el ciudadano 
no tenía acceso, podría muy 
bien estar en un cajón jun
to con un bocadillo y un 
TBO cíe Mortadela y File
món. CHAPUZA-FICCIÓN, 
Señá Paca. Saludos al seño
rito. 

Javier COBIÁN 
Periodista Especializado 

en temas de Arquitectura, 
Diseño de Interiores y 

Urbanismo 

PUBLICACIÓN 
En el suplemento al Boletín Oficial de la Comunidad de 

Madrid nº 100 (fascículo 1) de fecha 29 de abril de 1999 apa
rece publicado el anuncio relativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PROCE
DIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE CONTRATACIO
NES ARTÍSTICAS Y OTROS ESPECTÁCULOS EN LAS 
FERIAS Y FIESTAS DE ALCALÁ DE HENARES 1999. 

Precio de licitación máximo: 50.000.000.- ptas. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pueden 
presentarse hasta las 13 horas del día 25 de mayo de 1999, 
en la Sección de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de plicas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 26 de mayo de 1999, en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en la referida Sección de 
Contratación en horario de 1 O a 13. 

Alcalá de Henares, a 4 de mayo de 1999 
EL SECRETARIO GENERAL 

bcmo. Anntamiento 
de Alcalá de Henares 

PRIMER ANIVERSARIO 

D. Juan Antonio 
Margaleio campo 

FALLECIÓ EN MADRID 
EL DÍA 16 DE MAYO DE 1998 

a los 62 años de edad. 

D. E. P. 

Su esposa e hijos les comunican que se 
celebrará una misa aniversario el próximo 
lunes día 17 de Mayo, a las 8'30 de la tar
de, en la parroquia de Santiago Apóstol 
(calle de Torrelaguna) de Alcalá de Henares. 

MUCHAS GRACIAS A TODOS 

ts de mayo de t999 



la Plataforma Independiente Munlci1a1 IPIMJ 
concurre a las elecciones en Vlllalbllla con mucho oltlmlsmo 

"Aunque consigamos mavoría absoluta, 
daremos entrada en el gobierno del 
municipio a todos los demás grupos" 
La Plataforma Independiente Municipal (PIM). formación que en las anteriores elec
ciones municipales se presentó con el nombre de "Independientes Zulema-Peñas Al
bas" y a la que se han sumado ahora los vecinos de Los Hueros y El Gurugú. presen
tó el pasado 7 de mayo su candidatura para los próximos comicios. en el salón del 
centro social de la urbanización Zulema. El acto. que contó con la presencia de can
didatos de otras formaciones políticas. sirvió de presentación oficial de la platafor
ma. cuyos miembros invitaron a los vecinos a sumarse al proyecto con sus iniciati
vas y propuestas, dejando para más adelante la presentación del programa electoral. 

El candidato de PIM a la alcaldía Independiente Municipal" (PIM) dos en 1995 continuamos como can
es Antonio Barahona, primer tenien- al contar también con los vecinos didatos para esta legislatura por va
te de alcalde y concejal de Urbanis- de Los Hueros y El Gurugú. ¿El rías razones. Una de ellas es que, 
mo y Participación Ciudadana desde objetivo es la mayoría absoluta? acumulada la experiencia, parece 
1995. En la lista le acompañan, en Esa es nuestra intención. El grupo interesante que continúen. Y por 
este orden: Antonio Jambrina, Ma- ha crecido con los objetivos de ser otro lado, sumar nueva gente inde
ría Elena López, María Reyes Nava- coherente con el entorno urbano que pendiente es un poco complicado. 
rro, Remigio Ganán, Roberto Angel forma este distrito y volver a ganar Los que vienen quieren entrar en 
Fernández Sanchidrián, Víctor Juan las elecciones, si es posible por ma- una segunda fila para ir cogiendo 
Martinez, Alexandra Tapper, Ma- yoría absoluta. No con la intención experiencia y porque todo el mun
nuel Maestro, Claudio Rodríguez y de hacer un gobierno único y exclu- do tiene un poco de miedo de me
Madeline Milford, y como suplentes sivo de nuestro grupo, porque bajo terse en estos asuntos, miedo que se 
María Consuelo Martín, Felix Mar- ningún concepto así va a ser. Aun- acaba perdiendo cuando uno ve que 
tinsanz y Eugenio Cáceres. que consigamos mayoría absoluta no hay dificultades insalvables. Hoy 

Con Antonio Barahona mantuvo vamos a dar entrada al gobierno del día todos los ciudadanos en España 
PUERTA DE MADRID la entrevis- municipio a todos los demás grupos, estamos capacitados para gobernar 
ta que les ofrecemos a continuación. puesto que nuestro ideario es inde- nuestro municipio, porque la gente 

En las votaciones de 1995 se pendiente, no adscrito a ninguna op- que forma los partidos y los políti
presentaron por vez primera ción partidista y por tanto abierto a cos al final también son vecinos. 
como "Independientes Zulema- que colaboren todos los que tengan ¿En su opinión, que diferencia a 
Peñas Albas", con una candidato- la intención de hacerlo. un partido independiente como el 
ra compuesta por vecinos residen- Los concejales que ha tenido PIM de los partidos políticos de 
tes de las citadas urbanizaciones. este grupo en la pasada legislatu- influencia nacional? 
Consiguieron la mayoría de los rase mantienen en las listas, ¿qui- Estos últimos están un poco en
votos y han gobernado con el apo- zás para orientar a los compañe- corsetados por sus idearios y quizás 
yo de otros partidos durante esta ros que podrían ser concejales por más interesados, por lo menos últi
legislatura. En estos comicios se primera vez? mamente así lo parece, en sus discu
han convertido en "Plataforma Los concejales que fuimos elegi- siones ideológicas. Da la impresión 

IS lle mayo de 1999 

que no ponen toda la carne en el 
asador en los problemas diarios y 
reales que tienen los vecinos. Las 
decisiones que se toman en un ayun
tamiento, y más en un ayuntamiento 
pequeño como el de Villalbilla, no 
es necesario que estén sometidas al 
debate político. Estamos hablando 
de que funcionen los servicios bási
cos como retirada de basuras, que 
las calles estén arregladas, que el 
medio ambiente se cuide, que el co
legio funcione bien, que las entida
des sociales funcionen ... No vemos 
que eso tenga un componente ideo
lógico como para que haya que de
batirlo y como los partidos última
mente están debatiendo absoluta
mente todo, pierden tiempo en ese 
asunto mientras que los vecinos no 
pueden esperar a mañana para solu
cionar determinados problemas. Los 
partidos independientes son más 
ágiles, más rápidos y más eficaces 
en la solución de estos problemas. 

Por supuesto que el debate ideoló
gico debe existir, pero entendemos 
que en el Parlamento que es donde 
se fija la política de la nación o-de la 
comunidad en el caso del parlamen
to regional. Pero en los ayuntamien
tos creemos que los vecinos deben 
participar más. 

Los vecinos de las urbanizacio
nes decidieron en su día organi
zarse porque sentían que el ayun
tamiento de Villalbilla les desaten
día. Si ahora Jos independientes 
ganan las elecciones, ¿se sentirán 
desatendidos Jos vecinos del casco 
histórico del pueblo? 

En absoluto. Efectivamente, el 
motivo del nacimiento de nuestro 
grupo fue ese y es que quienes go
bernaban en aquel entonces el 
Ayuntamiento, por las razones que 
fuese, no prestaban toda la atención 
que debían a las urbanizaciones. 
Precisamente por haber sido sufri
dores de esa circunstancia no vamos 
a ser ahora nosotros quienes caiga
mos en el mismo error. Por supues
to no es así. 

Basta con coger los presupuestos 
o ver las obras que se han realizado 
para comprobar que desde que los 
independientes participan en el go
bierno de Villalbilla su distribución 
ha sido equitativa o al menos ha tra
tado de serlo. Es cierto que eso es 
subjetivo porque hay quienes pien
san que todo se hace hacia un lado y 
no se hace nada hacia el otro, pero si 
se analizan las cosas con rigor y sin 
pasión se verá que desde que parti
cipamos en el gobierno la distribu
ción ha sido bastante equitativa. 
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Antonio Barahona, número 
uno de la candidatura del PIM 

Hay consultorio médico en 
Villalbilla y otro en la zona de las 
urbanizaciones, zonas deportivas en 
un sitio y en otro, y curiosamente 
hay cuatro centros de la tercera 
edad, uno en Villalbilla, otro en Pe
ñas Albas, otro que se inaugura pró
ximamente en El Robledal y otro 
en construcción en Los Hueros. 
Quiero decir con esto que no es 
cierto que desde la opción indepen
diente podamos ir con algún ánimo 
de revancha hacia el casco antiguo, 
ni muchísimo menos. Además esta-

Un momento 
de la presentación de la candidatura. 

mos totalmente convencidos de que 
la historia no se debe modificar en 
determinados aspectos y la historia 
dice que el casco antiguo de Villal
billa es Villalbilla y eso no lo va
mos a modificarlo ni estamos por la 
labor. Lo que sí estamos es porque 
el Ayuntamiento llegue en igualdad 
de condiciones a todos los núcleos. 
En ese sentido hemos actuado y ac
tuaremos. 

Ya hubo pactos en la anterior le
gislatura, con el PSOE y otra 
agrupación independiente. ¿ Cuá-

les podrían ser los pactos en esta 
ocasión? 

El PIM está firmemente conven
cido de que hay que gobernar con la 
mayoría absoluta y a ser posible con 
la participación de todos los conce
jales del municipio. Si son 11 ojalá 
y todos participaran en el gobierno 
del ayuntamiento. Si no es posible 
porque hay grupos que, por la razón 
que ellos decidan, quieren estar en 
la oposición, estarán en la oposi
ción. 

Si hay que hacer un pacto porque 

Jesús Soto (PSOE), 
alcalde de Villalbilla. 

no se gane por mayoría absoluta lo 
haremos. Estamos abiertos a hacerlo 
con cualquier opción política con la 
que coincidamos en nuestro progra
ma, sea el grupo que sea. 

¿Qué sería más lógico aparente
mente? Que la formación del equipo 
de gobierno fuese independiente, al 
serlo nosotros y existir otros grupos 
también independientes. Si tiene 
que ser así, así será, pero no descar
tamos con ello seguir gobernando 
con el partido socialista, gobernar 
con el PP o con quién proceda. 
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Pilar de Medina, ganadora Fausto Domínguez, ganador 

108 jugadores se dieron cita en Valdeláguila el pasado domingo 

4ª edición del premio "Grupo Toquero" 
La 4ª edición del premio "Grupo Toquero" celebrada en las instalaciones del club Valdelágui
la ("Villalbilla) el pasado domingo. tuvo color vubillo. ya que los tres primeros clasificados en 
caballeros son originarios de Villalbilla y algunos de ellos residentes. 108 jugadores se dieron 
cita el pasado domingo para disputar esta suculenta prueba bajo la ya habitual modalidad sta
bleford y con un día caluroso y a veces bochornoso, sobre todo a última hora de la tarde. 

Fausto Domínguez Rincón y 
Lllis López García fueron los 
auténticos protagonistas de la 
jornada ya que presentaron 
sendas tarjetas de 42 puntos (5 

, bajo par). resolviéndose el 
ganador por handicap (en caso 
de empate gana el que tiene 
menor handicap). honor que 
recayó a manos del ya mencio
nado Fausto que firmó el 
"escandaloso" resultado de !!9 
pares. 6 birdies y 1 eagle!!, con 

un juego compacto, agresivo, 
impactante y avasallador 
demostrando una habilidad y 
una perfección al alcance de 
muy pocos, sin desmerecer en 
absoluto al que le secundó, 
Lllis López, también vubillo que 
presentó ¡¡6 pares, 8 birdies y 1 
eagle!!, que aunque fue también 
magistral, no pudo lograr el 
ansiado primer puesto. Ambos 
demostraron una categoría 
espeluznante. 

El tercero en discordia fue un 
"reaparecido" Ángel Puebla, con 
40 puntos. También genial. 

En cuanto a damas, venció la 
auténtica acaparadora de pre
mios y una de las jugadoras 
que tiene la mayor efectividad y 
regularidad de todas cuantas 
compiten, Pilar de Medina, que 
obtuvo con 38 puntos un triun
fo cómodo, sin paliativos y no 
dando respiro a sus rivales. 

Hockey sobre patines 

los días 14, 15v16 de mavo en llcov lllicantel 

El equipo te11enino del Club Patín Alcalá disputará 
el Ca11peonato de España de Hockev sobre patines 
El club está muv sadstecho porque en tan sólo ues años. 
las chicas va han conseguido su pñmera claslllcaclón 

El equipo femenino del Club 
Patín Alcalá, al quedar Cam
peón de la Comunidad de 
Madrid, se ha clasificado para 
disputar el Campeonato de 
España de Hockey sobre pati
nes, que se celebrará los días 
14, 15 y 16 de mayo en la 
localidad alicantina de Alcoy. 
El equipo, a las órdenes del 
entrenador Alfredo Tomico y el 
monitor Pablo González, está 
compuesto por las porteras 
Ela y Sonia y las jugadoras 
Raquel. Rocío, Ana, Beverly, 
Carolina y Verónica. 

La oportunidad para las chi
cas del Club Patín Alcalá llega 
después de una temporada 
bastante dura y de intensa 
lucha contra los equipos de la 

Mayor regularidad la de esta 
jugadora, imposible, porque 
caaa vez que disputa algún tor
neo, consigUe estar entre los pri
meros lugares de la clasificación. 

La segunda y la tercera plaza 
respectivamente fueron a parar 
a manos de la excelente jugado
ra Montserrat Martín y ae la 
poco habitual pero constante 
María Teresa Herrero, ambas 
con 35 y 34 puntos. 

Hubo también premios espe
ciales a la mejor bola de salida 
en los hoyos 9 ó 18, que reca
yeron en manos de una sor
prendente Catalina Pérez y de 
un fenomenal Alfonso Cid. 

En la jornada se produjeron 9 
bajadas de handicap, todas 
ellas en caballeros, con lo que 
se demostró una vez el altísimo 
nivel que poseen los jugadores 
de Valdel~a. 

Antonio 'toquero entregtó los 
premios dando las gracias a 
todos los participantes y pro
metiendo el año que viene el 
patrocinio de este premio. 

La próxima semana se dispu
tará, sin ninguna duda, el pre
mio más importante de los que 
se disputan en el club, abierto a 
todos los jugadores con handi
cap nacioilaI que deseen inscri
birse sean socios o no del Club 
y es el Campeonato Individual 
de Caballeros, trofeo Presidente 
de Honor S.M. el Rey y el Cam
peonato Individual Damas, tro
feo Presidente del Club. Se 
jugarán a doble jornada (sába
do y domingo) Medal Play 36 
hoyos. 

Fernando PAl.ACIOS 

Comunidad de Madrid, pero 
muy satisfactoria ya que se ha 
consegllido el ansiado objeti
vo: competir en el Campeona
to de España. 

Durante los años de existen
cia del Club Patín Alcalá, que 
fue fundado en 1980, ha habi
do otras clasificaciones por 
parte de eqllipos masculinos, 
para diferentes fases y campe
onatos de España. Hace tan 
sólo 3 años que se integró el 
eqllipo femenino y en tan cor
to espacio de tiempo, las chi
cas han conseguido llevar al 
club a esta cota tan alta. 

Los responsables del Club 
Patín Alcalá qllieren manifes
tar públicamente su agradeci
miento a la concejala del dis
trito V, Teresa Arias, al conce
jal de Deportes. Ramón Alonso 
Masero, al director gerente de 
la Ciudad Deportiva Munici
pal, Eduardo Barrera, a la 
concejala de Turismo, Marta 
Viñuelas, y también a la 
empresa Fiesta, ya que gracias 
a todos ellos este proyecto se 
puede llevar a efecto. 

Tomás CANDELAS 
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1.450 escolares. un 10% más que la pasada edición, han participado 
en este evento deportivo organizado por el Avuntamiento de Arganda 

El colegio lonnort triunfó por segundo 
aio consecutivo en la 11 Olimpiada de 
Centros Escolares del Sureste de la 011 
El Ayuntamiento de Arganda ha organizadp la segunda edición de la Olimpiada de Centros Es
colares del Sureste de la CAM, que este año ha visto incrementada la participación en un 700Ai. 
En concreto 1.450 alumnos de 20 colegios de 11 municipios madrileños -Loeches, Rivas Vacia
madrid, Arganda, Nuevo Baztán, Velilla de San Antonio, Morata de Tajuña, Villarejo de Salvanés, 
Campo Real, Colmenar de Oreja, Torres de la Alameda y Madrid capital- han competido, del 17 
al 25 de abril, en las modalidades de Fútbol 7, Fútbol Sala, Baloncesto, Natación y Atletismo. 

El colegio Montfort, de Loe
ches, consiguió como ya lo hi
ciera en la primera edición de 
la Olimpiada, alzarse con el 
triunfo en la clasificación ge
neral por centros, a casi trein
ta puntos del segundo clasifi
cado, el colegio Los Almendros 
de Rivas Vaciamadrid, y a casi 
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sesenta del tercero, el colegio 
Federico García Lorca de Ar
ganda del Rey. 

En las categorías de Fútbol 
Sala y Atletismo, los partici
pantes del colegio Montfort 
consiguieron la medalla de 
oro, y en las categorías restan
tes, Fútbol 7, Baloncesto y Na-

tación, los representantes del 
Montfort lograron la medalla 
de plata, una impresionante . 
media que es la que les ha per
mitido colocarse como campe
ones de la Olimpiada. 

En opinión de Jesús Cerezo, 
directivo del centro, este triun
fo demuestra que la prepara-

c1on deportiva del colegio 
Montfort funciona. Indepen
dientemente de que en la asig
natura de Educación Física se 
incluyan todo tipo de depor
tes, que se practican a diario, 
hay también Escuelas Depor
tivas para los alumnos que de
muestren un interés especial 
por algún deporte. Además, 
durante el verano, el Montfort 
ofrece cursos intensivos de in
glés que combina con la prác
tica deportiva, que considera 
fundamental en la formación 
integral de los chavales. 

'Ya se sabe que 'mente sana 
en cuerpo sano'. El deporte 
aporta motivación a los chicos 
para que desarrollen mejor el 
resto de las actividades del co
legio. Al estar compitiendo y 
entrenando, entran a clase ha
biendo liberado la tensión, lo 
que les permite centrarse y 
rendir mucho más en el estu
dio. Está demostrado porque 
en los exámenes se ve que 
funcionan mejor" comentó Je
sús Cerezo. 



El lmorís marcí el 111 de la vlctoña a c1atr1 1Di1111s del nnal 

2-1 el Alcalá volvió a perder 
ante su bestia negra 
RESULTADO: Colegio Amor6s, 2 (Calle y Carlos); RSD. Alcalá, 1 (Dado). 
AMOROS: De Navas, Iván. Polo, Félix, Nano, Juanchu, Calle, Falcón, Luna, Del 
Pino (Puerto, min. 75) y Carlos (Negredo, min. 90). 
ALCALA: Yuste, Juan Díaz, Dado, Fran, García, Rober (Rosco, min. 81), Rild 
(Lolo). Paulet, Mora (Juan Padilla, min. 83), Campos y Calleja. 
ARBITRO: Pérez Serna. Sac6 tarjetas amarillas a los jugadores del Amor6s, Polo 
e Iván y a los futbolistas del Alcalá Juan Díaz, García, Rober y Campos. 
INCIDENCIAS: Menos de doscientos espectadores en el campo del colegio Amo
r6s, entre ellos algunos acompañantes de la RSD. Alcalá. 

El Alcalá volvió a perder 
aunque no jugó un mal parti
do. Los complutenses planta
ron cara a un Amorós que se 
ha convertido en su auténtica 
bestia negra puesto que el fi- · 
lial del Atlético de Madrid no 
sólo apeó a los complutenses 
de la copa federación a las pri
meras de cambio; sino que 
además le tiene bien cogida la 
medida en la liga. 

teria demostrada por los com
plutenses. 

En la segunda mitad el Amo
rós llevó la iniciativa del juego 
y creó más ocasiones de gol. 
Fruto de ese mayor dominio 

llegó el gol de la victoria cuan
do apenas quedaban cuatro 
minutos para el final del en
cuentro. Con la victoria, el 
Amorós sigue siendo candida
to a jugar esa liga de ascenso 

El vicecolista ñdlc1lizá al ea1i10 com1111ense 

para la que ya están clasifica
dos el Real Madrid C. el Lega
nés B y el Coslada. Por esa 
cuarta posición aspiran el 
Santa Ana, el Amorós y el 
Aranjuez. 

El Alcalá es noveno y poco 
más puede hacer por mejorar 
su posición. Además casi da lo 
mismo porque el equipo no 
tiene más aspiraciones que es
tos dos partidos pasen cuanto 
antes. 

De momento, el domingo 16 
de mayo recibe la visita del 
Rayo Vallecano B, otro equipo 
tampoco se juega absoluta
mente nada ya que está en la 
mitad de la clasificación, a 
tres puntos del Alcalá. La últi
ma jornada será en el campo 
del Navalcarnero, también si
tuado a tres puntos del equipo 
complutense. 

Los complutenses vieron 
como el Amorós se adelantaba 
en el marcador a los 41 minu
tos de juego pero pudieron so
breponerse gracias al gol de 
Dado marcado al filo del des
canso. El 1-1 dejaba las cosas 
equilibradas entre los dos 
equipos para la segunda par
te. 

3-1, el Deportivo Alcalá 

Es justo decir que el Alcalá 
parece haber despertado 
cuando la presión por entrar 
entre los cuatro primeros ha 
desaparecido. Al menos pare
ció en el campo del Amorós 
que el equipo tenía otro tono 
muy distinto aunque hubo 
quien llegó a sugerir después 
de ver ese tono diferente, que 
la cuestión podria tener que 
ver con la posibilidad de los 
jugadores de renovar para la 
próxima temporada, y más te
niendo en cuenta que la llega
da de la nueva junta directiva 
y la entrega de diez millones 
de pesetas para el pago de las 
mensualidades desde el mes 
de enero. 

El caso es que según explicó 
el secretario técnico del Alcalá, 
Luis Iglesias, el equipo creó en 
el campo del Amorós muchas 
ocasiones de peligro, especial
mente en la primera parte y 
fue eso lo que precisamente 
contribuyó a que el equipo tu
viera una imagen distinta a la 
de los últimos encuentros en 
los que se perdió la posibilidad 
de llegar a la liga de ascenso. 
Pero con las oportunidades no 
se ganan los partidos. Hay que 
crearlas, pero también hay 
que meterlas y el Alcalá las fa
lló en los últimos metros, bien 
por el trabajo de la defensa del 
Amorós, bien por la poca pun-

IS de lllQO de 1999 

fue a Galapagar a hacer turis1Do 
RESULTADO: CD. Galapagar, 3 (Antonio, Marcelo y Gustavo); Deportivo Alcalá CF, 1 (Joaquín). 
GAi.APAGAR: Curro, Raúl, Rober, Néstor, César, Marcelo (Osear), Antonio, Ballesteros (lvén), 
Gustavo (Angel), Toñín y José. 
DEPORTIVO ALCALA: Oli, Mariano (Cholo), Rubén, Padilla, Raúl, Sergio (J. Angel), Guti, David 
(Joaquín) (J .Manuel), Sedano, Núñez y Boli. 
ARBITRO: Brlngas López. Expulsó con tarjeta roja directa al jugador del Galapagar José a los 
29 minutos. Doble tarjeta amarilla para los complutenses Boli, que abandonó el terreno de jue
go a los 53 minutos y Núñez, que lo hizo a los 62 minutos. 
INCIDENCIAS: Partido disputado en el campo municipal de El Chopo con presencia de apro
ximadamente un centenar de espectadores. 

El Deportivo Alcalá hizo turis- cer turismo en el campo del 
mo en Galapagar porque lo que Chopo lógicamente el rival, por 
es jugar al fútbol nada de nada. flojo que sea, gana si juega al 
Los jugadores alcalaínos se fútbol como hizo. 
mostraron totalmente apáticos, El comportamiento del Depor
como si con ellos no les fuera tivo fue decepcionante. Los coro
nada en juego cuando la reali- plutenses debieron creerse que 
dad es que aún quedan cuatro las cosas estaban solucionadas 
partidos y hay posibilidades de para ellos esta temporada y es
descenso. Los complutenses no tuvieron en el campo como si 
fueron capaces de aprovechar la con ellos no fuera la cosa. A los 
superioridad numérica que tu- tres minutos de juego el jugador 
vieron durante veinte minutos alcalaíno Sergio cometió penalti 
de juego y finalmente se vieron y fue Antonio el encargado de 
superados por el Galapagar en transformarlo estableciendo el 
goles y número de jugadores so- 1-0. El Deportivo entró en una 
bre el terreno de juego porque el fase muy extraña de juego ante 
colegiado mandó a la caseta por un rival con pocos recursos. Los 
doble amonestación a los alcala- ·dos equipos se dieron toda la 
ínos Boli y Núñez. cera del mundo hasta el punto 

Lo lamentable del partido del de que no se vieron más entra
Deportivo es que el Galapagar es das duras y tarjetas. Con este 
mucho menos equipo. Los de la triste panorama se llegó al des
sierra estaban en p~núltima po- canso; el Galapagar tenía un ju
sición y tienen muchísimas po- gador menos desde hacía un 
sibilidades de descender a pri- cuarto de hora. 
mera regional. Hay muchas dife- En la reanudación siguieron 
rencias técnicas y fisicas entre el pintando en bastos, es decir, 
Deportivo y el Galapagar pero si que los dos equipos se dieron 
los complutenses salieron a ha- leña para aburrir. El Galapagar 

puso el 2-0 en el marcado cuan
do el cronometro señalaba el mi
nuto 50 de partido y el festín de 
entradas duras y tarjetas conti
nuó. El Deportivo se quedó con 
un hombre menos por la expul
sión de Boli a los 53 minutos y 
apenas nueve minutos después 
el colegiado mandó a Núñez a la 
ducha. El Deportivo afrontaba 
casi media hora de partido con 
dos jugadores menos. Joaquin 
había acortado distancias en el 
minuto 60 pero solo cinco minu
tos después, en el 65, Gustavo 
puso el 3-1 en el marcador que 
ya seria definitivo. 

El domingo afrontará el De
portivo un partido crucial. Reci
be la visita en el Val del Atlético 
Leones de Castilla, equipo de 
Guadarrama. Los serranos es
tán en decimotercera posición 
con tres puntos menos (34) que 
el Deportivo- (37), que es decimo
segundo. La victoria puede dar 
la salvación definitiva al Depor
tivo mientras que un empate o 
una derrota les complica en ex
ceso. 
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A.O. Henares 

José López, segundo entrena
dor y delegado del Henares. 

La A.D. Henares, empezó la 
temporada con muchas ilusiones 
de conseguir el ascenso de cate
goría. Pero un mal inicio, acom
pañado de varias derrotas con los 
equipos teóricamente flojos, le ha 
dejado sin opciones de poder op
tar a subir este año, incluso ven
ciendo a algunos de los rivales 
más poderosos. El Henares está 
compuesto por una mayoria de 
jugadores que prestaron sus ser
vicios a la RSD Alcalá. Entre los 
nombres más destacados se en
cuentran, José Barrero, Vela, Va
rea, Luis García, Clemente, Espa
ña o López, acompañados de 
otros jugadores provenientes de 
equipos como el Torrejón, que es 
el caso de José Carlos. Sin em
bargo, a pesar de la experiencia 
que atesoran estos jugadores, a 
algunos de sus compañeros en la 
plantilla, la categoria les ha veni
do un poco grande, según infor
mó a PUERTA DE MADRID, un 
encargado del Henares. 

Muchos de estos jugadores es
tán ya casados y tienen trabajos, 
que les impiden compaginarlos 

PUERTA de Madrid 

b iu11dores de 11 R.S.D. llcalá mHnan en sus ftlas 

la A.O. Henares se 
mantendrá asta año 
en primara regional 
El 111 tuera J111dor de 11 D11ontn, 
1u1a11 Hernández Padlll1, es 111ntren1dor de este 1a1110 
La AD. Henares disputó el domingo 9 de mayo como local uno 
de los últimos partidos de la temporada. El encuentro que le 
enfrentó al Cisneros concluyó con victoria del Henares por la 
mínima. El 1-0 sirvió para que el equipo del distrito IV se im
pusiera al del distrito m en el campo Felipe de Lucas 'Pipe'. 
El Cisneros, uno de los equipos más representativos del dis
trito m ya está prá.cticamente descendido a segunda regional 
mientras que el Henares mantendrá. la categoría. El club, que 
pasa por ser uno de los históricos del fútbol complutense, se 
ha visto reforzado esta temporada por varios futbolistas que 
jugaron en su momento en la RSD. Alcalá. _ 
con excesivos días de entrena- do entrenador y delegado Jose 
miento, por lo que juegan en este López. Los candidatos para suplir 
equipo, que les da una mayor li- estas bajas, son jugadores que 
bertad de tiempo que la que ten- en la actualidad están en eq~pos 
drian en equipos como el Alcalá, de 3ª división, aunque todaVIa no 
que entrena una media de cuatro hay nada seguro ~n este ~ema. 
días semanales. De esta manera, Así, nuevamente mtentaran el 
pueden seguir practicando su de- salto a la categoria regional pre
porte favorito, aunque sea de ma- ferente en la temporada que vie
nera gratuita, ya que eµ el equipo ne. 
no hay ningún miembro que co- La A.D. Henares lleva funcio
bre. Uno de los casos llamativos nando en Alcalá de Henares, 
de laA.D. Henares, es el deljuga- como tal, desde el año 1980, ya 
dor Tito que a la edad de 38 años, que se formó tras la fusión de la 
aun sigue jugando, e incluso ac- A.D. Los Ríos y el C.D. Venecia. 
túa como titular. El entrenador Desde entonces, cuenta con equi
del equipo es el que fuera jugador pos en las diferentes categorias, 
del Alcalá, Quique Hemández Pa- benjamín, alevín, cadete, juvenil 
dilla, quien alcanzó experiencia y el nombrado, de 1 ª regional del 
como técnico en la escuela de la fútbol madrileño. También cuen
RSD. Alcalá. Quique dirige en el ta con un equipo de fútbol sala. 
Henares a algunos de los que fue
ran sus compañeros en el Alcalá. 

Las previsiones para la tempo
rada que viene son, la de hacer 
un equipo compacto, en el que 
posiblemente, se produzcan cua

El Cisneros 
prácticamente 
descendido 

tro o cinco bajas, según dijo a El Cisneros subió de categoria 
PUERTA DE MADRID, el segun- la temporada pasada y empezó en 

Reglona•I 

Julio Mollejo, 
entrenador del Cisneros 

primera regional con la ilusión de 
poderse mantener esta tempora
da. Pero esto le va a resultar im
posible, debido a que a falta de 
cuatro jornadas para el final de la 
liga, se encuentra en penúltimo 
lugar de la tabla, muy distancia
do de su antecesor (en primera 
regional bajan los cuatro últi
mos). 

El equipo ha tenido muchos 
problemas a lo largo del año. Cin
co jugadores titulares, han esta
do lesionados durante casi toda 
la temporada. Cuatro jugadores 
fueron echados por la directiva, 
por falta de disciplina, según dijo 
a PUERTA DE MADRID, el entre
nador Julio Mollejo, que entró 
como sustituto de su antecesor, 
con la temporada ya comenzada. 
Al Cisneros, le fue muy dificil re
alizar fichajes, por lo que esperan 
que el año que viene puedan te
ner más fortuna en segunda re
gional, donde se encontrará con 
otros ilustres clubes de Alcalá. 

José Ramón GARCIA 

ts de mayo de t999 



Balda, otra pasibllldad para el banau1111 de la Depal'lin 

Jasé luis lanío aadría valver a la RSD Alcalá 
La junta directiva de la RSD. Alcalá tiene puestas grandes esperanzas e ilusiones para la 
temporada que viene, empezando por un cambio total dentro del club. El esfuerzo debe
rá ser importante, ya que la situación económica por la que atraviesa, en la que le dej6 
la anterior directiva, es desastrosa, -según los nuevos directivos. 

Uno de los posibles entrena
dores, según informaciones 
contrastadas por PUERTA DE 
MADRID, para la temporada 
que viene es José Luis Martín, 
ex entrenador del Alcalá, al que 
llevó a jugar una liga de ascenso 
a 2ª B, en la temporada 96/97. 
Ésta es una de las bazas que la 
Deportiva baraja, siendo uno de 
los candidatos favoritos para el 
puesto. Otra posibilidad que el 
club está revisando es la del ex 
jugador alcalaíno Baldo. El 
exfutbolista se proyectó desde 
Alcalá para jugar en 1 a división 
con el Real Betis. Originario de 
Camarma de Esteruelas, fue 
uno de los grandes futbolistas 
que ha dado este pueblo, como 
también es el caso de Marcos, 
que milita en la actualidad en el 
Real Valladolid (hoy en 1 ª divi
sión). 

Como último candidato, se ha 
citado por la ciudad al actual 
entrenador del equipo extreme
ño Don Benito, aunque esta 
posibilidad parece más lejana. 

Máximas expectativas 
de la nueva junta 
La nueva directiva de la 

Deportiva quiere realizar un 
equipo competente con ganas y 
entusiasmo para la próxima 
temporada, con el fin de subir 
de categoría. No solamente se 
han propuesto subir a 2ªB, sino 
que quieren en un plazo de cua
tro años que la ciudad alcalaína 
tenga un equipo en 2ªA. Para 
conseguir estos objetivos se va a 
producir un cambio total en el 
equipo, según confirmó a PUER
TA DE MADRID el secretario 
técnico del club, Luis Iglesias. 
El presidente y sus colaborado
res ya planifican todos los 
aspectos referentes a fichajes, 
tanto del entrenador como de 
nuevos jugad9res. En el puesto 
de entrenador quieren a un 
hombre trabajador, que pueda 
inculcar a sus jugadores su 
espíritu, siendo el anteriormen
te nombrado José Luis Martín 
un "candidato perfecto". En 
cuanto a jugadores, se va a 
seguir la linea de los últimos 
años, con gente joven que esté 
dispuesta a sudar la camiseta y 
a sentir los colores de la RSD 
Alcalá, según Luis Iglesias. 

El secretario técnico dijo a 
PUERTA DE MADRID que se va 
a intentar inculcar la ilusión a 
toda la afición para conseguir 
que el Val tenga un aspecto dife
rente y se pueda ver por fin el 
graderío lleno. Para ello se reali
zarán nuevos carnets para 

15 de maya de 1999 

Luis Iglesias, secretario técnico 

luis 111es11s. ucntañ1 téc1ie1 de ll 1111111111 lllnclln: 
'"Q11r1111s 11111r 11 llcalá a r'I • C111n 1ils" 

niños con edades comprendidas 
entre 6 y 16 años, gratis, y de 16 
a 20 años a mitad de precio. 

También los jubilados, peñas y 
casas regionales se están ofre
ciendo para llenar el estadio el 

José Luis Martín 

próximo año. Además en estas 
últimas fechas se están inscri
biendo ya nuevos socios en la 
sede del Alcalá. 

Por último, el escollo final 
para remodelar por completo a 
la Deportiva es el económico, ya 
que el club se encuentra en un 
momento desastroso. La deuda 
aún no se ha cuantificado exac
tamente, pero en próximas 
fechas el presiqente Rodolfo 
Gómez de Vargas notificará la 
cantidad. Según . Iglesias: "La 
deud~ está ahí, sólo hay que ver 
que cada día hay colas en el 
club para cobrar". 

Gimnasia Rít111 e• 

Gema Arenas, 11e11í lartía 11nna Galle1111rt1ci1aría ea el ca111e11111 lle España 

El club del distrito 111 brilló en el troteo de verano 
El trabajo realizado por las entrenadoras Esperanza Fernández e Irene Colas al frente del 
club de gimnasia rítmica del distrito m, esa magnífica obra deportiva que realizó el malo
grado Juan Dudn quien siempre soñ6 hacer un club grande en ese distrito, sigue dando sus 
frutos. Antes con el club de Escolapios, y ahora en el distrito m, son varios años los que lle
van las dos entrenadoras llevando a competidoras a la élite, a los campeonatos nacionales 
de gimnasia rítmica. Tres gimnastas se clasificaron en el clasificatorio de Alcorc6n, a fina
les de abril para disputar el campeonato de España B, que tendrá lugar en Zaragoza. 

Gema Arenas, que fue cuar
ta en aro de la categoría ale
vín, Noemí Martín, que fue 
tercera en pelota y cinta de la 
categoría juvenil y Anita Galle
go, primera en manos libres y 
segunda en cuerda brillaron 
en Alcorcón y ratificaron el 
excelente trabajo realizado por 
las entrenadoras al conseguir 
la clasificación acompañando 
a la júnior Laura Almeida y a 
la infantil Miriam Martín. El 
club de gimnasia rítmica re
cibió el premio Cervantes al 
deporte al reconocérsele el 
excelente bagaje que lleva des
de hace años en los que no ha 
faltado en los campeonatos 
nacionales. 

Pero no han quedado ahí los 
éxitos del club del distrito m. 

Las gimnastas alcalaínas tam
bién brillaron en el trofeo de 
verano de la federación madri
leña de gimnasia rítmica. Lau
ra Almeida, que es una de las 
mejores gimnastas españolas 
de su categoría, fue primera 
junior A con pelota. La infantil 
A. Miriam Martín fue segunda 
COQ aro. Celia Guisado fue ter
cera alevín B en manos libres 
y Sara Lopesinos fue cuarta 
alevín B también en manos 
libres. La gimnasia complu
tense sigUe cosechando exce
lentes resultados cumpliéndo
se el sueño de Juan Durán al 
fundar el club del distrito III. 

En la fotografia vemos a 
Noemi Martín, Laura Al
meida, Gema Arenas, Anita 
Gallego y MíriaJD Martín 

PUERTA de Madrid 
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ln siguientes retos son los 
Cam1eonatos de Es1aña Individual v 1or Eaui1os 

Oro v dos •ronces para las 
gimnastas del Complutense 
Alkalá en el Trofeo de Verano 

El trofeo IV Estaciones, en 
su edición de Verano, que con
voca la Federación Madrileña 
de Gimnasia Rítmica, se dis
putó el pasado 9 de mayo en el 
polideportivo municipal 'Vir
gen del Carmen" del barrio de 
la Poveda, en Arganda del Rey. 
A esta competición, en la que 
participaba la élite de la gim
nasia ritmica de la Comunidad 
de Madrid, acudieron seis 
gimnastas del Club Complu
tense Alkalá, cuatro en catego
ría Infantil A y dos en Alevín A 

En la categoría Infantil A, 
compitieron 19 gimnastas con 
un ejercicio de Aro, entre ellas 
las alcalaínas Dalila Hernán
dez, Tamara Sánchez, Nativi
dad Rúa y Zaida Sánchez. Las 
gimnastas del Complutense 
Alkalá destacaron una vez 
más al conseguir dos de las 
medallas: la de oro para Dalila 
y la de bronce para Tamara. 
Muy cerca de esta última, en 
el cuarto puesto de la clasifi.
cación, quedó Natividad, y en 
el décimo Zaida. 

En la categoria Alevín A, en 
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la que compitieron seis gim
nastas con un ejercicio de Ma
nos Libres, también hubo una 
medalla. Las dos participantes 
complutenses fueron Soraya 
Galindo, que fue la que consi
guió el tercer puesto y por tan
to la medalla de bronce, y Na
talia Berrón, que quedó 4ª cla
sificada. 

Una vez más las gimnastas 
del Complutense Alkalá, en
trenadas por Marisol Jiménez 
y Cristina Barrera, demostra
ron su alto nivel en la gimna
sia ritmica de la Comunidad 
de Madrid. Recordemos que 
las seis gimnastas menciona
das han logrado clasifi.carse 
este año para los Campeona
tos de España Individual y por 
Equipos, que se disputarán 
próximamente. Con este moti
vo y para animarlas y desear
les la mejor de las suertes, el 
alcalde de la ciudad, Bartolo
mé González, recibirá la próxi
ma semana a las pequeñas 
gimnastas en el Ayuntamiento 
de Alcalá. 

Bernardino García y Pedro Solves, dos jugadores del equipo 
de primera división (liga Autonómica), 

y Rubén Buendía, en pie, también se ve a José López. 

Uga Madrileña de Ajedrez 

los equipos alcalaínos disputan la promoción 
para mantenerse en sus categorías 

. 1 

Dos equipos del Club Ajedrez 
Alcalá juegan la promoción de 
descenso: el de Preferente y el 
de 1 ª División. la partida de ida 
se celebró el pasado fin de se
mana y la de vuelta se celebra
rá, en la cafetería de la Ciudad 
Deportiva Municipal, el próximo 
16 de mayo. 

El equipo de categoría Pre
ferente se enfrentó con el Aje
drez Madrid, ganando por el 
tanteo de 2'5 a 3'5 puntos. Este 
resultado ayuda a mantener el 
óptimismo de cara a la ronda de 
vuelta, ya que el triunfo aumen
ta las posibilidades de conservar 
la categoría. Por el Club Alcalá 
jugaron Felix Galán, que perdió 
su partida; Javier Gómez, José 
Luis Loeches y Miguel Salgado, 
que hicieron tablas; y Jesús Or-

tiz y Jorge Rodriguez, que consi
guieron ganar sus partidas. 

El equipo de 1 ª División lo tie
ne un poco más dificil ya que en 
su desplazamiento a Majada
honda para enfrentarse al Club 
Alfa-5 perdió por el tanteo de 4 
a 2. Los ajedrecistas alcalaínos 
que compitieron fueron: Antonio 
Vazquez y José López, que per
dieron sus partidas; Eduardo 
Sánchez y Rubén Buendía, que 
consiguieron tablas; y Bernardi
no García, que ganó. No se pier
de sin embargo la esperanza de 
que en las próximas y definiti
vas partidas se recuperen y ma
tengan también su categoría. 

Jesús CABELLOS 

b el campea111t 111rlici•rn 5211ilersiailes 1208 a.iedrecistas 
la DI consiguió el puesto 15 en el Campeonato 
de España UniVersitario de liedrez 

El Campeonato de España 
Universitario de Ajedrez se 
disputó los pasados 1 y 2 de 
mayo en Valencia, por el sis
tema suizo a 8 rondas. la 
participación ha sido de 52 
universidades, con una repre
sentación de 4 ajedrecistas 
por cada una de ellas (208 
participantes en total). 

El campeón fue José Luis 
López, de Barcelona, seguido 
de Herminio Herranz, de Ma
drid, y Sergio Cacho, en el se
gundo y tercer puesto respec
tivamente. Los tres consiguie
ron la misma puntuación, 7'5 
puntos, por lo que hubo que 
librar desempate, mediante 
sistema progresivo. 

la Universidad de Alcalá es
tuvo representada por Iván 
Vallés, Sergio López, Javier 
Gómez y Rubén Rodríguez, 
consiguiendo las siguientes 
posiciones en la tabla clasifi
catoria: Iván quedó en el 
puesto 18° con 6'5 puntos, 
Sergio el 80º con 5 puntos, 
Javier el 100º con 4'5 puntos 
y Rubén consiguió 2 puntos. 

la clasificación por univer
sidades fue: 1 ª UNED y 2ª 
Universidad de Santiago, lo
grando la Universidad de Al
calá un meritorio 15º puesto, 
ya que puntúan los tres pri
meros ajedrecistas de cada 
universidad. 

Jesús CABELLOS 

'15 de mayo de '1999 
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Marta Plata 

Marta Plata, 
campeona 
de Madrid 
Uúnior líminasl 

Se celebró en el circuito de la 
Casa de Campo de Madrid el 
Trofeo S. Isidro, una prueba 
para féminas de la Copa de 
España, en las categorias sub-
23, elite, júnior y cadetes en la 
que participaron más de un 
centenar de corredores entre 
todas las categorías, donde 
dieron 10 vueltas las élites y 
sub-23 haciendo 75 kms; las 
júnior 8 vueltas (55 kilóme
tros) y 6 vueltas las cadetes 
haciendo 42 kilómetros. 

En elites venció Ana Burgos, 
del Macario, siendo también la 
campeona de Madrid de su 
categoria. 

En sub-23 el triunfo fue 
para la vasca Eneritz lturria
ga, siendo la campeona de 
Madrid Gema Pascual, del 
Macario. 

En júnior la vencedora fue 
Maribel Moreno, del Macario, 
siendo la alcalaína del Macario 
Marta Plata campeona de 
Madrid. 

En la categoria cadetes par
ticipó la alcalaína Anabel Sán
chez, que debido a un inopor
tuno pinchazo tuvo que aban
donar la prueba, siendo la 
vencedora y campeona de 
Madrid Anabel Mata, del RVC 
Portillo. 

L.S.T. 
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1ma111r R1llñ1uez, Jesé sa1ra, 11nu111u1ñas v li1u11 Uíllanas en líl111 

la FMC premió a 11s cicl1turistas del lplacea 
Los cicloturlstas del C.C. lplacea fueron premiados junto a 40 deportistas por la F.M.C. C.C. 
Torrej6n, PC Cedena, CC Daganzo, Ciclocentro, C.C. Parla y P.C. Solera fueron los compañeros en 
la clásica marcha cicloturlsta G.P. Bandera Viva, Trofeo Eduardo Chozas puntuable para la Copa 
de España de Cicloturlsmo, evento organizado por el e.e. Malagueño. 

La participación fue de 675 
cicloturistas de todas las co
munidades, con un recorrido 
de 130 kilómetros por Málaga, 
Fuente la Reina, Colmenar, 
Casabermeja, El Torcal, Villa
nueva de la Concepción, Venta 
Patascorta, Málaga. 

Los cicloturistas de !placea 
premiados por la F.M.C., Ama
dor Rodriguez, José Sagra, 
Manuel Dueñas y Miguel Líe
banas colaboraron con la 
F.M.C a llevarse para Madrid 
el trofeo a la participación más 
numerosa dejando el pabellón 
alcalaíno con su peculiar clase 
y su saber estar en estos im
portantes eventos. Amador 
Rodríguez fue el primero de su 
categoría (mayores de 61 años) 
en el alto de El Torcal, puerto 
de primera categoría, trayén
dose pata Alcalá el meritorio 
trofeo al cicloturista más vete
rano con sus 68 años. 

L.S.T. 

se1un111 canera lle Escuelas, 
celebralla en Vlllarei• de Salvanés 

Vicente Rev, vencedor en promesas 
Con la participaci6n de 143 corredores de las escuelas: e.e. 
Villarejo, C.C. Coslada, San Sebastián de los Reyes, U.C. Mós
toles, C.C. Villalba, C.C. lplacea, U.C. Camarma, C.C. Cedena 
y E.C. R-Magro. A las 10 de la mañana dio comienzo esta 
prueba ciclista con los 26 participantes de los promesas B, 
en la que volvió a ganar el alcalaíno de lplacea Vicente Rey. 
Los Cortyfader de Magro Álvaro Frias y Álvaro Sebastián 
entra,ron en los puestos 12º y 16º respectivamente. 

En promesas A salieron 19 
corredores, siendo Rubén 
Madrigal, del C.C. Coslada, el 
primero en atravesar la linea 
de meta. El Cortyfader de la 
E.C. R-Magro Jesús Herrero 
entró en 6ª posición, después 
de una gran remontada. 

En alevines de primer año 
salieron 19 corredores resul
tado vencedor Jonatan Perdi
guero del San Sebastlán de los 
Reyes. Mª Mar Ladera, del 
Cortyfader-Magro, entró en 
1 Oª posición. 

En alevines de 2º año fueron 
21 lo& corredores que partici
paron. David Vega, de la U.C. 
Móstoles obtuvo la primera 
plaza. Los Cortyfader de la 
E.O. R-Magro hicieron una 
bonita carrera donde Natan 
Vacas, que corrió con un fuer-

te dolor en las manos y un 
dedo fracturado, quedó en ter
cera posición. Su compañero 
de equipo Hugo Merchero pro
tagonizó una gran escapada 
pero fue neutralizado y ocupó 
la 6ª posición. 

En infantiles de primer año 
salieron 23 corredores resul
tando vencedor Julio Varas del 
SS.RR. Jesús Ladera, de la 
E.e. R-Magro Cortifader entró 
el 15° por culpa de un pincha
zo inoportuno. 

En infantiles de 2° año salie
ron 35 corredores resultando 
la carrera más disputada y 
bonita. Dominaron de princi
pio a fin los corredores de la 
U.C. Móstoles, con continuos 
saltos e intentos de escapada 
de sus seis participantes, pero 
en todo momento los corre-

Vicente Rey 

dores de la E.C. R-Magro 
Daniel Sebastlán, Daniel Mar
tinez, Eugenio Muñoz y Rubén 
Merchero respondían a sus 
ataques. Al final, ninguno de 
estos corredores, ni mostole
ños ni alcalaínos ganó la 
carrera: fue Agustín Vilches 
del e.e. Villalba el que ocupó 
la primera posición, quedando 
Daniel Sebastlán 6°. 

J.C.V. 
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Jorge García 

lis calletes 
lle Plllaa-1111ce1 
en 1111111eñas 

Jorge Carcía 2' 
en la general 
v11 en 
la DIOntaña 

Se celebró en la localidad 
manchega de Valdepeñas el 
G.P. Primavera para la catego
ría cadetes, prueba de 65 kiló
metros por Valdepeñas, Moral 
de Calatrava, Manzanares y 
Valdepeñas, en la que partici
paron especialmente equipos 
de Madrid y Castilla-La Man
cha con un total de 100 parti
cipantes. 

Los corredores alcalainos del 
Pihasa-Iplacea realizaron una 
carrera de contención, estan
do todos en punta de pelotón, 
puntuando Jorge García en el 
alto de La Viña. 

Después de varios ataques el 
grupo se presentó en la aveni
da de 6 de Junio de Valdepe
ñas donde se impuso el corre
dor manchego J .J. Arabes del 
equipo Suzuki-chaparro, con 
Jorge García 2º en una llegada 
de "foto-finis". 

En exaequo entraron Angel 
Plata, Jorge Hemández, J .J. 
Martín Bueno, Javier Encinar 
Y Manuel Rey, del Pihasa-Ipla
cea. 

En la clasificación por equi
pos quedó en primera posición 
Suzuk:i-Chaparro seguido de 
Pihasa-lplacea; en la montaña 
el vencedor fue Jorge García 
Serrano, del Pihasa-Iplacea. 

L.S.T. 
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El c.c.1111cea oruaniZI 
para el llomlnao 16 lle mavo 

el DI G. P. Distrito VII 

~ 

El llominao llía 16 lle mavo, ;('11~0 
marclla en bicl'99 llel llistrno VIII 

El C.C. !placea vuelve a organizar otro 
evento deportivo federado para la ciudad de 
Alcalá. Después de haber organizado una 
prueba de sub-23 (G.P. Macarío), júnior (G.P. 
El Olivar-Memorial Javier Díaz Crespo), 
marcha cicloturista al Corredor del Henares, 
con las pruebas celebradas en el velódromo 
municipal Casimiro de Pablo, dos de la cha
llenger de pista F.M.C. y el último campeo
nato de Madrid para júnior y féminas, ahora 
toca el tumo a la categoría base, infantiles, 
alevines y principiantes. El lugar de la con
frontación de escuela será en la Vía Complu
tense haciendo el giro antes de llegar a la 
rotonda de San Isidro y la rotonda de la Cruz 
Verde, sin alterar el paso en las glorietas. 

El domingo 16 de mayo se celebrará la marcha en 
bici '99 del distrito VIIl con el siguiente recorrido: 

Salida a las 11 '00 del patio del C.P. García Lorca, 
C/ Torrelaguna, continuando el recorrido por las 
calles Clavileño, León Marchante, Diego Ros y 
Medrana, Valverde de Alcalá, Valdilecha, Valdetorres, 
Avda. de la Alcarria, Avda. Miguel de Unamuno, 
Cuesta de Teatinos, Avda. de los Jesuitas, Avda Gus
tavo Adolfo Béquer, Ramón Mª del Valle Inclán, José 
Ruiz Azorín, plaza Reina María Cristina, Benito Pérez 
Galdós, plaza Alfonso XII, García Lorca, Miguel Her
nández, Benito Pérez Galdós, plaza Conde de Barce
lona, Gustavo Adolfo Bécquer, Avda. de los Jesuitas, 
Cuesta de Teatinos, Avda. Miguel de Unamuno, 
Avda. de los Jesuitas, calle Alalpardo, Fuente El Saz, 
Santos de la Humosa, Anchuelo, Villalbilla, Dámaso 
Alonso, Avda. Miguel de Unamuno, Avda. Doctor 
Marañón, C/ Camporreal, Loeches, Nuevo Baztán, 
Doctor Marañón, Vda. de Daganzo, Avda. de Ajalvir, 
Tomás Bretón, Joaquin Turina, Isaac Albéniz, Avda. 
de Ajalvir,glorieta del Chorrillo, calle Torrelaguna y 
fin de recorrido en el patio del colegio mencionado. 

Las inscripciones serán en la cafetería de 
San Isidro. Con este G.P. San Isidro - Distri
to VII los aficionados al ciclismo podrán dis
frutar con estas jóvenes promesas, con su 
simpatía y su entusiasmo. 

Taurom-ula 
Tenemos que meiorar nuestra calillall lle ancionallos 

la nueva plaza de toros será de segunda categoría 
Algo más de tres meses nos quedan para que se inaugure la nueva plaza de toros. con 
capacidad para 8.300 localidades. Pero con el censo de habitantes en nuestra ciudad 
entraremos a ser plaza de segunda categoría y sin ser capital de provincia. 

Gijón, Mérida, Algeciras, Jerez 
de la Frontera, Linares, Aran
juez y Cartagena (ésta la única 
plaza de segunda con menos 
espectadores que nuestra pla
za), el resto superan las 8.300 
localidades. También en plazas 
de segunda hay capitales de 
provincias con menos capacidad 
que nuestra plaza debido alcen
so de habitantes, y son Ávila, 
Cáceres, Gerona, Guadalajara, 
Huesca, Lérida, Orense, Ponte
vedra, Segovia, Soria y Teruel. Y 
ya para completar esta estadís
tica de plazas diremos que de 
primera son Madrid, Sevilla, 
Valencia, Zaragoza, Barcelona, 
Córdoba y Bilbao. Total, siete 
plazas de primera categoría. 

La mayoría de los ciudadanos 
de esta ciudad no hemos nacido 
aquí, pero también somos 
muchos los que por los años 
que llevamos nos sentimos alca
lainos y, al adquirir esta ciudad 
la categoría de Patrimonio de la 
Humanidad, creo que todos nos 
vamos a sentir más responsa
bles, cada uno en la parcela que 
le corresponda. Este comenta
rista quiere hacer hincapié prin
cipalmente en el comportamien
to del aficionado taurino en 
nuestra plaza. De la última feria 
mejor será pasar página. 

El presidente y sus asesores 
cuando se sienten en el palco 

presidencial se tienen que olvi
dar de la plaza pueblerina, que 
se aplique el reglamento, que 
abajo en el callejón estén las 
personas responsables, que en 
conexión con la presidencia se 
eviten atropellos. Todo hay que 
cuidarlo al máximo si queremos 
tener la categoría de otras pla
zas. En la fiesta de los toros hay 
muchos ritos y todos tienen 
importancia. Cuando nada más 
el torero coge la muleta, al 
segundo muletazo el verbenero 
de tumo ya está pidiendo músi
ca al estilo de la fiesta de su 
pueblo, esto hay que evitarlo y 
se debería autorizar desde la 
presidencia a la banda de músi
ca, y no interpretar ningún 
pasodoble que no sea torero. 
Esto se hace en las plazas con 
personalidad. Yo siempre he 
dicho que la mejor música para 
el toreo es un "gran Olé". Son 
muchas las recomendaciones 
que habría que preparar con 
tiempo y documentar por si no 
lo están a todos aquellos en los 
que recaerá la responsabilidad 
del espectáculo de la corrida de 
toros. Tenemos que pensar des
de esta ciudad que con buenos 
carteles y plaza nueva no vamos 
a estar solos. La plaza nos la lle
nará principalmente el aficiona
do de Madrid y no podemos 
hacer el ridículo. Es muy impar-

tante empezar con seriedad y 
como si de una plaza y afición 
nueva se tratara. Seguro que el 
alcalde ya estará meditando 
para que no nos coja el toro y 
todo salga lo mejor posible. 
Tenemos la gran oportunidad, 
entre todos, de organizar unas 
grandes ferias pero con serie
dad. 

Luis Miguel Encabo 
torea hoy viemes, 
14 de mayo, en Madrid 
Hoy viernes 14 de mayo torea 

en la Feria de San Isidro de 
Madrid Luis Miguel Encabo con 
Pepin Jiménez y Gómez Esco
rial, que tomará la alternativa. 

Los toros pertenecen a la 
ganadería charra de Alipio Pérez 
Tabernero y María Lourdes. 

La afición de esta ciudad, y 
desde este periódico "PUERTA 
DE MADRID" deseamos al tore
ro la mejor de las suertes. Lo 
demás lo pondrá el torero, de 
ello estamos completamente 
seguros. La otra corrida la tore
ará el 10 de junio y será de 
Dolores Aguirre, no apta para 
las figuritas del toreo. 

Si el torero de Alcalá triunfara 
a lo grande, lo más seguro es 
que aumentara la participación 
en la feria. ¡Suerte, Torero! 

EL CHARRO 

15 de mayo de 1999 



Borjabad entrega el busto de Cervantes a la organización. A la derecha, el equipo alcalaíno ante uno de los accesos al estadio Chapi. 

los alcalaínos brlllaron en carrera de campo a través, 
en salto de lonunud ven lanzamiento de peso 

Siete agentes de Alcalá 1anici1ar1n en 
el 1entatlín nacianal de 111icías lacales 
Excelentes corredores, buenos lanzadores y saltadores, pero malos tiradores. Es el bagaje de 
los siete agentes alcalaínos que participaron en la decimotercera edición del pentatlón na
cional de policías locales celebrado del 27 al 30 de abril en Jerez. La historia volvió a repe-

. tirse un año más. Todo lo que los alcalaínos consiguen en pruebas como la carrera de campo 
a través y en Jannmiento de peso y en salto de longitud, lo pierden irremisiblemente en tiro. 
Con la escasa práctica que tienen los complutenses frente a consumados especialistas que lle
van entrenando meses en el tiro policial, su suerte queda echada al llegar esta especialidad. 

Con todo y con ello la parti
cipación de los policías alcala
ínos en este pentatlón es muy 
interesante por cuanto hay al
gunos resultados muy buenos 
en pruebas concretas y se es
tablecen excelentes relaciones 
con otras policías locales de 
toda España. Los agentes al
calaínos fueron embajadores 
en Jerez que contribuyeron a 
promocionar el turismo hacia 
Alcalá al repartir entre todos 
los participantes diversos re
cuerdos y regalos de tipo tu
rístico. 

Los siete participantes com
plutenses fueron los séniors 
Vivas, Villarroel. Isaac y Mo
rán, y los tres veteranos Borja
bad, que actuó también de de
legado de equipo, Eduardo 
Plaza y Corral. 

El pentatlón consiste en cin
co pruebas y todos los partici
pantes tienen que hacerlas 
por completo. En esta edición 
intervinieron policías locales 
de 32 municipios de toda Es
paña. A excepción de Extre
madura y Galicia estuvieron 
representadas todas las comu
nidades autonómicas, algunas 
con equipo propio como la de 
Castilla-La Mancha, que más 
que enviar municipios indivi
duales prefirió realizar una se
lección para presentar un 
equipo regional mucho más 
potente. 
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El primer dia se celebró el 
lanzamiento de peso, el salto 
de longitud y la natación. Los 
agentes tuvieron que nadar en 
piscina olímpica 300 metros 
en estilo libre. El dia concluyó 
bien para los alcalaínos. En 
veteranos por equipos iban 
terceros mientras que en se
niors iban por la mitad de la 
clasificación. 

Mucho peor les fue el segun
do día con el tiro; las dianas 
estuvieron a 25 metros y la 
modalidad era duelo a una 
mano. Los alcalaínos se pusie
ron en las últimas posiciones. 
El tercer día se celebró la ca
rrera de campo a través con 
una distancia· de 3.000 me
tros, muy corta para las carac
terísticas de los complutenses 
entre quienes hay gente como 
Morán, que es un fondista 
consumado que brilla en el 
club AJA, o el veterano Eduar
do Plaza, un ciclista acostum
brado a realizar duatlones y 
triatlones. 

En total hubo unos 200 par
ticipantes lo que fue todo un 
récord. Pero además el nivel 
ha subido en esta edición es
pectacularmente batiéndose 
tres récords absolutos de los 
campeonatos. los de tiro y lan
zamiento de peso masculinos, 
y el de natación femenina. 

Los mejores resultados fue
ron el cuarto puesto en salto 

de longitud de Corral y el 
quinto en lanzamiento de peso 
de este mismo veterano en la 
primera jornada. 

Lo peor llegaría el segundo 
día en tiro, una disciplina que 
puntúa doble y en la que los 
alcalaínos, casi sin entrena
miento se tuvieron que enfren
tar a consumados especialis
tas. Los complutenses cayeron 
a los puestos de abajo. 

La situación mejoró el tercer 
día con el cross y eso que fue 
una carrera más propicia para 
mediofondistas que para los 
fondistas alcalaínos. Morán 
quedó tercero en séniors y fue 
superados sólo por dos corre
dores de gran nivel: ''Podría 
haber ganado cualquier de los 
siete que llegamos primeros; 
había gente muy buena". 

En veteranos Eduardo Plaza 
quedó cuarto a sólo tres se
gundos del primero. Fue supe
rado en un sprint propio de 
velocistlls. Borjabad quedó no
veno. 

La Policía Municipal de Ma
drid copó los primeros lugares 
absolutos con diferep.cia sobre 
los demás participantes. 

Convivencia 

Los alcalaínos tuvieron la 
oportunidad de convivir con 
compañeros suyos de toda Es
paña, que es otro de los ali-

Morán, con el trofeo que 
consiguió como 32 en cross. 

cientes de este pentatlón. En 
la gala final, celebrada en el 
palacio de congresos de Jerez 
hubo intercambio de obse
quios entre los participantes y 
la entrega de trofeos. El equi
po de Alcalá regaló a todos los 
participantes unas bolsas ob
sequiadas por el ayuntamien
to complutense, con recuerdos 
que conmemoran la declara
ción de patrimonio de la hu
manidad. Los policías alcalaí
nos entregaron a la organiza
ción un busto de Cervantes 
que fue admirado por los asis
tentes. 

El próximo año el pentatlón 
se celebrará en Castellón de la 
Plana, adonde los alcalaínos 
esperan mejorar su rendi
miento, especialmente en tiro. 

PUERTA de Madrid 



El alcalde pretende que meiore el servicio en un ochenta por ciento 

El aventamiento ha invertido 
más de 600 millones de pesetas 
en nueva maquinaria de limpieza 
El alcalde de Alcalá y el gerente de la empresa URBASER. Clemente Garzón. así como 
diversos directivos de la empresa y del grupo Dragados. presentaron con el gerente 
de la empresa en la ciudad complutense. Manuel Serrano. la nueva maquinaria del 
servicio de limpieza para la ciudad de Alcalá. Con la renovación y la implantación 
de estos nuevos instrumentos de limpieza se pretende. según Bartolomé González. 
"mantener en óptimas condiciones de limpieza el municipio de Alcalá. por lo que con 
la nueva maquinara estoy seguro que la mejora en el servicio va a ser de un 80 por 
ciento". Para ello, González afirmó que se han destinado 614 millones de pesetas. 
con lo que la inversión en instrumental de limpieza ha alcanzado los 1.000 millones. 

Esta inversión permitirá la 
atención de 59 kilómetros li
neales de calle en la ciudad 
complutense, para lo que se 
ha previsto la incorporación 
de avanzados utensilios de 

. limpieza adaptados a las ne
. cesidades y singularidades 

. de Alcalá. Entre estos ele
mentos destacan los destina
dos a la recogida lateral de la 
basura, cuyos siete camiones 
recolectores ya están en fun
cionamiento. Estos vehículos 
están dotados de cinco cáma
ras de televisión y dos moni
tores.así como un sistema to
talmente robotizado que per
mite que sólo un operario 
vaya en el camión, el conduc
tor. Desde la propia cabina 
puede recoger el contenedor 
lateralmente y vaciarlo en su 
caja. 

Según el alcalde, eso no 
. quiere decir que se haya re

ducido la plantilla al prescin
dirse de dos empleados por 
Camión: "La plantilla ha cre
cido ya que se ha ampliado la 
plantilla en 19 nuevos con-

.. tratos y se ha realizado una 
reorganización de los servi
cios". 

Además se presentaron 
seis barredoras, dos de aspi
ración y cuatro de arrastre, 
un elemento que procederá a 
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la progresiva desaparición 
del barrendero con el carrito, 
lo mismo que las motobarre
doras automáticas, de las 
que fueron presentadas tres. 
También se exhibieron en el 
recinto ferial las seis piaggio 
porter, pequeñas furgonetas 
de gran movibilidad destina
das a mantenimiento de cole
gios, parques y jardines. 
También hay un camión la
vacontenedores para los con
tenedores amarillos, una hi- · 
drolimpiadora de alta presión 
destinada a la limpieza de 
aceras, un camión de baldeo 
y dos furgonetas de inspec
ción, así como las demás má
quinas que ya están en uso. 

Recogida lateral 

El sistema de recogida late
ral estará implantado en el 
90 por ciento de la ciudad 
durante la primera semana 
del mes de junio. Tan sólo el 
casco histórico y diversas zo
nas de Alcalá donde los reco
lectores no pueden acceder 
quedarán exentas de la im
plantación de este nuevo sis
tema de recogida de basuras. 

Los contenedores verdes 
están siendo sustituidos por 
otros con una capacidad más 
elevada (2.400 y 3.200 litros) . 

Actualmente se han colocado 
320 contenedores y dos rutas 
para la recogida de basuras, 
siendo el número total de 
81 O los que serán instalados 
en la ciudad. Con ello, ha . 
asegurado el alcalde de Alca
lá, "se reducirá considerable
mente el impacto visual, ya 
que de las calles de Alcalá se 
van a retirar 1.500 contene
dores. Si tenemos en cuenta 

· que anteriormanrte había 
2.000 contenedores reparti
dos por toda la ciudad y aho
ra se van a instalar sólo 800, 
la estética de la ciudad expe
rimentará una mejora". 

Los recolectores de los nue
vos contenedores de basura 
son camiones con una capa
cidad de 25 metros cúbicos y 
son guiados por un operario 
que desde el interior de la ca
bina dirige el proceso de re
cogida mediante el circuito 
cerrado de televisión. 

Papeleras 

En cuanto a la repos1c1on 
de papeleras en Alcalá el al
calde, afirmó que en el casco 
histórico se están instalando 
60 papeleras diseñadas por 
el arquitecto catalán Osear 
Tusquest, y más de 1.000 en 
el resto de la ciudad. Actual-

Los 
vehlculos 

estlln dotados 
de cinco 
mm aras 

de televlsl6n 
VdOS 

monitores 

mente se vienen reponiendo 
una media de 60 papeleras 
semanales. 

El ayuntamiento y URBA
SER están ya pensando qué 
solución se le puede dar a la 
recogida de basuras en el 
casco urbano. Una de las po
sibilidades que se baraja es 
la de contenedores enterra
dos. Este elemento es mucho 
más caro ya que cada conte
nedor viene a tener un coste 
de aproximadamente un mi
llón de pesetas; tiene sobre la 
superficie una especie de tes
tigo como si aproximadamen
te fuera un buzón de correos, 
pero la basura queda ente
rrada en el habitáculo hasta 
que es recogida por los ca
miones. 

Bartolomé González dijo 
que el PP quire realizar desde 
el ayuntamiento campañas 
de información y formación 
de los vecinos. Formar a los 
niños en eduación ambiental 
además de la formación pro
fesional ambiental son objeti
vos que quiere acometer el PP 
"para que entre todos poda
mos realizar una buena ges
tión y protección del medio 
ambiente y por tanto de 
nuestra ciudad". Al final se 
persigue, según dijo el alcal
de, que Alcalá sea una de las 
ciudades más limpias de Eu
ropa. 
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Est11ra11111111 ha lntenenlda, entre 1tns, 
en 111 casas urauua, 11111sa, Fllesa 1 CElll 

nencia, que estuvo plagada 
de referencias a la Constitu
ción, también se habló de re
levantes aspectos de la ac
tualidad judicial y penal, ta
les como la concesión del ter
cer grado penitenciario, la li
bertad provisional, la mayo
ria de edad penal o la peti
ción de indultos, citando . 
constantemente lo acaecido 
en los múltiples casos en los 
que ha tomado parte. 

El ab11ad1 1arc1s García 11mes habló 
de Derech1 Penal v 
Constitucional en la Universidad de Alcalá Con la intervención de Mar

cos García Montes, la Aso
ciación de Antiguos Alumnos 
de la UA pretende abrir un ci
clo de comparecencias de 
profesionales de reconocido 
prestigio y notoriedad social, 
con el objeto de que puedan 
compartir sus valiosos cono
cimientos y experiencias con 
los miembros de esta comu
nidad universitaria. 

El prestigioso abogado 
Marcos García Montes acu
dió a la facultad de Derecho 
de la UA, el pasado 6 de 
mayo, para impartir una con
ferencia sobre "Derecho Pe
nal y Constitucional". El acto 
fue organizado por la Aso
ciación de Antiguos Alumnos 
de la Universidad de Alcalá. 
Marcos García Montes es 
miembro de la Comisión de 
Derecho Penal del Colegio de 
Abogados de Madrid, profe
sor del Instituto Nacional de 
Criminología y ha intervenido 
en casos tan notorios como: 
caso Urquijo, caso Rumasa, 
caso fondos reservados, caso 
Juan Guerra, caso Filesa, 
caso Ibercop, caso Roldán, 
caso Mariano Rubio, caso 

> CESID. operación Nécora ... 

PSICÓLOGOS 

7 

1M7 

e/ Madre de Dios, 1, lB 
Teléf.: 91 889 76 76 

(petición de hora) 
28801 Alcalá de Henares 

INTERNOS PERMANENTES, 
POR DIAS, 

FINES DE SEMANA. .. 

IESIDEICll 3ª EDii 
ECONOMICA • MUY FAMILIAR 

PERSONAL ESPECIALIZADO 
AMBIENTE AGRADABLE 

SERVICIO DE PELUQUERÍA, JARDIN 

Rlf.: 1188114 Q 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

A.L.S. 

PUERTA de Madrid 

Este profesional del dere
cho, que tan acreditada y 
prolífica carrera ha desarro
llado, habló en primer lugar 
ante los universitarios alcala
inos y demás asistentes a la 
conferencia sobre la evolu
ción de los derechos y liber
tades fundamentales en los 

albores de nuestra democra
cia1 para pasar posterior
mente a evaluar las diferen
cias registradas entre el anti
guo y nuevo Código Penal, 
aludiendo a aquellos puntos 
en los que. a su juicio, se in
curria en lagunas legales y 
contradicciones. En la po-

La profesión de uado Social 
sociales, los titulados a 
míen esentación y ge 

EMPRESARIO: Ponga 
rantia de eficacia, COlllU>etencl 
ros Sociales. presta(:lialltr:B ~¡utid&ld SOellltl 

~..-. .... iaa1"•,.. Hablam 

Ange 
Teflco, Asesoría de SlltlPr81'89 

Guillermo E. González - Colegiado núm. 3.512 
~ - SOre&. e/ Torrelaguna, 6 local -Tif.: 91 889 72 29 

trato de 
dude en 

~Mutual Cyclops coLABORA EN IA PREVENc10N DE RIESGOS LABORALES Y 
GESTION DE ACCIDENIES DE TRABAJO CON LOS GRADUADOS 
SOCIALES DE ALCALA DE HENARES 

Mutua de Accidentes de Trabajo 
y Enfermedades Profesionales 
de la Seguridad Social n~126 
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En el albergue de la Socie
dad se acoge un máximo de 
150 perros, recogidos por los 
socios o colaboradores. Pero 
aquí no termina la ayuda. 
Una vez en el centro, hay que 
proporcionarles una caseta, 
alimentación adecuada, 
vacunas y miles de cuídados 
más. Para que esto les llegue 
sin dificultad la sociedad 
necesita ayuda. 

Por 2.000 pesetas al mes 
puedes apadrinar un perro 
de los tantos que son acogi
dos en el albergue de la Aso
ciación. Al padrino se le envía 
foto e informe del animal y, si 
así lo desea, puede acudir los 
sábados al refugio en horario 
de 5 a 7 para sacarlo a pase
ar. 

Esta idea es muy intere
sante sobre todo para aque
llas personas que desearian 
tener un perro en casa y que 
por circunstancias adversas 
no pueden. Aquellas familias 
en las que un miembro es 
alérgico, los que no disponen 
de tiempo suficiente para 
atenderlos y bajarlos a la 
calle, o aquellos que simple
mente ya tienen un animal 
de compañía y no pueden 
hacerse cargo de uno más, 
podrían apadrinar uno de los 
albergados y disfrutar de un 
paseo con él. Con esta idea, 
los niños no tienen que verse 
privados de la relación con 
un perro por la triste realidad 
de la vida ajetreada de la ciu
dad. Esta relación proporcio
na beneficio mutuo: el padri
no se relaciona con los perros 
en el refugio (relación padri
no-ahijado), el perro recibe la 
atención individualizada del 
padrino y el centro recibe 
una ayuda para mantenerlo. 

Se entiende que los perros 
de los que se habla son 
aquellos acogidos por la 
instituci6n en situación de 
abandono. 

El animal, propiedad de la 
asociación desde su ingreso, 
seguirá estando disponible 
para la adopción por parte de 
una familia que quiera llevár
selo y ponerlo a su nombre. 
Al padrino se le informará de 
la suerte que tuvo su ahijado 

PUERTA de Madrid 

,110 puedes H1váne10 a casa_ ¡apadrínalo! 

¡Gracias padrinos! 
Desde 1997 la Sociedad Protectora de Animales y Plantas de 
Alcalá de Henares viene realizando una campaña de apadrina
miento de animales de su centro de acogida. La campaña lleva 
por lema: "Si no puedes llevártelo a casa ... ¡apadrinalo! 

al ser adoptado y se le adju
dicará otro perro, si así lo 
deseara. 

En: este espacio queremos 
agradecer la aportación eco
nómica de los padrinos y 
madrinas. Como ejemplo · 
citamos algunos perros apa
drinados que gozan de una 
segunda oportunidad: 

"Merlin" es un perro mes
tizo de menos de 8 kilos, muy 
simpático, que fue retirado 
de la calle por la persona que 
ahora es su madrina. El ani
mal llevaba mucho tiempo 
refugiándose donde podia y 
alimentándose de lo que le 
bajaban los vecinos. Ahora 
en el refugio tiene un techo 
seguro y no le falta el alimen
to ni la atención veterinaria. 
¡Gracias madrina! 

"Vocka · y Sandy": Dos 
perras recogidas de la calle 
por una vecina del barrio de 
"El Val". Son ejemplo de 
muchas otras que llegan pre
ñadas al refugio. Ahora, una 
vez esterilizadas comparten 
la jaula con varios machos. 
¡Gracias por apadrinamos! 

"Oliver" es un gran perro 
(gran tamaño y gran carác
ter). Vagaba por la Nacional II 
y gracias a la intervención de 
una familia ahora puede con
tarlo. En el albergue espera 
que alguien se lo lleve a una 
finca o similar, pero mientras 
esta familia que lo rescató 
sigue echándole una mano. 
De su parte: ¡Gracias, otra 
vez! 

"Fresa y Coco", ambos en
contrados por unos socios en 

distintos puntos de la ciu
dad, ahora son ahijados de 
un gran amigo de los anima
les. "Coco" demostró grandes 
facultades para ser adiestra
do y actualmente es un 
alumno aventajado en obe
diencia. "Fresa" es una de las 
damas más guapas del lugar 
que sólo contaba con unos 
meses cuando entró en el 
refugio. Los dos están listos 
para formar parte de una 
familia. Todo esto gracias a la 
ayuda económica de su 
padrino. 

"Blaqui" , un mestizo de 
pastor de Verna, tiene una 
madrina que le visita siempre 
que puede y le da largos 
paseos por el albergue. Esta 
familia apadrinó también a 
"Ginebra" una perrita blan
ca y delgada, el negativo de 
"Blaqui". Una vez más, gra
cias por seguir ayudando. 

Anímate, llámanos y te 
invitaremos para· que los 
conozcas. Apadrina un perro 
y le estarás ofreciendo una 
segunda oportunidad. 

Puedes ponerte en con
tacto con la Asociaci6n en 
el teléfono: 639 10 00 08. 

i:t:mrnrnmrrrrn:rnmrn:nr::n:mm=:t :mr:n:rn:a:r:mw:ttttt:mtt:mm:ntt:::=:t'bt:Imtrr:m::t= Vía Complutense, 98 

lii:AT Hnos. Atienza Tlfs.: 91 887 09 71 - 91 887 09 72 
Fax: 91 888 05 05 - ALCAlA DE HENARES 
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la avería comenzó a las siete de la madrugada en 
la calle Caballería Española., que quedó anegada 

la rotura de una tubería 
nroduio una balsa de más 
de 1.000 metros de longitud 
• El c11ceJ1l lle 111111se11rí 11e 11 anña 11 tun a111 a1e nr 1:11 ll Dl'lllrizlciín 
Una tubería de 400 ml1ímetros de diámetro sufrió un reventón en la calle Caballería 
Española que produjo una impresionante fuga de agua y dejó una balsa e mú de 1.000 
metros de longitud. La avería se produjo sobre las siete de la mañana del jueves 13 de 
mayo y el agua llegó casi hasta la gasolinera San Isidro y cubrió la calle Tirso de Mo
lina y parte de la calle Ferraz. En la calle Caballería Española la balsa llegó a tener casi 
30 centímetros de profundidad y dejó la calle completamente anegada. La avería m'8 
importante sufrida en la red de abastecimiento no tuvo nada que ver, según el conce
jal de Aguas, Jesús Dominguez Picazo, con la puesta en funcionamiento de la estación 
de presurlzación. Para afirmarlo se apoyó en el hecho de que el menor consumo a las 
horas en que se produjo la rotura de tubería no hace necesario el funcionamiento de 
la estación ya que la presi6n normal del agua es de dos a tres atmósferas que es la que 
se pretende lograr con la presurlzaci6n en momentos de mayor consumo. 

15 de lftllWO de 1999 

El agua 
Heg6 casi 
hasta la 

gasolinera 
san Isidro 

Era imposible cruzar las 
calles anegadas a no ser que 
el intrépido peatón no tuvie
ra el menor reparo en calar
se de agua zapatos y panta
lones por encima de tobillo. 
La avería comenzó sobre las 
siete de la madrugada. El re
ventón se produjo en la tu
bería de 400 milímetros, en
terrada junto al número 14 
de esa calle, bajo los sopor
tales de esa zona. Desde allí 
salía abundantemente a la 
superficie cayendo hacia la 
calzada. 

La Policía Local comprobó 
la impresionante fuga des
pués de haber sido avisada 
por varias personas que tu
vieron ocasión de verla. Los 
agentes policiales dieron el 
correspondiente aviso al ser
vicio municipal de aguas. 

El concejal de Medio Am
biente, Jesús Domínguez Pi
cazo, explicó a media maña
na a PUERTA DE MADRID 
que en cuanto se ha tenido 
conocimiento de la fuga se 
han cerrado las válvulas que 
llevan el abastecimiento de 
agua por la tubería reventa
da y ha sido a partir de las 
ocho y media de la mañana 
cuando ha dejado de salir 
agua y se calculaba que so
bre las tres de la tarde que
daría completamente arre
glada la tubería. 

Sin embargo, a las 1 O de la 
noche, al cierre de esta edi
ción, los vecinos continua
ban sin agua. 

Funcionarios del parque 
de servicios indicaron que 
posiblemente durante la no
che restablecerían el sumi
nistro. 

PUERTA de Madrid 



Domínguez Picazo recono
ció que "al ser una tubería 
grande ha habido una salida 
descomunal de agua. Cuan
do cierras las válvulas, has
ta que no se vacían las tube
rías sigue saliendo el agua". 
El concejal aseguró que en 
la rotura de la tubería no 
tuvo que ver la presuriza
ción: "Estamos hablando de 
la tubería de 400 milímetros 
que es relativamente nueva, 
no es una tubería que pueda 
sufrir por un aumento de 
presión. Además, el funcio
namiento de la estación de 

La rotura de la tubería en 
la calle Caballería Española 
provocó que durante mu
chas horas quedaran sin 
suministro de agua más de 
3.000 vecinos de la zona. 
Fuentes del parque munici
pal de servicios consultadas 
aseguraron que la tubería 
que reventó es antigua y la 
rotura se produjo al no so
portar ésta la presión a la 
que está siendo sometida 
con el funcionamiento de la 
estación de presurización, 
algo que ya ha ocurrido en 
otras zonas de Alcalá. 

Los vecinos de esa zona, 
donde están las calles Ca
ballería Española, Manuel 
Azaña, Muríllo y Ribera, el 
entorno de San Isidro y par
te de la Vía Complutense 
quedaron sin agua; se cal
cula que fueron más de 
3.000 vecinos. Empresas de 
la zona como la gasolinera 

PUERTA de Madrid 

presurización tiene el objeti
vo de mantener durante el 
día la misma presión que 
tiene el agua por la noche 
cuando hay un menor con
sumo, es decir, las tres o 
cuatro atmósferas. Esa es la 
razón por la que no podemos 
achacar esta avería a la pre
surización. Se podría acha
car si se hubieran metido 
cinco o seis atmósferas". 

Domínguez Picazo achacó 
la avería a algún defecto de 
fabricación que tuviera la 
tubería en ese tramo y que 
cediera finalmente. 

un camión cisterna llevó agua a la zona 
hasta la reparación de la avería 

3.000 vecinos quedaron 
sin agua por culpa de la 
rotura de la tubería de 
Caballería Española 
San Isidro y Química Sinté
tica y todos los estableci
mientos comerciales, que
daron sin agua desde las 
ocho y media de la mañana 
del jueves. A la hora del cie
rre de esta edición, jueves 

13 de mayo a las diez de la 
noche, no había todavía 
agua en la zona. Los opera
rios del parque municipal 
de servicios lograron encon
trar la rotura de la tubería 
sobre la una y media de la 

tarde y fue entonces cuando 
comenzaron a repararla. 
Era una reparación compli
cada al tratarse de una ave
ría muy. importante en una 
tubería antigua. Las mis
mas fuentes del parque mu
nicipal de servicios asegu
raron que el suministro de 
agua se restablecería en la 
noche del jueves al viernes. 
Entre tanto un camión cis
terna situado en la calle Ca
ballería Española suminis
traba a los vecinos al menos 
para que pudieran beber. 
Los bares no podían servir 
café y el resto de las consu
miciones se servian en va
sos de plástico. Entre el ca
lor que hizo el jueves y al 
tratarse de un corte impre
visto que se prolongó du
rante muchas horas, los 
nervios y el enfado de los 
vecinos de la zona era pal
pable. 
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---------- ESPECTACUlOS-EXPOSICIONES ----------

ALCALA EN LA CALLE 

8'mldo, 15 - 19'00 h. 
Plaza de Cervantes, 

Calle Mayor, 
Plaza de los ·Santos Niños 

Gru11s de tean 
El Clave v Proteas 

.,..1111111 
CllDl 1111 Clllll" 

Espectáculo de calle 

----@----
8'mldo, 15 - 20'00 h. 

Plaza de los Irlandeses 

Tuc1111a1es 
v Jesé Mª Melero 

.. Míslca v 11esíl 
.,. 118 Prllllllrl" 
Espectáculo poético 

Con poemas de: 
Larca, Miguel Hemández, 

Pablo Neruda, L. Chamizo, 
M. Benítez y C. Vallejo 

----@)----
Sébado, 15 - 19'00 h. 
Casa de la Juventud 

Tlltn 11111111 
CllECTllO lEIOLIS 

1.1 Pñncesa Cñsti1ica" 
Organiza: 

Distrito V y Semana Cultural 

Patrocina: F.C.R. 

----~----
Sébado, 15 - 22'00 h. 

Centro de Salud (patio) 
Calle Santiago 

CoralUñca 
CllDDIUlllSI 

Organiza: 
Distrito VII. 

Fiestas de San Isidro 

Patrocina: F.C.R. 

----@)----
Domingo, 16 - 19'00 h. 
Centro de Salud (patio) 

Calle Santiago 

· Tlltn 11111111 
ClllCTM lEllllS 

1.1 PrllCISI Crlsllllel" 
----@)----

Días 22 y 23 de Mayo 
de 12 a 15 h. y de 18 a 21 h. 

Calle Mayor 

1 bcuentro de 
ESlllUIS Vivientes 

ts de mayo de t999 
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EXPOSICIONES 

CASA DE lA EllTllEVISU 
(Calle San Juan, 1) 

Del 20 de Mayo 
al 20 de Junio 
Inauguración: 

Jueves. día 20 - 19'00 h. 

Manuel 111ar Balínr 
Premio Ciudad de Alcalá 

de Pintura 1998 

119 canas sin nmner 
lPl•ras 1 Escubrasl 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h. 
Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

----~----

CAPllU IEl OIDOR 
(Plaza de Cervantes) 

Hasta el 13 de Junio 

Jasé Caballen 
.. El den111111 un 111118" 

Horario: Mañanas de 12 a 14 h . 
Tardes de 18'00 a 21'00 h . 
Lunes, cerrado. 

----@)----
lAUlERIA 

(Escrttortos, 3) 

RED DE ARTE JOVEN 

Hasta el 19 de Mayo 

Celia de la FUente 
IPllllrlJ 

----e----
SAIA MAlllO REVllU 
Mutual Cem•IBte•sa 

(C/ Nueva) 

CICLO ALUMNOS 99 

Del 14 al 19 de Mayo _.. ......... 
* * * * * 

Del 21 al 26 de Mayo 

•11str1 .. Clríllla 
* * * * * 

Del 28 de Mayo al 2 de Junio 

llllSll'I • Pllbln 
----e----

GUTEMBDG 
C/ Cruz de Guadalajara, s/n 

(4 Caños) 

RINCON DEL ARTE 

Hasta el 22 de Mayo 

Caries 
Fernínllez baía 

iif:j i¡liJi:1!1Jll9 rnt/:11iiti t'tO Ftiút:1 ¡M:1 ¡Ji i:l:j 1 ¡1611 
RECITAL 

Viernes, 14 - 20'00 h. 

liDhla lrl811 Soprano 

lll)llllrl Zllllll Pianista 

1 PARTE 
Alessandro Scariatti, 
G. Bautista Pergolesi, 

Antonio Vivaldi, R.T. Neumann, 
Georges Bizet, Gabriel Fauré. 

11 PARTE 
Enrique Granados, 
Antón García Abril, 
Femando Obradors, 

Joaquín Turina. 

Precio Loc.iidades: 
Butaca de Patio: 1.450 Pías. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 Pías. 
Silla de Palcos: 1.050 Pías. 

----~ ----
DANZA 

8'mldo, 15 - 20'00 h. 

Madrid §Il Danza 

ManeB1i11 
Josu 11111st1111 

c.a1r11•P1111 
'11111 Esllilll 

1 PARTE 
Andaluza • M. Falla 

Tu sola• E. Llamozas 
Castilla • l. Albéniz 

Vals Venezolano • R. Saumell 
Danza de la Gitana • E. Halffter 
Danza del Fuego • M. de Falla 

11 PARTE 
La Vida Breve • M. de Falla 

Ecos del Corazón • H. Hemández 
Playera • E. Granados 

Danza Criolla• D. Palacios 
Córdoba • l. Albéniz 

Lu-Ci·La (Suite) • D. Palacios 
Viva Navarra-Jota de Concierto • 

J. Larregla 

Precio Loc.iidades: 
Butaca de Patio: 1.450 Pías. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 Pías. 
Silla de Palcos: 1.050 Pías. 

----@) ----
DANZA 

Domingo, 16 - 20'00 h. 

Madrid en Danza 

Chopiniana • F. Chopin 
Paso a Cuatro • C. Pugni 

Gaucho Argentino • popular 
Monólogo • A. Piazzola 
Tarantela • A. Votchek 
La Noche de Walpurgis 

Precio Loc.iiclades: 
Butaca de Patio: 1.450 Pías. 

Butaca de Anfiteatro: 1.250 Pías. 
Silla de Palcos: 1.050 Pías. 

.............. 
(Vía Complutense, 19) 

Ciclo 

CONCIERTOS DE PRIMAVERA 

DE JUVENTUDES MUSICALES 

Domingo, 16 de Mayo 
12'30 horas . 

Peníl11e Íblli 
111111••1 

~--- G ----
Sábado, 15 - 20'00 horas. 

MúSJCA 

C1ral 
Puebles de España 
Dirección: Carlos Félix Prieto 

~--- ~ ----
Domingo, 16 - 20'00 horas. 

MúSICA 

11ru1aciín Uñca 
Alcalaína 

RECITAL DE ZARZUELA 

CINE-CLUB 

TEATRO SALON 
CERVANTES 

Miércoles, 19 y Jueves, 20 
18'30 y 21 '00 horas. 

.. la 11111111" 
Dirección: Shoei lmamura 

Intérpretes: 
Koji Yakusho, Misa Shimizu, 

Fujio TsunetaUnido 

Japón, 1997 - 117 minutos 

V.O. en japonés 
con subtítulos en castellano 

Palma de Oro del Festival 
de Cine de Cannes de 1997 

Yamashita comete un crimen 
pasional que le llevará a pasar 
ocho años en la cárcel. Cuan
do sale de la cárcel intenta 
establecerse en un idílico para
je cerca de Tokio. 

2ª Muestra de Teatro 
de Alcalá 

Viernes, 21 - 20'00 horas. 
TEATRO SALÓN CERVANTES 

Tallerdeleatre 
Puntev ... ne"' 

presenta 

1'rata1DllllO 
d1Cho11e" 

de J.J. Alonso Millán 

PUERTA de Madrid 



---- CARTELERA- CINES----
Programación del 14 al 20 de mayo de 1999 

ALCALA MULTICINES 
ce.e. EL VAL) 

Sala 1: "Arllngton Road". 
(13 años). Todos los días: 
6'00, 8'15 y 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40 

Sala 2: "Las fuerzas de la 
naturaleza". (Tolerada). To
dos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Viernes y Sábado, 
sesión especial: 00'40. 

Sala 3: "Todo sobre mi 
madre". (13 años). Todos los 
dias: 6'00, 8'15 y 10'30. Vier
nes y Sábado, sesión espe
cial: 00'40. 

Sala 4: "Ejecución inmi
nente". (13 años). Lunes a 
viernes: 7 y 10'15. Sábado y 
Domingo: 5'15, 7'45 y 10'15. 
Viernes y Sábado, sesión . 
especial: 00'40. 

Sala 5: "Vampiros moder
nos". (13 años) Todos los 
dias: 6'00 y 8'15. "La cena de 
los idiotasM. (Tolerada). Todos 
los días: 10'30. Viernes y 
Sábado, sesión especial: 
00'40. 
~~~~-~ ~~~~-

MULTICINES LA DEHESA 
Centro Comen:ial LA DEHESA 

Ctra N-Il, km. 33'3 
Tel6f. de informaci6n: 883 18 04 

Sala 1: "En guardia". 
Todos los días: 17'00, 19'30 y 
22'15. 

Sala 2: "Arlington Road". 
Todos los días: 17'00, 19'45 y 
22'15. 

Sala 3: "El Gurú". Todos 
los días: 17'15, 19'45 y 22'30. 

Sala 4: "Aún sé lo que 
hicistéis el último verano". 
Todos los días: 17'30 y 20'00. 
"La fuente amarilla": y 
22'15. 

Sala 5: "Comportamiento 
perturbado". Todos los días: 
17'45, 20'15 y 22'30. 
~~~~-~ ~~~~-

MULTICINES CISNEROS 
Plaza de los Santos Niños nº 5 

TeWono de informad6n: 
880 'J:T 51 

Sala 1: "La vida es bella". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 
22'15. 

Sala 2: "La novia de 
Chucky". Todos los días: 
17'45. "Ni en tu casa ni en la 
mia". Todos los días: 20'00 y 
22'15. 

Sala 3: "No mires atrú". 
Todos los días: 17'45 y 20'00. 
".Asesinato en 8 mm.": 
22'15. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Centro Comercill Parque Conedor 
Teltiono informaci6n: 

65682 70 

Sala 1: "Ejecución inmi
nente". (13 años). Todos los 
días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 2: "Vampiros mo
dernos". (18 años). Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sá
bados, pase de madrugada: 
12'30 . . 

Sala 3: "Todo sobre mi 
madre". (18 años). Todos 
los días: 6'00, 8'00 y 10'00. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'30. 

Sala 4: "En guardia". (13 
años). Todos los días: 5'30, 
8'00 y 10'30. Viernes y 
Sábados, pase de madruga
da: 1'00. 

Sala 5: "Aún sé lo que 
hicistéis el último vera
no". (18 años). Todos los 
días: 6'00, 8'15 y 10'30. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
dos, pase de madrugada: 
12'45. 

Sala 6: "Fuerzas de la 
naturaleza". (Tolerada). To
dos los días: 6'00, 8'15 y 
10'30. Sábados y festivos: 
también a las 4'00. Viernes 
y Sábados, pase de madru
gada: 12'45. 

Sala 7: "Asesinato en 8 
mm.". (18 años). Todos los 
días: 5'30, 8'00 y 10'30. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Sala 8: "La vida es bella" 
(Todos los públicos). Todos 
los días: 6'20, 8'35 y 10'50. 
Sábados y festivos: también 
a las 4'00. Viernes y Sába
do, pase de madrugada: 
1'00. 

Sala 9: "El Gurú". (Tole
rada). Todos los días: 6'15, 
8'30 y 10'45. Sábados y fes
tivos: también a las 4 '00. 
Viernes y Sábados, pase de 
madrugada: l '00. 

Precios: Laborables: 675 ptas. 
Sáb., Fest. y Golfa: 775 ptas; 
Jueves (Día del Espectador): 

6600 ptas. 
Carnet Joven, Universitario y 

Mayores 65 años, 600 pts. 

Hasta el 13 de Junio en la Ca1illa del Oidor 
··11 Ue11no de un poeta", 
exnosiciín de José Caballero 
El jueves día 13 de mayo se inauguró en la Capilla del 
Oidor, organizada por la Fundación Colegio del Rey, la 
e:z.posici6n "José Caballero. El tiempo de un poeta" con la 
asistencia de las primeras autoridades locales, directivos 
de la Obra Social de Caja Madrid, coproductora de la ez:po
sici6n, y su viuda Maria Fernando Thomés de Carranza. 

En esta muestra, que per
manecerá abierta hasta el 13 
de junio de 1999, pueden 
contemplarse un centenar de 
obras del insigne pintor José 
Caballero que abarcan todas 
las épocas de su creación, 
desde óleos y dibujos de los 
años treinta, el mejor momen
to del movimiento surrealista, 
hasta dibujos, técnicas mix
tas y obra gráfica de los 
setenta. 

José Caballero (Huelva 
1915 - Madrid 1991) ligado 
desde su juventud con Alcalá 
de Henares, ciudad que visi
taba con Federico García Lar
ca, fue nombrado, a titulo 
póstumo, Hijo Adoptivo de 
nuestra ciudad y le fue conce
dida, asimismo, la Medalla de 
Oro de Alcalá. 

La exposición "José Caba
llero. El tiempo de un poetaM 
es a la vez el homenaje que el 
artista tributó, a través de los 
años, a la memoria de su ami
go Federico García Lorca y al 
aciago y triste momento de su 
muerte. 

Con la colaboración de la 
Obra Social de Caja Madrid, 

el Ayuntamiento de Alcalá de 
Henares y su Fundación Cole
gio del Rey abordan una 
ambiciosa muestra que dará a 
conocer nuevamente, otra 
parte de la obra de uno de los 
pintores más importantes y 
con una de las trayectorias 
más fecundas del arte espa
ñol contemporáneo. 

El horario de apertura al 
público de esta exposición en 
la Capilla del Oidor es: Diario 
de 12'00 a 14'00 y de 18'00 a 
21'00 horas. Los lunes la sala 
permanecerá cerrada. 

lcll1ciíw lle 11 Dr111S11 de 
Pllsl 1 Pí1 de 11 lnlversillld 
C111111tense lle lldñd 

Promovida por la Consejería 
de Educación y Cultura de la 
Comunidad de Madrid y la 
Concejalía de Juventud del 
Ayuntamiento de Alcalá ten
drá lugar el próximo día 22 de 
mayo a las 20 horas en el 
Auditorio Municipal la actua
ción de la Orquesta de Pulso y 
Púa de la Universidad Com
plutense de Madrid 

... [.]Pi' •hlv• 
Jueves, 6 de mayo: 12 - 36 - 39 - 41 - 42 - 45 

C-49 R-9 
Sábado, 8 de mayo: 4 - 5 - 7 - 31 - 38 - 44 

C-11 R-2 

Domingo, 9 de mayo: 5 - 13 - 24 - 39 - 43 - 45 
C-20 R-0 

Bono(•] Loto 
Lunes, 10 de mayo: 2 - 15 - 23 - 34 - 35 - 42 

C-12 R-9 
Martes, 11 de mayo: 3 - 4 - 1 o - 22 - 32 - 40 

C-27 R-9 
Miércoles, 12 de mayo: 13 - 14 - 31 - 33 - 34 - 36 

C-2 R-4 

,s de mavo de ,999 
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